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Le Ciudad • Venado Tuerto. lunes 15 de enero de 1990.-

SUCEDIO
TRES ARROYOS

Escribe: Dr. Hugo A. GuindCn

La tarde del 31 de diciembre 01-
tlmo, una niña de 9 años, Nair Mos-
tafá, se dirigiñ desde su casa hacia
ei club que acostumbraba frecuentar,
distante no muchar cuadras; lo hizo
sola. Y no volvi5.

Liliana, su madre, tras la espera
norma! la buscQ inquieta primero y
francamente desesperada después. Su
denuncia de la desaparición a la po
licía local fue desoída. Se volc6 en
tonces, a través de la radio local de
la ciudad, el pedido de colaboración
a todos los vecinos y un grupo de
éstos encontró a pocas cuadras de su
casa, en un desvío, el cuerpo de la
niña. Nalr estaba muerta. Nair habla
sido violada. Y el desgarrador cuadro
había aparecido ante los ojos acerra
dos de los vecinos en las primeras
horas del año nuevo...

Fueron naturales el dolor, la deses
peración, la rabia ante el hecho bru
tal; ante el hecho despiadado. Hecho
brutal y despiadado que obró como
detonante de una mezcla explosiva
que se había venido gestando medían
te la coincidencia de otros hechos,
de connotaciones no tan emocionales,
pero no menos brutales y despiadados
que el estrangulamiento y la violación

de Nair. Porque es brutal y despia
dado que se haya dejado descender
la situación económica del país a un
nivel que nos hace vivir inquietos,
angustiados. SolivIantSndonos. Porque
es también brutal y despiadado la con
dición miserable en que las fuerzas
de la policía deben realizar sus fun
ciones; condición que facilita caer en
situaciones de corrupción y que indu
ce a la negligencia.
Lo dicho. La furia de la Impoten

cia se volcó en las calles. La pobla
ción, convencida de que si la policía
hubiera intervenido a tiempo se ha
bría podido evitar el crimen, cercó
la comisaría, invadió la Municipalidad
quemó automóviles policiales y parti
culares. De la refriega con la policía
que pretendió repeler el asedio con
armas, resultaron quince heridos.
La conmoción movió al Gobernador

bonaerense, Dr. Cafiero, a hacerse
presente en Tres Arroyos donde sopor
tó abucheos, escuchó airados recla
mos y propuso que la población ele

vara una terna de posibles titulares
de la comisaría de Tres Arroyos, cu
yo personal fue relevado y puesto a
disponibilidad. Con respecto a esta
propuesta se comentó que fue impul
sada por el desconcierto. Pero el Dr.
Cafiero afirma que "fue una decisión
espontSnea, dado el grado de sensibi
lidad de la población; pero no debe
extrañar porque yo abogo por la des
centralización de la seguridad, lo que

significaré una creciente intervención
de la comunidad en la instrumenta
ción de los temas de seguridad. Como
parte de la política sobre el tema se
crearon ios consejos de seguridad dis
tritales que, con la participación de

entidades intermedias, asesora a tas
fuerzas y eleva los pedidos de mate
rial necesarios" (La NaciÓn-pég. 6-E-
nero 10 de 1990). Es Interesante esta
postura del gobernador de Buenos Al-
res. Nosotros tenemos un esbozo de
consejo de seguridad distrital en la
comisión que tan eficazmente ha ve
nido interviniendo para (^ue se mejo
ren las condiciones de seguridad en
el Departamento Genera! López y cu
yo reconocimiento como parte de la
estructura administrativa provincial
habría que conseguir. Y en cuanto al
peso de la comunidad en la inscrumen
tación de este tema, también habría
que procurar que se reconozca el de
recho de la población no a intervenir
en la designación de jefes de comi
saria pero sí a ser escuchada para
que no se desplacen a los que traba
jan de manera eficaz. Volvamos a
Tres Arroyos. Han quedado apuntados
los hechos y sus causas. Veamos aho
ra sus consecuencias: en la familia

Mostafé un dolor irremediable y eter
no; en la estructura policial sumarios
adminiscracívos para los negligentes;
en la Comisaría, repetidos reclamos
para que se avance en una investiga
ción muy dificultosa y que es de es
perar que no se diluya,
Pero las causas que llevaron a la

tragedia siguen incólumes. Inquietud,
rebeldía por penurias económicas; in
suficiencia en el tema seguridad; co
rruptelas que se denuncian día a día;
carencias que no son padecimiento
exclusivo de Tres Arroyos. Son plaga
que afecta a todo el país.

Sucedió en Tres Arroyos el 31 de
diciembre de 1989. Puede suceder
cualquier día. En cualquier punco del ,
país...

Economía & finanzas
MERCADO DE CAPITALES - BONEX - ACCIONES

Elscribe: Contador FCblico Carlos Ramonda

Cualquier sistema económico, ya sea éste de li
bre empresa o dirigista, requiere como condición ne
cesaria para su crecimiento y desarrollo, de la for
mación y acumulación de capital. Sin este requisito
escenclal no hay posibilidad de invertir, y sin inver
sión resulta Imposible aumentar la cantidad y calidad
de bienes y servicios a disposición de una sociedad.
Es decir sin acumulación previa de capital no es po
sible mejorar nuestra calidad de vida. Ahora bien,
planteadas así las cosas, es menester encontrar la
manera o la forma de poder asignar los recursos fi
nancieros excedentes, o sea el ahorro de los particu
lares, hacia aquellos agentes económicos (empresas)
que los necesitan para transformarlos en recursos
productivos (inversión).

Es ese conjunto de mecanismos a través de los
cuales se transfieren los recursos financieros entre
los agentes económicos (particulares y empresas) lo
que se denomina Mercado de Capitales. Es decir el
Mercado de Capitales sirve de nexo entre el ahorro
y la Inversión.

Los Mercados de Capitales están conformados por
diversos intermediarlos institucionales: él sistema de
entidades financieras (bancarias y no bancarias) las
bolsas y mercados de valores, el mercado extrabursá
til y los'inversores Institucionales.

Además participan en él los inversores individua
les, las empresas y el sector pQblico o sea el Estado
Cada uno de estos agentes tiene una función especí
fica en el funcionamiento del mercado de capitales.
Así por ejemplo el sistema financiero será el encar
gado de canalizar hacia los demandantes de fondos
ei dinero recibido de sus clientes, los mercados de
valores y extrabursSclles permiten la negociación de

los títulos valores (acciories y títulos oe oeudas de
las empresas y títulos pQblicos del Estado), los inver

sores (los particulares, las Compañías de Seguros de
Retiros y las Compañías de Seguros) buscan rendi
mientos a sus inversiones y por Qlcimo las empresas
acuden en busca de capitales de' riesgo a largo plazo
para financiar sus proyectos de inversión.

El sector pQbllco será el encargado de establecer
¡as normas jurídicas e institucionales para garantizar
la seguridad, la transparencia, la flexibilidad y la
efectividad de codo el sistema.

En sucesivas entregas continuaremos ahondando
el análisis de los elementos, las características, y
el funcionamiento del mercado de capitales. Dedica
remos un breve comentario a un tema que ha pasado
a ser cotidiano los Bonos Externos Serie 1989 (Bonex
■89).

Los Bonos Externos de la República Argentina
(Bonex) son títulos de la deuda pública externa emi
tidos por el estado argentino en dólares estadounlden
ses, conforme a la autorización acordada al Poder
Ejecutivo Nacional por la Ley 19.686 (texto modifica
do por la Ley 22.330).

La primera emisión de Bonex se efectuó en el año
1965 con posterioridad se emiten en e! año 1977.

En la actualidad hay cinco series en circulación,
las correspondientes a los años; 1980,1981, 1982,
1984 y 1987. No consideramos en circulación a la
serie 1969 puesto que aún no han sido entregados
los títulos definitivos.

Los mayores montos de. emisión en valores nomi
nales corresponden a las series 1962 y 1989, cada
una de ellas por un total de USS 3.000 millones.

Las condiciones de emisión de la serie J989 son
similares a las serles en circulación. La única diferen
cia la constituye la forma de adquisición" de los títu
los. Las emisiones anteriores se adquirían por suscríp
clón, licitación pública o compra en el mercado se
cundarlo, mientras que la serie 1989 es canjeada (de
manera forzoza) por títulos de la deuda pública in

terna o por certificados a plazo fijo (por montos ma- '
yores a A 1.000.000)

Un resúmen de las características de emisión de *-
los Bonex '89 es el siguiente: los títulos se emiten
en dólares estadounidenses, el plazo de devolución
del capital es de 10 años contados a partir del 28/
12/1989, en ocho cuotas anuales, iguales y consecuti- '
vas del 12,50% cada una, venciendo la primer cuota
de amortización ei 28/12/1992.

Los títulos devengan un interés variable, la tasa
Libof (esta es una tasa que se determina en el mer
cado interbancario de Londres) pagadero por semes- I
tre vencido, a partir de los días 28 de junio y 28
de diciembre de cada año, el primer servicio por
interés vencerá el 28/6/1990. Entre las próximas me
didas económicas se Incluiría el pago mensual, a par
tir del mes de febrero, de los Intereses de los Bonex
89.

Tanto los intereses como las cuotas de amortiza
ción serán pagadas en dólares billetes o su equivalen
te en otras divisas (por ej. libras esterlinas), pudién
dose percibir ambos servicios financieros en el país
(en ventanillas del Banco Centra!) o mediante trans
ferencia a las plazas de Nueva York, Londres, Franc
forc o Zurich.

Los títulos pueden ser negociados en las bolsas
y mercados de valores locales en -australes o en dóla
res, y su salida o reingreso al país es totalmente
libre. Poseen ciertas excenciones impositivas (vr.gr.
sobre las rentas) y el Estado se reserva el derecha
de rescatarlos en forma anticipada, a un valor equi
valente al capital adeudado más los intereses deven
gados.

Por último se establece que hasta tanto se entre
guen los títulos definitivos, las entidades bancarias
reciban certificados representativos no negociables
extendidos a nombre de la Caja de Valores S.A.

En próximos comentarios abordaremos otras cues
tiones de interés relacionadas con la operatoria en
Bonex.
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ENFOQUES de Nalr. Porque es brutal y despia
dado Que se · haya dejado descender 
la sltuaci6n econ6mlca del paTs a un 
nivel que nos hace vivir Inquietos, 
angustiados. Solivlant6.ndonos. Porque 
es tambl~n brutal y despiadado la con 
dlcl6n miserable en que las fuerzas 
de la pollcTa deben realizar sus fun
ciones; condici6n Que facilita caer en 
situaciones de corrupci6n y Que Indu
ce a la negligencia. 

entlda~ Intermedias, asesora a las 
fuerzas y eleva los pedidos de mate
ria l necesarios" (La Naci6n-pflg. 6-E
nero JO de 1990). Es interesante esta 
pds[Ura del gobernador de Buenos AI
res. Nosotros tenemos un esbozo de 
consejo de seguridad distrital en la 
comisl6n Que tan eficazmente ha ve
nido Interviniendo para 'lue se mejo
ren las condiciones de seguridad en 
e l Departamento General L6pez y cu· 
yo reconocimiento como parte de la 
estruCtura administrativa provincial 
habr1a Que conseguir. y en cuanto al 
peso de la comunidad en la instrumen 
tacl6n de este tema, también habria 
Que procurar Que se reconozca el de
recho de la población no a intervenir 
en la designaci6n de jefes de comi
saria pe ro sr a ser escuchada para 
Que no se desplacen a los que traba
jan de manera eficaz. Volvamos a 
Tres Arroyos. Han quedado apuntados 
los hechos y sus causas. Veamos aho
ra sus consecuencias: en la famma 
Mostaf~ un dolor irremediable y eter
no; en la estructura policial sumarlos 
administrativos para los negligentes; 
en la Comisaria, repetidos reciamos 
para que se avance en una investiga
ci6n muy dificultosa y que es de es
perar Que no se diluya. 

SUC DIO EN 
TRES ARROYOS 

La tarde del 31 de diciembre úl
timo, una nlna de 9 anos, Nair Mos
tafá, se dlrlgl6 desde su casa hacia 
el club que acostumbraba frecuentar, 
distante no muchat r.uadras; lo hizo 
sola. Y no volvi6. 

LllJana, su madre, tras la espera 
normal la busc6 inquieta primero y 
francamente desesperada despuEs. Su 
denuncia de la desaparlcl6n a la po
lleta local fue deso1da. Se volc6 en
tonces, a trav~s de la radio local de 
la ciudad, el pedido de colaboraci6n 
a todos los vecinos y un grupo de 
~tos encontr6 a pocas cuadras de su 
casa, en un desvlo, el cuerpo de la 
nina. Nair estaba muerta. Nair habla 
sido violada. Y el desgarrador cuadro 
habla aparecido ante los ojos aterra
dos de los vecinos en las primeras 
horas del ano nuevo ... 

Lo dicho. La furia de la impoten
cia se volc6 en las calles. La pobla
cl6n, convencida de Que si la pollcta 
hubiera intervenido a tiempo se ha
br1a podido evitar el crimen, cercó 
la comisarIa, invadl6 la Municipalidad 
Quem6 autom6vlles policiales y parti~ 

cu lares. De la refriega con la pollC'la 
Que pretendi6 repeler e l asedio con 
armas, resultaron quince heridos. 

La conmoci6n mo'vi6 al Gobernador 
bonaerense, Dr. Canero, a hacerse 
presente en Tres Arroyos donde sopor 
t6 abucheos, escuch6 airados recla
mos y propuso Que la poblacl6n ele-

Escribe: Dr. Hugo A. Gulnd6n 

Fueron naturales el dolor, la deses
peracl6n, la rabia ante el hecho br)J
tal; ante el hecho despiadado. Hecho 
brutal y despiadado que abril como 
detonante de una mezcla explosiva 
Que se habla venido gestando median
te la coincidencia de otros hechos, 
de connotaciones no tan emocionales, 
pero no menos brutales y despiadados 
Que el estrangulamiento y la vlolaci6n 

vara una terna de posibles titulares 
de la comisarIa de Tres Arroyos, C\J

yo personal fue relevado y puesto a 
disponibilidad. Con respecto a esta 
propuesta se coment6 que fue Impul
sada por el desconcierto. Pero el Dr. 
Canero afirma que Rfue una decisl6n 
espontlinea, dado e l grado de sensibi
lidad de la poblaci6n; pero no debe 
extrailar porQ.ue yo abogo por la des
centrallzacl6n de la seguridad, lo que 
lignirtcarli una creciente Intervencl6n 
de la comunidad en la instrumenta
cl6n de los temas de seguridad. Como 
parte de la pontlca sobre e l tema se 
crearon los consejos de seguridad dls
t rltales que, con la participación de 

Pero las causas Que llevaron a la 
tragedia siguen Incólumes. Inquietud, 
rebeldfa por penurias económicas; in
suficiencia en el tema seguridad; co
rruptelas Que se denuncian dIa a dla; 
carencias Que no son padecimiento 
exclusivo de Tres Arroyos. Son plaga 
Que afecta a todo el pars. 

Sucedl6 en Tres Arroyos el 31 de 
diciembre de 1989. Puede suceder 
cualquier dla. En cualquier punto del 

. pats. •. 

Escribe: Contador Público Corlos Ramonda 

Cualquier sistema econ6mlco, ya sea éste de li
bre empresa o dirlglsta, requiere como condici6n ne
cesaria para su crecimiento y desarrollo, de la for
maci6n y acum ul acl6n de capit al. Sin este requisito 
escencial no hay posibilidad de invertir, y sin inver
si6n resulta imposible aumentar la cantidad y calidad 
de bienes y servicios a dlsposici6n de una sociedad. 
Es decir sin acumulación previa de capital no es po
sible mejorar nuestra calidad de vida. Ahora bien, 
planteadas a51 las cosas, es menester encontrar la 
manera o la formo de poder asignar los recursos rt
nancleros excedentes, o sea el ahorro de los particu
lares, hacia aquellos agentes econ6mlcos (empresas) 
que los nec¡:sltan para transformarlos en recursos 
productivos (¡nversi6n). 

Es ese conjunto de mecanismos a través de los 
cuales se transfieren los recursos financieros entre 
los agentes econ6mlcos (particulares y empresas) lo 
que se denomina Mercado de Capitales. Es decir el 
Mercado de Capitales sirve de nexo entre el ahorro 
y la Inversión. 

Los Mercados de Capitales estAn cOl)formados por 
diversos intermediarios Institucionales: el sistema de 
entidades financieras (bancarios y no bancarias) las 
bolsas y mercados de valores, el mercado extrabursli 
tll y los Inversores Instltuclonales. 

Ademlis participan en él los Inversores Individua
les, las empresas y e l sector pCibllco o sea el Estado 
Cada uno de estos agentes tiene una funcl6n especf
nca en el funcionamiento del mercado de capitales. 
Ast por ejemplo el sistema financiero seré. el encar
gado de canalizar hac ia los demandantes de fondos 
el dinero recibido de sus clientes, los mercados de 
valores y extrabursé.tlles permiten la negoclacl6n de 
los tltulos valores (acciones y tltulos ae aeudas de 
los empresas y tltulos pCibllcos del Estado), los Inver 

sores (Jos particulares, las CompañIas de Seguros de 
Retiros y las Compañlas de Seguros) buscan rendi
mientos a sus inversiones y por último las empresas 
acuden en busca de capitales de ' riesgo a largo plazo 
para financiar! sus proyectos de Inversl6n. 

El sector pCibilco serA. el encargado de establecer 
las normas jurid\cas e institucionales para garantizar 
la seguridad, la transparencia, la flexibilidad y la 
efectividad de todo el sistema. 

En sucesivas entregas continuaremos aftondando 
el anA lisis de los elementos, las caracter'isticas, y 
el funcionamiento del mercado de capitales. Dedica
remos un breve comentario a un tema que ha pasado 
a ser cotidiano los Bonos Externos Serie 1989 (Bonex 
'89). 

Los Bonos Externos de la República Argentina 
(Bonex) son tltulos de la deuda pCibllca externa emi
tidos por el estado argentino en d61ares estadounlden 
ses, conforme a la autorización acordada al Poder 
Ejecutivo Nacional por la Ley 19.686 (texto modifica 
do por la Ley 22.330). 

La primera emisi6n de Bonex se efectu6 en el ano 
1965 con posterioridad se emiten en el ano 1977. 

En la actualidad hay cinco series en circulación, 
las correspondientes a los afias: 1980,1981, 1982, 
1984 y 1987. No consideramos en circulación a la 
serie 1989 puesto, que aCIO no han sido entregados 
los thulos definitivos. 

Los mayores montos de emisl6n en valores nomi
nales corresponden a las series 1982 y 1989, cada 
una de ellas por un total de US$ 3.000 millones. 

Las condiciones de emlslOn de la serie 1989 son 
similares a las series en clrculoc\6n. La Cinlca diferen 
da la constituye la forma de adQulslcl6rr de los tltu
los. Las emisiones anteriores se adQuirlDn por suscrip 
c16n, Iicltaci6n pCibllca o compra en el mercado se
cundario, mientras Que la serie 1989 es canjeada (de 
mO';lera fo rzoza) por tttulos de la deuda pCibllca In-

terna o por certificados a plazo fijo (por montos me
yores a A 1.000.000) 

Un resúmen de las caracterTsticas de emisl6n de 
los Bonex '89 es el siguiente: los tltulos se emiten 
en d6lares' estadounidenses, el plazo de devoluc\6n 
del capital es de 10 anos contados a partir del 28/ 
1211989, en ocho cuotas anuales, iguales y consecuti
vas del 12,50% cada una, venciendo la primer cuota 
de amortizaci6n el 28/12/1992. 

Los tttulos devengan ~n inte res variable, la tasa 
Llbor (esta es una tasa Que se determ ina en el mer
cado interbancario de Londres) pagadero por semes
tre vencido, a partir de los dTas 28 de junio y 28 
de diciembre .de cada ailo, el primer servicio por 
Interés vencerli el 28/6/1990. Entre las pr6ximas me
didas econ6mlcas se Inclulria el pago mensual, a pal'
tlr del mes de febrero, de los Intereses de los Bonex 
89. 

Tanto los intereses como las cuotas de amortiza
cl6n serlin pagadas en dOlares billetes o su equivalen
te en otras divisas (por ej. libras esterlinas), pudlen
dose percibir ambos servicios financieros en el paTs 
(en ventanillas del Banco Central) o mediante trans
ferencia a las plazas de Nueva York, Londres, Franc 
fon o Zurich. 

Los tTtulos pueden ser negociados en las bolsas 
y mercados de valores locales en australes o en dOla
res, y su salida o reingreso al pats es totalmente 
libre. Poseen ciertas excenciones impositivas ("r.gr. 
sobre las rentas) y el Estado se reserva el derecho 
de rescatarlos en forma anticipada, a un valor equi
valente a l capital adeudado mlis los intereses deven
gados. 

Por último se establece que hasta tanto se entre
guen los tttulos definitivos, las entidades bancarias 
reciban certificados representativos no negociables 
ex tendidos a nombre de la Caja de Valores S.A. 

En pr6xlmos comentarlos abordaremos otras cues
tiones de Interés relacionadas con la operatoria en 
Bonex. 



La Ciudad * Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990.-

14.339
EL 'GORDO'
DE REYES

Los felices poseedores
Juan junto a su señora

Cuando los niños can

tores, ei pasado sSbado
gritaron 14.339, en una
agencia de venta de bille
tes de Lotería de Venado
Tuerto, estallaron en a-
brazos y un grito dijo:
¡Nosotros!. Era la agencia
de Norma y Teresa lo-
mmi, casi al unísono un
halo de felicidad invadib
á, varios hogares de núes
tra ciudad y Carmen.
"¡La grande de Reyes

MUNICIF'ALES

CONTROLES DE LA
MUNICIPALIDAD

De conformidad con
con ei Decreto Provincial
N2 762/85 modificado por
el Decreto N^ 49/85, las
Municipalidades y Comu
nas tienen delegadas fa
cultades de control sobre
la aplicación de la Ley Na
clonal N» 20680/74, esta
delegación puede ser to
tal, parcial o puntual.

Por consiguiente, en
caso negativo de ventas o
cierres de comercios, es
tán facultadas para inti
mar ventas o apertura, a
efectos de normalizar abas
teclmientos, especialmen
te en casos de artículos
de consumo de primera
necesidad, librando las ac
tas pertinentes que serón
remitidas al Centro Cívi
co Gubernamental de la
ciudad de Santa Fe, para
su juzgamiento.

Para la ejecución de
estas medidas, las autori
dades municipales pueden
solicitar la colaboración de

la policía local.
A través del área res

pectiva la Municipalidad
ha efectuado y continúa
desarrollando una tarea

de control de ios distin

tos comercios de la ciu

dad.

del 14.339, Antonio
, hijos y nieto.

cayó en Venado Tuerto!"
y había beneficiado a va
rias familias. Comenzaban

los rumores, quién y adon
de; poco duró la incógni
ta, de una parte {la que
quedó en nuestra ciudad),
era poseedora la "familia
del señor Antonio Juan,
jubilado autónomo, con
domicilio en Iturraspe 962
de 72 años,- casado con
Diana Di Rago, quienes
compartieron la alegría
con sus hijos Daniel, 37

y Alejandro, 35, y sus
nietos ("cuatro y uno por
venir").
Otra de las partes, del

primer premio del Sorteo
de Reyes de la Lotería
de Santa Fe, favoreció a
familias de Carmen, Ho
racio Rizzo y un grupo
de vecinos y amigos.
Fuimos a conversar con

los ganadores del "Gordo"
de Reyes y nos encontra
mos con una familia ple
na de felicidad, recibien
do una incalculable canti

dad de felicitaciones y sa
ludos; no importaba el
monto (el premio era de
A 385.000.000, cada serie
de A 187.500.000), de lo
que la familia Juan tenía
una fracción del número
ni el destino que tendré
el premio, ("Tal vez, po

damos adquirir una vivien
da propia, algo por lo que
siempre peleamos y nun
ca pudimos llegar"); era
la casa de la alegría y la
felicidad.

Nos decía Antonio Juan
acompañado de la señora
Diana, Daniel y Alejandro
"este billete tiene una
historia extensa, lo com
praba primero mi suegro,
luego desde 1955 lo com
prábamos con mi suegra,

cuando, falleció lo seguí
por más de 30 años, y
hace pocos meses, he par
ticipado a mis hijos y hoy
tenemos la suerte de que

sacamos el primer premio
en familia".
La señora del ganador

del Sorteo de Reyes, agra
decía a todos aquellos
que'llamaron o se acer
caron, "es muy grato sa
ber que tenemos tantos
amigos, conocidos y tam
bién a toda la familia
que se acercó inmediata
mente conocida la noti
cia".
Recogimos la impresión

de los hijos: Daniel y A-

lejandro, que coincidieron
en la alegría y agradeci
miento de todos quienes
llegaron a la casa, "espe
ramos aprovechar- esto en
familia, con mucha feli
cidad, estamos contentos
porque le ha tocado «
nuestros padres, después
de muchos años de sacri
ficio y de trabajo".
Un día especial en la

vida de una familia de
"laborantes", papé Anto
nio, junto con - Alejandro
en la carpintería desde
hace muchos años, Daniel
que pasó por la carpinte
ría y ahora desarrolla su
trabajo en la Municipali
dad de nuestra ciudad,
(vale acotar que integra
la plantilla de oficiales
del Cuerpo de Bomberos
Voluntarios).
Vayan las felicitaciones

del grupo humano que nu-
clea a "Semanario La Clu
dad", hacía los poseedores
del primer premio del Sor
teo de Reyes; que el mis
mo prolongue la alegría
y  felicidad que produjo
cuando aquella garganta
dijo: 14.339.

Horacio Rizzo de Carmen

favorecido con una parte
del 14.339.

JUSTICiALISTAS

El pasado sábado en los salones del Club Centro
Empleados y Personal del B.I.D. se realizó un Ple-
nario Departamental de la Mesa Ejecutiva de la
"Cruzada Peronista Santafeslna" del Movimiento Na

cional Justlclalista bajo el lema "El pueblo no de
frauda a quien no lo traiciona".

Participaron del cónclave dirigentes provinciales
de dicha fracción interna del Justlciallsmo, para tra
tar los temas que estaban en el orden del día: Em-
prendimiento social, y los principales artículos a re
formar y propuesta. Revolución productiva. Ley de
Lemas, Reforma de los artículos 4 y 6, propuesta,
Reforma artículo 32 de le Constitución Provincial.
Modificación de la legislación sobre Municipalidades,
Departamento Ejecutivo. Modificación de la legisla
ción sobre Comisiones de Fomento.
En carácter de anfitrlona, aquí en nuestra ciudad,

estuvo la Secretaria Adjunta de la Cruzada Peronis
ta Santafeslna, Nilda Herrera, acompañada por el
Secretarlo General de la Cruzada Peronista Santafe
slna, los señores Miguel Angel Seralta y Eduardo
Maguí.
El plenario llevado a cabo, fue el cierre de una

serle de similares que se realizaron a lo largo de
la provincia, según informaron los dirigentes que a-
bordaron los temas previstos.

GRACIAS A SU:

Buena disposición

Intentamos como siempre no defraudar la
COÍSIFIANZA depositada EN NOSOTROS

Desarrollando, con absoluta normalidad
NUESTRAS operaciones.

Todo fue posible, por usted señor Asociado y por
los buenos cimientos Que sostienen a nuestra Entidad,
no solamente material sino también por la condicio
nes morales y profesionales de la gente del BID C.L.;
no escatimando esfuerzos en responder con total
transparencia a la totalidad de su gran masa societa
ria, permitiéndole brindar la extensiva prestación de
servicios, apoyando a la pequeña y mediana Empresa
y constituyéndose en un fiel guardián de su patrimo
nio.

De esta manera fue posible el cumplimiento total
de las disposiciones del Banco Central de. la Repúbli
ca Argentina, como ser el reintegro del 1.000.000 A
pagos de Sueldos y Leyes Sociales, operaciones en
Caja de Ahorro y Cuenta Corriente sin límites.

El BID C.L'. agradece una vez más a sus asociados
las muestras de confianza recibidas y también a su
gente, "su familia", la predisposición para tratarlo y
atenderlo como usted se merece, reiterando su dispo
sición para ofrecerle sus servicios, su asesoramiento
y su máxima asistencia posible con la dinámica de
siempre.

BANCO
INTEGRADO
DEPARTAMENTAL
O.L.

La Ciudad * Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1 990.~ 3 

14.339 EL 'GORDO' 
DE REYES 

damos adquirir una vlvlen 
da propia, algo por lo que 
siempre peleamos y nun
ca pudimos llegar"); era 
la casa de la alegr'la y la 
felicidad. 

Nos decTa Antonio Juan 
acampanado de la seflora 
Diana, Daniel y Alejandro 
"este billete tiene una 
historia extensa, lo com
praba primero mi suegro, 
luego desde 1955 lo com
prAbamos con mi suegra, 
cuando, falleci6 [o segur 
por m§s de 30 aflos, y 
hace pocos meses, he par 
ticlpado a mis hijoS y hoy 
tenemos la suerte de Que 

sacamos e l primer prem io 
en familia" . 

lejandro, que coincidieron 
en la alegrfa y agradeci
miento de todos quienes 
llegaron a la casa, "espe
ramos aprovechar, esto e n 
familI a, con mucha feli
cidad, estamos contentos 
porque le ha tocadp ~ 
nuestros padres, des pues 
de muchos afias de sacri
ficio y de trabajoM. 

Los felices poseedores del 1.01.339, Antonio 
Juan junto a $U senara, hijoS y nieto. 

Cuando los nlflos can~ 

tores, el pasado sa.bado 
grit aron 14.339, en una 
agencia de venta de bllle 
tes d.e LoterIa de Venado , 
Tuerto, estallaron en a~ 

brazos y un grito dijo: 
¡Nosot ros! . Era la agencia 
de Norma y Teresa 10-
mmi, casi a l unIsono un 
halo de .felicidad InvadlO 
a va rios hogares de nues 
tra ciudad y Carmen. 

MiLa grande de Reyes 

MUNICIPALES 

COr-ITROlES DE LA 
MUNICIPALIDAD 

De conrormidad con 
con el Decreto Provincial 
NI! 762/85 modificado por 
e l Decreto NI! 49/85, las 
Municipalidades y Com u
nas tienen delegadas fa
cu ltades de control sobre 
la apllcaclO,; de la Ley Na 
clonal NI! 20680/74, est a 
de legaci6n puede ser to
tal, parcial o puntual. 

Por consiguiente, en 
caso negativo de ventas o 
c ierres de comercios, es
tAn facultadas para in t i~ 
mar ventas o apertura, a 
e fectos de normaliza r abas 
teclmlentos, espec i almen~ 

te en casos de artIculas 
de consumo de primera 
necesidad, librando las ac
tas pertinentes que serfin 
remitidas' a l Centro Clvl
co Gubemamental de la 
ciudad de Santa Fe, para 
su juzgamiento. 

Para la ejecuci6n de 
estas medidas, las autori
dades muniCipales pueden 
solicitar la colaboraciOnde 
la pollcTa local. 

A traves del Area res
pectiva la Municipalidad 
ha efectuado y cont inGa 
desarrollando una ta rea 
de control de los distin
tos comercios de la ciu
dad. 

cayO en Venado Tue rto!" 
y habla beneficiado a va
rias ramillas. Comenzaban 
los rumores, quien y' adon 
de; poco du rO la IncOgnl
ta, de una parte (la que 
QuedO en nuestra ciudad), 
era poseedora la familia 
del senor Anton io Juan, 
jubilado autOnomo, con 
domicilio en Iturrsspe 962 
de 72 anos,' casado con 
Diana Di Raga, quienes 
compartieron la alegrIa 
con sus hijos Daniel, 37 

Rlzzo de Carmen 
favorecido con una parte 
del 14.339. 

JU S TICIALlST AS 

El pasado sAbado en los salones del Club Cent ro 
Empleados y Personal del B.i.D. se rea li zO un Ple
nario Departamental de la Mesa Ejecutiva de la 
"Cruzada Pe ron lsta Santafeslnan del Movimiento Na
cional Justlclalist a bajo el lema "E l pueb lo no de
frauda a quien no lo traic iona". 

Participaron del cOnclave dirigentes provincia les 
de dicha fracclOn Interna del Justlclallsmo, para tra
tar los temas que estaban en el orden del dla: Em 
prendimiento social, y los principales a rdculos a re
fo rm ar y propuesta. RevoluclOn productiva, ley de 
Lemas, Reform a de los artTculos 4 y 6, propuesta, 
Reform a a rtTcu lo 32 de la Constltucl6n Provincial. 
Modlficacl6n de 1a legislaclOn sobre Municipalidades, 
Departamento Ejecutivo. ModlflcaclOn de la leglsla
clOn sobre Comisiones de Fomento. 

En carActer de anfitriona , aqut en nuestra c iudad, 
estuvo la Secretaria Adjunta de 'la Cruzada Peronis
ta Santafeslna , Nllda Herrera , acampanada por el 
Secretario General de la Cruzada Peronlsta Santafe
slna, los senores Miguel Angel Seralta y Eduardo 
Magut. 

El plenario llevado a cabo, fue e l cierre de una 
serie de sim ilares que se realizaron a lo largo de 
la provIncia , segGn Informaron los dirigentes que a
bordaron los ternas previstos. 

y Alejandro, 35, y su!> 
nietos (Mcuatro y uno por 
venir"). 

Otra de las partes de l 
primer premio de l Sorteo 
de Reyes de la l oterfa 
de Santa Fe, favoreclO a 
familias de Carmen, Ho
raclo Rlzzo y un grupo 
de vecinos y amigos. 

Fuimos a conversar con 
los ganadores del nGordo" 
de Reyes y nos encontra
rnos con una familia ple
na de felicidad, recibIen
do una Inca lcul able canti
dad de felicitaciones y so' 
ludas; no Importaba e l 
monto (e l premio era de 
A 385.000.000, cada serie 
de A 187.500.000), de lo 
que la famili a Juan tenTa 
una fracclOn del nGmero 
ni el destino que tendr6 
el premio, ("Ta l vez, po-

La senara de l ganador 
del Sorteo de Reyes, agra 
deda a todos aquellos 
que' llamaron o se acer
caron, "es muy grato sa
ber que tenemos tantos 
amigos, conocidos y tam
bien a toda la familia 
que se acercO Inmediata
mente conocida la noti
cia". 

Recogimos la impreslOn 
de los hiJOS: Daniel y A-

Un dTa especial en la 
vida de una fa milia de 
"laburantes", papa. A nto
nio, junto con . Alejandro 
en la ci\rplnterTa desde 
hace muchos a fias, Daniel 
que pas6 por la carplnte
r'la y ahora desarrolla su 
trabajo en la Municipali
dad de nuestra ciudad, 
(vale acotar que integra 
la plantilla de oficiales 
del Cuerpo de Bomberos 
Voluntarios). 

Vayan las felici t aciones 
de l grupo humano que nu
clea a "Semanario la Clu 
dad" . hacia los poseedores 
del primer premio de l Sor 
tea de Reyes; que el mis 
mo prolongue la alegr1a 
y felicidad que produjo 
cuando aque lla garganta 
dijo: 14.339. 

GRACIAS A SU: 

BUENA DISPOSICION 

INTENTAMOS COMO SIEMPRE NO DEFRAUDAR L A 
COr-,lFIANZA DEPOSIT-ADA EN NOSOTROS 

DESARROLLANDO. CON ABSOLUTA NORMALIDAD 
NUESTRAS OPERAC IONES. 

Todo fue posib le, por usted seriar Asociado y por 
los buenos cimientos que sostienen a nuestra Entidad, 
no so lamente material sino también por la condic io
nes moráles y profesionales de la gente del BID C.L.; 
no escat imando esfuer zos en responder con t otal 
transparencia a la totalidad de su gran masa societa
ria , perm itiéndole brindar la extensiva prestación de 
servicios, apoyando a la pequena y mediana Empresa 
y constituyéndose en un fiel guardián de su patrimo
nio. 

De esta manera fue posible el cumplimiento t otal 
de las disposiciones del Banco Central de, la Repúbli
ca Argentina, como ser el reintegro del 1.000.000 A 
pagos de Sueldos y Leyes Sociales, operaciones en 
Caja de Ahorro y Cuenta Corriente sin Ifmi tes. 

El BIO C.L.:: agradece una vez más a sus asociados 
las muestras de confianza recibidas y también a su 
gente, " su familialt

, la predisposición para tratarlo y 
atenderlo como usted se merece, re iterando su dispo
sición para ofrecer le sus servicios, su asesoram iento 
y su máxima asistencia posible con la dinámica de 
siempre. 

BANCO 
INTEGRADO 
DEPARTAMENTAL 
C.L. 

-



La Ciudad • Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990.-

"Llegufi a esta ciudad invitada para
charlar sobre Organización y Familia
yo estoy en la Comisión Especifica
de la CSmara de Diputados y este
año hemos trabajado muchísimo en
ei tema de la Drogadicción, creo que
si bien es un problema en el país,
sobre el mismo circulan muchos mitos
y muchas mentiras, algunaslnteresadas
y otras no, acS se le da mucha Im

portancia a lo que llamamos drogas
duras pero las grandes adlcciones de!
país no se tratan o se tratan por en
cima, el alcohol, psicotrópicos y aún
en el caso de los estupefacientes ge
neralmente han tenido como origen
el alcohol o los psicotrópicos o am -
bos..."

Así decía la Diputada Nacional
Matilde Fernández de Quarracino, del
Bloque Humanismo y Liberación sobre
los motivos de su visita a Venado
Tuerto, donde realizó una charla en

ORGANIZACIOH
Y FAMILIA

-más del 32°<i de los psicotrópicos
que se consumen en el país son medi

camentos-".

-¿Los padres son Importantes ante
el mal, son indiferentes ante las cam
pañas, aunque mínimas se tratan de
establecer...?

¡a Biblioteca Alberdi días pasados,
para luego mantener una serie de reu
niones con entidades, periodismo y
autoridades partidarias.

Al preguntársele sobre porque la
Indiferencia hacia el alcohol y los
psicotrópicos respondió "....Creo que
hay Intereses poderosos que hacen
que no se les de importancia, incluso
en la Cámara hemos sancionado una
ley donde para favorecer la circula
ción de la cosecha abundante que hu
bo en Cuyo realmente ha dado una
vía Ubre al mayor consumo de alco
hol además en estos momentos gracias
a las botellltas descartables y latltas
el consumo de alcohol en la juventud,
es muy alto, algo que no se conocía
hace dos o tres años ya que ei merca
do juvenil estaba copado por las gaseo
sas y en el caso de los psicotrópicos
porque hay Industrias poderosísimas
tal la industria de los medicamentos

"Hay una realidad y es que los
adictos pertenecen a familias muy
conflictuadas o destruidas, lo cual
no quiere decir que todo chico de
estas familias sea adicto."

"Además para que una persona sea
adicta debe tener una personalidad
complicada, que no tiene límites, sin
contención, muy crítica".

"No hay que temerle a las campa
ñas de angustia y miedo que se quie
ren volcar a la comunidad, la droga
no es contagiosa como el sarampión,

t

Diputada Matilde F. de Quarracino

r
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Asistentes a la charla en Biblioteca Alberdi.

es neutra, se puede usar o no, es la
persona oulen debe controlar esto."

"Quizá los padres a veces por bue-,
na voluntad están concediéndole coSas
a los chicos, cuando ellos lo que nece
sitan es tiempo, atención, diálogo y
también una situación no caótica,mien
tras no cambiemos eso y no encontre
mos proyectos de vida para los mucha
chos, todas las campañas serán bastan
te inútiles".

Sobre la situación política partida
ria, la Diputada Nacional explicó que
"...Siempre hemos querido seguir ios
postulados de la Iglesia por conciliar
de parte del pueblo y vinculadas al
pueblo en entidades populares, sería
una vuelta ai Evangelio de Jesucristo
y en este sencido creemos que se pue
de hacer mucho desde la política con
codos los claros oscuros que tiene la
política, que no somos inocentes, no
somos ángeles, pero desde la política
se pueden hacer cambios. Por ello
-aclaró- que estamos enrolados en
la creación de un nuevo espacio polí
tico porque nos dá la impresión de

que ha ganado el discurso liberal to
das las conciencias o gran parce de
las mismas, como sino se pudiera ha
cer otra cosa en el país."

"Quien pierde en forma total es el
pueblo, que no tiene voz, que está
viviendo de la supervivencia mínima".
"Con gente de Humanismo y Libera

ción, que se separó de la Democracia
Cristiana, que lidera Carlos Auyero,
con gente que viene de vertientes
socialistas, con gente del peronismo
que se rompió hace un tiempo, inclu
so con representantes de sectores pro
gresistas de! radicalismo, los sectores
más comprometidos con el pueblo , ya
noá hemos inscripto en la Provincia
de Buenos Aires, muy avanzado en
Neuquén donde iríamos con una coope
ración, también estamos a punto de
inscribirnos en Tucumán, Salta y San
Juan, esperamos dentro de muy poco
ser un partido nacional."

♦

RUMBO A COSQUIN
Hace varios años atrás

nacía una gran ilusión, la
de bailar. Era un "no se
que" que nos sonrojaba en
el instante en que pisába
mos el escenario, era la
sonrisa que se entremez
claba con la cosquillosa
sensación de ta vergüenza
era el fuego de la danza
que comenzaba, sin darnos
cuenta, a hervir en nues
tra sangre de niños apenas

y así, al ritmo agita
do de alguna chacarera y
el calor bravio del Malam

bo, fuimos creciendo. Crá
mos neta y humildemente
en lo que hacíamos, dába

mos apoyo a nuestro tra

bajo con el hombro de la
esperanza y al sudor deun
esfuerzo grupal hemos líe
gado a concretar el ma
yor de los anhelos que
pueda tener un bailarín:
compartir las 9 nochescon
secutivas en el escenario

Mayor de Cosqutn junco al
Ballet Brandsen (Ballet ofi
cial del evento) -y demás
representantes del arcepo-
pular.

Quizás esto diga poco.,
y nada a aquellos que no
sienten lo que nosotros sen
timos, pero creemos que
para todos los chicos y

chicas que bregan constan
cemente por nuestro folkio
re saben lo que estehecho
significa, de la felicidad
(con mayúscula) que se
palpa en cada uno de naso
tros y es por eso que sen
timos que esa felicidad
la debemos compartir en
tre todos por ser un sen
timiento que atañe a todo
Argentino de raíz.

Debemos recordar que
detrás de todo este envol
torio de alegría nos espe
ra un arduo sacrificio, el
sueño ya ha sido visible,
pero el camino hacia él
aún es rípldo y extenso.

Estamos muy agradecí-
dos a las fuerzas que se
unieron y a las que espe
ramos se unan para hacer
posible la concreción de
tan ansiado anhelo, no so
lo para la satisfacción de
Sonla Perotti y nosotros
su Ballet Juvenil "Martín
Fierro", sino para el Club
Jorge Newbery y la comu
nidad toda, ya que ella es
nuestro lugar de origen,
nuestro punco de partida
para todo lo que realice
mos de aquí en adelante.

La cita será a partir
del 20 de enero en la Pía
za Próspero Molina, Cos
qutn, Provincia de Córdo
ba.

Ballet Juvenil
Martín Fierro

1

(04621
20791 • 24062

RUIA®''
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Líamenos POR LO QUE UD necesita
YTaEFONICAMENTE CcSiMMcS

ENWAMOS A CUALQUIER PARTE DEL PAIS
SERVICIOS DE CUENTA CORRIENTE
ENVIAMOS INWCONTRAREEMll^.

4 La Ciudad * Venado Tuerto. lunes 15 de enero de 1990.-

"Llegué a esta ciudad Invitada para 
charlar sobre Organlzacl6n y fam ili a 
yo estoy en la Comlsl6n EspecHlca 
de la C!imara de DiputadOS y este 
ano hemos trabajado muchtsimo en 
el tema de la Drogadlccl6n, creo que 
si bien es un problema en el pais, 
sobre el mismo c irculan muchos mitos 
y muchas ment i ras, algunas interesadas 
y otras no, ac(¡ se le da mucha im· 
portancia D lo que llamamos drogas 
duras pero las grandes adicciones del 
pais no se traulO o se tratan por en~ 
cima, el alcohol, pSicotr6plcos y aún 
en el caso de los estupefacientes ge
neralmente han tenido como origen 
el alcohol o los pslcotr6plcos o am -

ORGANIZACION 
) y FAM lA 

es neutra, se puede usar o no, es la 
persona Quien debe controlar esto," 

"Quid los padres a veces pot bue-, 
na voluntad estfm concediéndole co~as 
a lO! chicos, cuando ellos lo que nece 
sitan es tiempo, atenci6n, dilllogo y 
tambU!n una situaci6n no ca6tica,mlen 
tras no cambiemos eso y no encontre
mos proyectos de vida para l os mucha 
ches, todas las campafias serAn bastan 
te Inútiles". 

bos •.• " 
Ast deeTa la Diputada Nacional 

Matllde FernCindez de Quarraclno, del 
Bloque Humanismo y Liberacl6n sob re 
los motivos de su visita a Venado 
Tuerto, donde rea li zó una charla en 

la Biblioteca Alberdl dias pasados, 
para luego mantener una serie de reu 
nlones con ent idades, periodismo y 
autoridades partidarias. 

Al preguntCirsele sobre porque la 
IndIferencia hacia el alcohol y los 
psicotróplcos respondi6 " •••. Creo Que 
hay intereses poderosos que hacen 
que no se les de Importancia, incluso 
en la Climara hemos sancIonado una 
ley donde para favorecer la circula~ 
ci6n de la cosecha abundante que hu
bo en Cuyo realmente ha dado una 
via libre al mayor consumo de alco~ 

hol ademCis en estos momentos gracias 
a las botellitas descartables y latltas 
el consumo de alcohol en la Juventud, 
es muy alto, algo que no se conocfa 
hace dos o tres años ya Que el merca 
do juveni l estaba copado por las gaseo 
sas y en el caso de los psicotr6picos 
porque hay Industrias poderosfslmas 
tal la Industria de los medicamentos 

-mAs del 320(., de los pslcot r6plcos 
que se cons1,Imen en el pa1s son medl~ 

camentos-". 

-¿Los padres son Importantes ante 
el mal, son Indiferentes ante l BS cam
pafias, aunque minlmas se tratan de 
establecer ••• 7 

"Hay una realidad y es que los 
ad ictos pertenecen a famili as muy 
conflictuadas o destrutdas, 10 cual 
no qulef(~ decir que todo chico de 
estas familias sea adicto." 

"Adem5s para que una persona sea 
adicta debe tener una personalidad 
complicada, que no tiene limites, si n 
contenci6n, muy critica". 

"No hay que temerle a las campo
nas de angustia y m iedo que se quie
ren volcar a la com unidad, la droga 
no es contagiosa como el sarampl6n, Diputada Matilde F. de Quarraclno 

Sobre la situaci6n paJTtica partida
ria, la Diputada Nacional explicó que 
" .. . Siempre hemos querido seguir los 
postulados de la Iglesia por conciliar 
de parte del pueblo y vi ncu ladas al 
pueblo en entidades populares, serta 
una vuelta al Evangelio de Jesucristo 
y en este sent ido creemos que se pue 
de hacer mucho desde la polftica can 
todos los claros oscuros que tiene la 
polftlca, que no somos inocentes, no 
somos lingeles, pero desde la politlca 
se pueden hacer cambios. Por ello 
~aclar6- Que estamos enrolados en 
la creacl6n de un nuevo espacio port~ 
tlco porque nos d§ la impresi6n de 
qu!.! ha ganado el discurso Ilberal to
das las conciencias o gran parte de 
las mismas, como sino se pudiera ha
cer ot ra cosa en el pais." 

"Quien pierde en forma total es el 
pueblo, que no tiene voz, Que est§ 
viviendo de la supervivencia minlma". 

Asistentes a la char la en Blblloteca Alberdi. 

"Con gente de Humanismo y Libera 
c l6n, que se separ6 de la Democracia 
Crist iana, que lidera Carlos Auyero, 
con gente que viene de vertientes 
socialistas, con gente del peronlsmo 
que se rompl6 hace un tiempo, inclu~ 
so con representantes de sectores pro 
greslstas del radicalismo, los sectores 
m!i.s comprometidos con el pueblo, ya 
no.!; hemos inscripto en la Provincia 
de Buenos A ires, muy avanzado en 
Neuquén donde lriamos con una coope
racl6n , también estamos a punto de 
Inscribirnos en T ucum§n. Salta y San 
Juan, esperamos dentro de muy poco 
ser un partido nacional." 
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RUMBO A COSQUIN 
Estamos muy agradeci

dos a las fuerzas que se 
unieron y a las que espe
ramos se unan para hacer 
posible la concreci6n de 
tan ansiado anhelo, no so 
lo para la satisfaccl6n de 
Sonia Perottl y nOSOtros 
su Ballet Juvenil "Martfn 
fierro", sino para el Club 
Jorge Newbery y la comu 
nidad toda, ya que ella es 
nuestro lugar de Of"igen, 
nuestro punto de partida 
para todo lo que realice
mos de aQul en adelante. 

Hace varios al'los atras 
naeTa una gran ilusi6n, la 
de bailar. Era un "no se 
que" que nos sonrojaba en 
el instante en que plsAba~ 

mos e l escenario, era la 
sonrisa que se entrel]1ez~ 
ciaba con la cosquillosa 
sensaci6n de la vergüenza 
era e l fuego de la danza 
que comenzaba, sin darnos 
cuen t a, a hervir en nues~ 

tro sang re de niños apenas 
y ast, al ritmo aglta~ 

do de alguna chaca rera y 
el calor bravfo del Malam 
bo, fu imos creciendo. Cre¡ 
mas neta y humildemente 
en lo que hactamos, dliba-

mas apoyo a nuest ro tra~ 

bajo con el hombro de la 
esperanza y al sudor de un 
esfuerzo grupal hemos lIe 
godo a concretar el ma~ 
yor de los anhelos que 
pueda tener un bailartn: 
compartir las 9 nochescon 
Secutlvas en el escenar io 
Mayor de Cosquin junto al 
Ballet Brandsen jBallet on
c ial del evento) .y demAs 
representantes del artepo~ 
pular. 

Qulzas esto diga poco, 
y nada a aquellos que no 
sienten lo que nosotros sen 
timos, pero creemos que 
para todos los chicos y 

chicas que bregan constan 
temente por nuestro foiklo 
re saben lo Que este hecho 
significa, de la felicidad 
(con mayCiscula) que se 
palpa en cada uno de rose 
t ros y es por eso que $Cn

timos que esa felicidad 
la debemos compartir en~ 
[re todos por ser un sen
timiento que at afle a todo 
Argen tino de rah. 

Debemos recordar que 
detrlb de todo e$te envol 
torio de alegria nos espe~ 

ra un arduo sacrHic lo, el 
sueno ya ha si do visible, 
pe ro el ca mino hacia él 
aCin es ripldo y extenso. 

La cita ser§ a partir 
del 20 de enero en la Pla 
za Pr6spero Molina, Cos~ 
quin, Provincia de C6rdo
ba. 

Ballet JuvenJl 
Mar-tln Fierro 

(0462) 
20791 • 24062 

UAMENOS POR LO QUE UD. NECESITA 
Y TElEFONICAMENTE conZAMOS 

ENVIAMOS A CUALQUIER PARTE DEL PAlS 
SERVICIOS DE CUENTA CORRIENTE 

ENVlWG$ POR ClONTRAA&MBOLSO. 



La Ciudad * Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990.-

Critican
controi
policial

Con motivo de la im-

plémentación de la medi
da que propicia el Gobler
no de la Provincia de Bue

nos Aires por el que se
faculta a la Policía a de
tener por dos horas a
los autos que tengan abo
nado impuestos y a otra
similar emanada de la

Dirección General impo
sitiva, el Diputado Aníbal
Reinaldo recordO que pre
sento un proyecto publi
cado en el trámite parla
mentario de fecha 20 de
diciembre pasado- por el
que se solicita al Poder
Ejecutivo "poner fin a
este tipo de medidas que
cohartan la libertad de

tránsito y no son propias
de gobiernos democráti
cos".

AgregO Reinaldo que
"de prosperar estos pro
cedimientos algún Inten
dente Municipal nos clau
surará nuestra casa para
intimarnos a pagar algún
impuesto no abonado en
fecha".

Aníbal Reinaldo

Respecto de la autori
zación otorgada a la Po
licía por la D.G.I. se pre
guntó "si esta será la for
ma correcta de verificar

los pagos cuando existen
normas legales que le per
miten ejercer adecuada
mente el contralor sin

tener que acudir a proce
dimientos en cierta for
ma intimidatorlos y a car
go de fuerzas de seguri
dad que están para cum
plir los fines para las que
fueron creadas" finalizó
el Diputado Reinaldo.

PARA DEFENDER EL BOLSILLO

El día martes por la no
che quedó constituida la
Comisión Provisoria de la

Liga de Defensa del Con
sumidor (LIDECO). La mis
ma está constituida por
las siguientes Amas de
Casa: Alicia Alanís, Sra.
de Sosa, Sra. de Ducré,
Sra. de Balcasarre, Sra.
Marta Brocea, Sra. María
Teresa Ferrari, Sra. Nelly
Gómez, Sra. Sara Ojeda,
Sra. de Nievas, Sra. de A
marante, Sra. Nelly de
Baumgartner, Sra. Dolores
de Arbonéz, Sra. de Ron
co, Sra. Alicia Nadalini.

Como Consejeros del
grupo están si Contador
Roberto Figueredo y los
concejales Haydáe Raquel

Guací y Marcelo H. Gar

cía Lacombe.

Este grupo tendrá co
mo lugar provisorio de
funcionamiento, las depen
dencias del Concejo Muni
cipal, Sector Oficinas de
Bloques (San Martín 456).

Como hecho concreto
de trabajo los sábados
luego del informativo ra
dial (8,45) se darán iaspri
meras indicaciones y luga
res donde los precios es
tén más acomodados al
bolsillo del consumidor, a-
demás de algunos conse
jos útiles.

A su vez los integran
tes de la Liga recibirán o-
fertas de los distintos co
mercios, .los viernes uj por
la noche donde se realiza

la reunión.

CONCEJALES

EN BUENOS AIRES

Viajaron a la Capital
Federal ios Concejales
justicialistas Dr. Juan Di
paolo y Sr. Rubén R. Rufi
no con el fin de efectuar
gestiones relacionadas con
el Agua Potable y la Re-
Ipavimencación de calle Chi
lle.
I  Mantuvieron una reu-
inión con el Secretario de
i ¡recursos Hldrlcos de la
iNación, Dr. ismaei Matta,
consecuencia de la cual,
'en los próximos días, de
berán entrevistarse con el
Ministro de Obras Públi-

;cas de la Provincia de

Santa Fe, Dr. Fernando
Caimmi.

Dialogaron además, con
el Interventor de la Diree

ción Nacional de Vialidad,
Ingeniero Elio Vergara.y e
fectuaron positivas gestio
nes ante el Dr. Daniel Ar-

naudo, funcionario del á-
rea, para lograr que se in
cluya en el nuevo Presu
puesto 1990, que está en
estudio y elaboración, el
cumplimiento de Repavi
mentación de calle Chile,
por parce de esa empresa
nacional.

PARA HACER PRODUCIR AL MAXIMO SUS AUSTRALES

CAJA DE AHORRO;
Caja de Ahorro COMUN A TASA UBRE
•Capitalización: El 20 de cada mes o el 1° día

hábil posterior.
•Extracciones: Particulares: 5 Extracciones por mes.

Empresas: 4 Extracciones por mes.

•A mayor saldo promedio mensual, mayor tasa de interés.
•Débito Automático por pago de impuestos y servicios.

CAJERO AUTOMATICO:
Ud. también puede abrir Caja de Ahorro a través de la
tarjeta SOCIO, sin límites de retiro en cantidad y montos,
a través de la Terminal Administrativa dentro del horario
bancario.

Durante las 24 hs. del día en el CAJERO AUTOMATICO
Ud. podrá efectuar dos retiros diarios.
Solicite su tarjeta SIN COSTO DE EMISION.

OPERACIOHES COR BONOS EXTERNOS

DEPOSITOS EN DOLARES
Garantizados por la Nueva Ley 23758, Ud. podrá disponer
de sus Depósitos en Dólares sin restricciones, teniendo
asegurada su devolución en la misma moneda.
En el BID, también sus dólares producirán al máximo.

Su decisión ya está tomada, ahora io esperamos en ei...

BANCO INTEGRADO DEMRIAIieilAL COOR UTia
f  1 DINAMICA EN SERVICIOS

I , 
I , 
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control 
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Con motivo de In Im
plementacl6n de la medi
da que propicia el Gobier 
no de la Provincia de Bue 
nos AIres por el que se 
faCulta a la Pollcia a de
tener por dos horas a 
los autos que tengan abo
nado Impuestos y a otra 
sim ilar emanada de la 
Direccl6n Genera l Impo· 
sitlva, el DIputado Anibal 
Relnaldo recordO que pre
sent6 un proyecto publi
cado en el trémlte parla
mentario de fecha 20 de 
diciembre pasado- por e l 
que se solicita al Poder 
EJec~ttvo "poner fin a 
este tipo de medidas que 
cohartan la libertad de 
trrinstto y no son propias 
de gobiernos democrat i
cos". 

AgregO Relnnldo que 
"de prosperar estos pro
cedimientos algún Inten
dente Municipal nos clau
;;urarA nuestro casa p¡;lra 
In timarnos a pagar algún 
impuesto no abonado en 
fecha". 

Anlbal Relnaldo 

Respecto de la autor l 
zaclOn otorgado a la Po
lleta por la D.G. l . se pre
guntO "si esto ser ri la for 
ma correcta de verificar 
los pagos cuando existen 
normas legales que le per 
miten ejercer adecuada
mente e l contralor sin 
tener 'que acudir a proce
dim ientos en cierta for
ma intlmidatorios y a car 
go de fuerzas de seguri
dad que estén para cum 
pli r los fines para las que 
fueron cread as" finalizO 
el Diputado Reinaldo. 

PARA DEFENDER EL BOLSILLO 

El dIo martes por la no 
che qued6 const ituida la 
Com isl6n Provisoria de la 
Liga de Defensa del Con
sumidor (LlDECO). La mis
ma esta constituida por 
las siguientes Amas de 
Casa: Alicia Alants, Sra. 
de Sosa, Sra. de Ducr~ , 
Sra. de Balcasarre, Sra. 
Mar ta Brocca, Sra. MarTa 
Teresa FerrarJ , Sra. Nelly 
G6mez, Sra. Sara Ojeda, 
Sra. de Nlevas, Sra. de A 
marante, Sra. Nelly de 
Baumgartncr, Sra. Dolores 
de Arbonez, Sra. de Ron
co, Sra. Alicia Nadalln i. 

Como Consejeros del 
grupo estrin ~I Contador 
Roberto Figueredo y los 
concejales Haydl'ie Raquel 
Guacl y Marcelo H. Gar-

eta Lacombe. 
Este grupo tendr& co

mo lugar provisorio de 
funcionamiento, las depen
dencias del Concejo Muni
cipal, Sector Oficinas de 
Bloques (San Martln 456). 

Como hecho conc reto 
de trabajo los sabodos 
luego del Informativo ra
dial (8,45) se darén las pri 
meras indicaciones y luga.. 
res donde los precios es· 
t~n mas acomodados al 
bolsi llo del consumidor, a
demés de algunos conse
jos Ch iles. 

A su vez los integran
tes de la Liga reclbir&n o
renas de los. distintos co
mercios , , los viernes 1-; por 
la noche donde se realiza 
la reuni6n. 

. CONCEJALES 
EN BUENOS AIRES 

Viajaron a la Capital 
Federal los Concejales 
Jusllclallstas Dr. Juan DI 
paolo y Sr. Rub(!;n R. Rufl 
nO con el fin de efectuar 
gestiones relacionadas con 
el Agua Potable y la Re
pavimentaclOn de ca lle Ch.l· 

". Mantuvieron una reu-
nl6n con el Secretar io de 
Recursos Htdrlcos de la 
Nacl6n, Dr. Ismael Matta, 
consecuencia de la cual , 
en los prOxlmos dlas, de
berlln ent revistarse con el 
Ministro de Obras Públi
cas de la Prov incia de 

Santa Fe, Dr. Fernando 
Ca lmml. 

Dialogaron adem[is, con 
e l interventor de la Dlreeo 
ci6n Nacional de Vialidad, 
Ingeniero Ello Vergara ,y e 
fectuaron positivas gestio
nes ante el Dr. Daniel Ar
naudo, funcionario del (¡

reo, para lograr que se In 
duya en el nuevo Presu
puesto 1990, que est a en 
estudio y elaboraci6n, el 
cumplimiento de Repavl
mentacl6n de calle Chile, 
por par te de esa empresa 
nociona l. 

CAJA DE AHORRO: 
Caja de Ahorro COMUN A TASA l-IBRE 
eCapitalización: El 20 de cada mes o el 1° día 

hábil posterior. 
eExtracciones: Particulares: 5 Extracciones por mes. 

Empresas: 4 Extracciones por mes. 
eA mayor saldo promedio mensual, mayor tasa de interés. 
eDébito Automático por pago de impuestos y servicios. 

CAJERO AUTOMATICO: 
Ud. también puede abrir Caja de Ahorro a través de la 
tarjeta SOCIO, sin límites de retiro en cantidad y montos, 
a través de la Terminal Administrativa dentro del horario 

." bancario. 
Durante las 24 hs. del día en el CAJERO AUTOMATICO 
Ud. podrá efectuar dos retiros diarios. 
Solicite su tarjeta SIN COSTO DE EMISION. 

OPERACIONES CON BONOS EXTERNOS 

DEPOSITOS EN DOLARES 
Garantizados por la Nueva Ley 23758, Ud. podrá disponer 
de sus Depósitos en Dólares sin restricciones, teniendo 
asegurada su devolución en la misma moneda. 
En el BID, también sus dólares producirán al máximo. 

Su decisión ya está tomada, ahora lo esperamos en el ... 

~ BANCO INTEGRADO DEPARTAD~:~~ E~~VI~~. 
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La Ciudad • Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990.-

C.I.A.V.T.
PLAN DE MEJORAMIENTO LECHERO

AFAMADO Y BELICOSO
Nuevos toros Holando

probados en un ambicioso
plan de mejoramiento

En Abril de 1988, Ar
tesano se consagró como
el primer toro probado
mejorador del Plan Gené
tico Cooperativo de Mejo
ramiento Lechero.

Hoy CIAVT comparte
con sus asociados, elhonor
de presentar al mercado
dos nuevos reproductores
que dentro del marco del

mismo programa genético
muestran sus cualidades

mejoradoras a través de
las producciones de sus ht
jas.

La Prueba de Progenie
de Toros Holando que CIW
lleva a cabo desde hace
más de 20 años, en suemi
si6n de diciembre de 1989

muestra el potencial gené
tico de BeJlcoso y Afama
do, toros originados en
madres superiores del ga
nado no registrado, que o-
cupan el cuarto y sexto
puesto respectivamente en
tre los doce coros proba
dos mejoradores que la
Cooperativa de Insemina-

Nuevos Toros

Afamado

Belicoso

R.P.

PC516
PG524

Padre Abuelo Materno

Andy
Admira!

Buster

Trixie

ci6n Artificial de Venado

Tuerto ofrece a sus usua
rios.

El Plan Genético Coo
perativo de Mejoramiento
Lechero tiene ocho años
de vida, cuatro son hasta
hoy sus logros Artesano.A
témico. Belicoso y Afama
do y cientos de producto
res lecheros lo han con
vertido en una realidad
que enorgullece al movi
miento cooperativo.

Trabajos
de zanjeo

RANKING DE PRUEBA DE PROGENIE DE TOROS HOLANDO - CtAVT Dio. '89

la

NOMBRE

Camelot

PRUEBA

LECHE

1050

PRUEBA

GRASA

35,7

Nro.

Hijas

154

Nro.

Tambos

102

Interv.

Confian.

90

20 Artesano 876 30,5 32 21 198

30 Atika 870 28,8 1554 262 28

40 Belicoso 881 28,9 16 u 299

50 Marvex 828 27.6 , 147 63 92

60 Afamado 803 28,6 14 12 310

70 Elate 746 21,7 107 77 108

80 Antonio 746 24,2 250 150 71

90 Rockman 711 22,9 1302 665 31

100 Maximilk 698 27,4 480 266 51

lio Atómico 698 21,2 27 25 215

120 Apostie 627 23,6 525 294 49

ESTAMOS CON LA ARGENTINA
DE LA PRODUCCION

COMO SIEMPRE
CON TODA LA FUERZA
U única Argentina posible.
A esa Argentina, Massey Ferguson v su
red de concesionarios Agrícolas le brindan,
como siempre, el apoyo de toda la fuerza
desús tractores.
Nuestra mejor manera de llevar adelante
una Revolución productiva.

©

Massey-Férguson Argentina S.A.
CONCESIONARIO

AGROCOM S.A

ESCURRIMEENTO DE
AGUAS - REPARACION

DE ACCESOS

Adecuadas a la época
que transitamos, licencia
anual a una importante
cantidad de agentes y eúap
taclén a la crisis econSmi-
ca que vive el país, conti-
nQan realizándose distintas
tareas que ordenadas por
el Departamento Ejecuti
vo Municipal son ejecuta
das por las respectivas
áreas.

Es ast que una cuadri
lla de Seccién Maestranza
procede a limpiar el zan
jeo y ios tubos de desa^
de calle Corrientes desde:
Laprida hasta Jujuy, traba
Jo éste que permitirá el
más rápido y efectivo es-
currimiento de las aguas
en días de lluvia.

De igual modo se rea
lizó la reparación y con»
lidación con escoria de
los accesos de Avenida Ct
puy, desde Leoncio de la
Barrera hasta MaxweO
(ex calle i7).

VECINALES

•;WiViV:*;ViV.Vi* RUTA 8 V 9^01 JUUO T.E. 23323 - 2160*

leí-n.*

SUBSIDIOS A VECINALES

El ofrecimiento de sub
sldios realizado por el De
partamento Ejecutivo Mu
nicipal por intermedio del

CACHO SIMIONI

29 años en el tema

TEL. 21049

Departamento Coordinadlá
de Vecinales, destinadosí
desmaiezamiento y/o maé
tenlmlenco en los difereff
tes barrios, ha tenido uria.
favorable acogida.

La totalidad de IS

vecinales aceptó la refed
da opción que, a la
de contribuir a mejoÁ
considerablemente las a#
dlclones de cada uno ,f
ios respectivos secta(«
brinda la oportunidad
posibilidades laborales.

Es esta una nue#
muestra de lo que se pijf"
de lograr mediante el tf»-
bajo conjunto de Jas auto*
ridades y la comuiudíü
organizada.

6 La Ciudad· Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990._ 

AfAMADO Y BELICOSO 
Nuevos toros Holando 

probados en un ambicioso 
plan de mejoramiento 

En Abrli de i 988, Ar
tesano se consagr6 como 
el primer toro probado 
mejorador del Plan Gene
t ico Cooperativo de Mejo
ramiento Lechero. 

Hoy C IAVT comparte 
con sus asociados , el honor 
de presentar al mercado 
dos nuevos reproductores 
que dentro del marco del 

C.I.A.V.T. 
PLAN DE ME.lORAMIENTO LECHERO 

mismo programa genético 
muestran sus cualidades 
meJoradoras a través de 
las producciones de sus hi 
jos. 

Lo Prueba de Progenie 
de Toros Holando qJe cvwr 
lleva a cabo desde hace 
mAs de 20 anos, en suero! 
5[60 de diciembre de 1989 

Nuevos Toros 

Afamado 
Belicoso 

R.P. 

PG516 
PG524 

muestra el potencial gen~ 
tlco de Belicoso y Afama
do, toros orIginados en 
madres superiores del ga
nado no registrado, que o' 
cupan el cuarto y sexto 
puesto respectivamente en 
tre los doce toros proba
dos meJoradores que la 
CooperatIva de Insemlna-

Padre 

Andy 
Admi r al 

Abuelo Materno 

Buster 
Trixle 

c i6n Artificial de Venado 
Tuerto orrece a sus usua
rios. 

El Plan Genético Coo
perativo de Mejoramiento 
Lechero tiene ocho anos 
de vida, cuatro son hasta 
hoy sus logr os Artesano. A 
t6mico, Belicoso y Afama
do y cientos de producto
res lecheros io han con
vertido en una realidad 
que enorgullece ai movi
miento cooperativo. 

RANKING DE PRUEBA DE PROGENIE DE TOROS HOLANDO CIAVf Die. '89 

NOMBRE PRUEBA PRUEBA N< .. Nro. loterv. 
LECHE GRASA Hijas Tambos Confian. 

l' Camelot 1050 35,7 154 102 90 
2' A rtesano 876 30,S 32 21 198 
3' Atlka 870 28,8 1554 262 28. 
4' Belicoso 861 28,9 16 I~ 299 
S' Marvex 828 27,6 147 83 92 
6' Afamado 803 28,6 14 12 310 
7' Elote 746 21,7 107 77 108 

8' Antonio 746 24,2 250 I:2Q 71 

9' Rockman 711 22 ,9 1302 665 31 

lO' Max imllk 698 27,4 480 266 SI 

11 ' At6mico 698 21,2 27 25 215 

", Apost1e 62 7 23,6 525 294 49 

Trabajos 
de zanjeo 

ESCURRIMIENTO DE 
AGUAS - REPARACION 

DE ACCESOS 

Es as! que una cuadn. 
Ila de Secci6n Mae5tranu 
procede a limpiar el zan
jeo y los tubos de desap 
de ca lle Corrientes desde: 

Adecuadas a la l!'poca L aprlda hasta Jujuy, trabl 
que transitamos, licencia jo l!'ste que permitirli el 
anual a una Importante mlis rlipido y efectivo & 

cant idad de agentes yat<y curr imieoto de las ogu. 
[aciOn a la crisis econOml- en dTas de lluvia. 
ca que vive el pats, contl- De Igual modo se rea· 
nCian reallznndose distintas liz6 la r eparacl6n y con» 
tareas que ordenadas por lidaclOn con escoria de 
el Departamento Ejecuti- los accesos de Avenida (l 
va Municipal son ejecuta- puy , desde L eonclo de LJ 
das por las respect ivas Barrera hasta Maxwe. 
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ESTAMOS 
DE LA 

LA ARGENTINA 
, 

COMO SIEMPRE 
CON TODA LA FUERZA 

La única Argentina posible. 
A esa Argentina, MasSeyFerguson VSU 
red de conceslonartos AgriCOlas le brindan, 
como siempre, el apoyo de todiIla fUerza 
de sus tractores. 
Noertr1 metor manera de llevar adelante 
una RevoIudOn Productiva. 

-- Massey-Fe¡oguson Argentina s,A. 
CONCESION/!\RIO 

AGROCOM S.A. .. ....... .. . , ....... .. 
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VEC1NALES 

SUBSIDIOS A VECINALES 

El ofrec imiento de sub 
sldios realizado por el De· 
partamento Ejecu tivo Mu
nic.ipal por Intermedio del 

CACHO SIMIONI 

29 alIos en e l tema 
TEL 21049 

• 

Departamento CoordlnadOl 
de Vecinales, destinados ~ 
desmalezamiento y/o mat 
tenlmiento en los dlferel!" 
tes barrios, ha tenido unil 
favorable acogida. 

La totalidad de 1_ 
vec inales aceptO la reren 
da opci6n que, a la pi 
.de Contribuir a mej()l1l 
considerablemente las coa 
dlciones de cada uno de 
los respectivos sectord 
brinda la oportunidad _ 
posibilidades laborales. 

Es esta una nue~ 
muestra de lo que se ~ 
de lograr mediante el trt" 
bajo conjunto de las auto'" 
rldades y la comunidad 
orgBnlzada. 
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GAIPON.COSECHA IIE.HIÍ50B
pntre cada acto de Cosecha Propia-
Todos los sábados desde las 22 horas continuará

este esoectácuio, en el que se puede asistir i^n to
da la familia, pasando una noche agradable. Cuando
termina la obra, el escenario queda a disposlci6n de
una gran Peña libre.

El miércoles 10, coincidente con el Tercer Ani
versario del Galpón del Arte, subió a escena Con
cha Propia, una nueva modalidad que nació en las
entrañas mismas del Galpón: el Teatro Concert.

El patio del Galpón albergó una nutrida concurren
cia -sorprendiendo gratamente a propios y extraftos-
que se acercó a compartir la fiesta que implicaba
este tercer aniversario.

Con guión de Oscar Víale v Rodolfo Aldasoro, con
la dirección de este último, se presentó un espectá-

culo con mucho humor, humor con lo que el real
significado de la palabra implica. Mostrando a todo
el grupo que dio vida a este hecho cultural desde
hace tres años en una destacadísima labor- hecho
que es ya una constante en cada representación tea
tral- que marca el afianzamiento actoral de los vie
jos" que en esta oportunidad transmitieron su expe
riencia a los "nuevos", que realizan en la obra pape
les importantes.

El público pudo disfrutar del teatro y también de
las bondades culinarias de los integrantes del Galpón

Actúan: Carolina, Andrea, Claudia, Susa
na. Gustavo, Horacio, Gabriel, Ri^erto,
Raúl, Alberto, Oscar, Guillermo, Dardo,

^'lícerpretan: "La Traducción", "La Almón
diga", "En Chuenga", "Estática Fiminina .
"Goles son amores", "El Olorón ,
do y Bolívar", "Danza Tango , La Bolsa
del Pan". Por primera vez en vivo y en
directo, la participación especial del Prc^
fesor Doctor Señor Don Aristófanes Mauli
(el memorioso) y del animador profesional
Agapito Rosamente.
Cocinan y sirven a los parroquianos, to

dos los nombrados más: Rodolfo, Ana, Ma-
bel, Roxana, Nati, Silvia y Claudia.

Dispositivo escénico y ambiental: Equipo
El Galpón. ,

Luces: Oscar Villarreal. Producción: Ho
racio Martínez. Diseño Publicitario y Pm-
turitas: Raúl Mori. Textos: Oscar Víale y
Rodolfo Aldasoro. Dirección Artística—y
Gastronómica: El Cheff Rudy.

SIN TREN
En el transcurso de la
semana dialogamos . con
el Jefe de la Estación
Venado Tuerto de! Ferro
carril Gral. Mitre, quien

nos manifestó que aún
no había ninguna Informa
ción oficial respecto al
rumor del levantamiento
del servicio de trenes en
tre Venado Tuerto y Cap!
cal Federal.
"Nosotros- expresó el Sr.
Segundo Acosta- no tene
mos ninguna información
oficial sobre este tema.

sólo comamos conocimien
to por los medios de co
municación que emiten
este tipo de información
desde Buenos Aires.
"Respecto al levantamien
to del tren Ciudad de
Pergamino, que es el que
une Venado Tuerto con
la Capital Federal y que
es un ramal que se dice
se levantará el servicio,
entre otros, no cenemos
absolutamente nada.

Este es un servicio econó
mico respecto a otros me

dios de transporte, sabe
mos que presenta algunas
falencias, pero sería una
lastima que se retirara
el servicio, ya que perju
dicaría a mucha gente
humilde y de pocos recur
sos y que utilizan este
tren".
Insistió el Sr. Acosta que
aún no hay comunicación
oficial ' del levantamiento
del servico, como tampo
co'del tema de la prlvati
zación del que tanto se
ha hablado últimamente.

bono solidario

En dos días consecuti
vos se realizó una nueva
entrega del Bono Solidario
en el Palacio Municipal
de Deportes; en esta opor
tunidad en una forma
más organizada y por en
de con mayor rapidez.

El primer día -ambos
en horario corrido de 8
a 17- para las letras com
prendidas desde la A has
ta la K, y el siguiente
desde la L hasta la Z.
facilitando la efectiva
tarea del personal que
está a cargo .de^ la eiítre-;
ga-

Enzo Cusumano, repre
sentando al Centro Co
mercial e Industrial, inte
gra el Consejo Social, or
ganismo que entrega los
bonos en nuestra ciudad,
hacía referencia a la agi
lidad con que se entrega
ron los bonos... "De esta
manera, y con la expe
riencia que fue adquirien
do cada agente que entre
ga los bonos, más la gen
te que va comprendiendo
el funcionamiento de la
entrega, se logra la rapi
dez y la forma ordenada"
En cuanto a la caqtjdad

'de ' Fonos Sblld&flbS que

no se ha aumentado, se
ñalaba Cusumano: "Lamen
tablemente no se ha au
mentado la cantidad que
recibimos para entregar,
decimos esto porque he
mos pedido una amplia
ción, ya que detectamos
un cupo mayor de gente
que necesitaría el Bono".
Lo consultamos también

sobre el comportamiento
que tienen los comercian
tes que reciben los bonos
y nos dijo: "Hay algunos
comerciantes que se han
sorprendido por este sis
tema inédito, y lógicamen
ce .trajo algunos inconve
nientes, pero gradualmen
te se les fue instruyendo
de forma que casi no ce
nemos problemas, vemos
que el comportamiento de
los comerciantes ha sido
de colaboración. Esto tie
ne una doble función, la
social y la de reactiva
ción, porque se vuelca u-
na cantidad económica
importante al comercio,
también nos damos cuenta
que el comerciante ha
puesto su parte en tratar

de simplificar el procedi
miento en receptar re-
ciclar los bóh08"i - iVo.,

Al llegar el medio siglo de
vida comercial, queremos lle
var nuestro agradecimiento a
clientes, proveedores y amigos
por acompañar el desarrollo
de nuestra empresa, permi
tiéndonos mantener el presti
gio y liderazgo alcanzados a
través del tiempo, producto
del esfuerzo y la relación
mutua entre ustedes y noso-
tros-

Muchas gracias.

S/GAL^SVIDRIO
VIDRIÓ ES SIGAL

DESDE 1940
distribuidores oficiales
de: V.A.S.A. - BLINDEX
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ELORTONDO: COMUNA

CONSTANTE EVOLUCION

En el transcurso de la semana anterior mantuvi
mos una prolongada charla con el Presidente Comu
nal de Elortondo señor Ernesto Lombardí, quien a-
mablemente se prestó a nuestra requisitoria.

- Señor Lombardi, este es su cuarto gobierno comu
nal consecutivo, ¿cómo llega a 61?.

"ST, efectivamente, estoy desde el '83 en que for
mé la fórmula con Guillermo Picinato y luego en
sucesivos gobiernos como titular de mi partido y a-
quT me ven, luchando y trabajando por un Elortondo
que ya es orgullo en toda la redonda, cosa que nos
enorgullece y a la vez nos obliga también porque
quedarse es retroceder, entonces siempre con dificul
tades o no, queremos que tanto el habitante comün
como el que llega, encuentre a un Elortondo pujante
y adelantado".

- Eí año anterior marc6 por distintas vías la entrega
de numerosas viviendas, viniendo a solucionar un pro
blenia tan grave como ei de la casa propia, ¿qué
pasarS este año?.

"Sin dudas que el déficit habitacional ya fue bas
tante paliado, pero para aquellos que todavía la si
guen espetar;^, tengo que decir que ya entregamos
en la Secrec^a-de_Viyie'ndas de la Nación toda la
documentación para comenzar 14 nuevas casas en
el barrio La Palmera y con la posibilidad de otras
24 en terrenos individuales, por lo que habré que
aguardar algún tiempit'o, pero no mucho".

- Si nos guiamos por el consenso popular en otra
Srea tan importante como es la Salud, tenemos que
mencionar que hay buenas críticas.

"SI, efectivamente, por suerte las cosas han ido
bien en lo atinente a salud de la población, pero a-
quí debo- hacer la mención muy especial, agradecien
do a las autoridades del Hospital SAMCO de Elorton
do, con el apoyo que nos brindan tanto en la Unidad
de calle Castelli como también enla de calle Indepen
dencia, las cuales dependen de la Comuna, y tam
bién el sincero y profundo reconocimiento a los se
ñores Médicos que concurren en forma desinteresada
a brindar sus servicios a un sector de la población
que no se caracteriza por los altos Ingresos, preci
samente".

- De Obras y Servicios Públicos, ¿qué nos puede
mencionar señor Lombardi?.

"Sin lugar a dudas que la época es difícil para
largos y costosos emprendimientos, pero con trabajo
y mucho amor propia queremos aunque sea pequeñas
obras, ir en constante evolución; puedo mencionar
que Elortondo por el mes de marzo tendré lista su
guardería Infantil totalmente, que funcionaré al lado
de la salita de calle Castelli. Por ahora, y como se
lo mencionaba anteriormente, la situación que no es
la mejor, permite trabajar en la conservación de ca
lles, arreglos de cordones, hácheos y vamos a comen
zar a pavimentar algunas cuadras de la zona más
transitada, que aún no lo tiene. Pero la más impor
tante seré sin dudas la iluminación, obra que ya co
menzamos con la colocación de las. respectivas co
lumnas (24 en toca!) con lámparas de vapor de mer-

Emesto Lombardi, Presidente Comunal de
Elortondo, en diSlogo con "La Ciudad".

curio sobre ruta 90, ex 177, estimando que en 60
días estaré concluida, cambiando estéticamente, más
alié del servicio que se brinda, el ingreso a nuestro
pueblo. En .lo que hace a caminos rurales se está
trabajando en el mantenimiento de la totalidad de
los mismos, en coda la zona con 3 motos niveladoras
y una máquina tirada por un tractor, y también la
Comuna con sus maquinarías y empleados colabora
en cuanta escuela, clubes o entidades de bien pue
da necesitar ayuda, como así también hemos estado
con camiones volcadores colaborando con la gente de
Melincué en los trabajos de refacción de la laguna
en el camino que antiguamente llevaba al gran Ho
tel y que ahora se trata de rescatar; y en fecha
muy cercana se inaugurará eí nuevo edificio de Co
rreos .y Telecomunicaciones".

- Qué pasa con el Bono Solidarlo?.

"A fin de la semana anterior, junto al resto de
la Comisión que integro con los señores Arduino, Bo
veris y el Padre Vaiero, procedimos a la entrega de
la tercera emisión del bono a los casi 100 beneficia
dos que oportunamente fueron seieccionados".

- Tiempo atrás nos vimos sacudidos por cierto ata
que de un sector de la juventud a sitios y Jugares
públicos que llenaron de repudio y de indignación al
habitante común que no se sentía seguro y que obli
gó a una profunda investigación, ¿cómo marcha el
tema ahora?.

"Con sumo agrado veo y vemos todos que esa ten
sa situación ya pasó por suerte, y en esto hay que
mencionar el buen accionar de la policía y en las
profesionales Adelina JourdÓn (Psícologa) y Susana
Marchisín (Abogada) que trabajaron y trabajan muj
bien en esos chicos que equivocando el camino, to
maron por las pildoras y pegamento, pero que al pa
recer con el gran trabajo de esta gente, están sa
liendo del pozo, por lo que debo mencionar que el
comportamiento de la juventud ha mejorado y mucho
por cierto".

- En una especie de raconto final, ¿qué nos puede
agregar?.

"Tengo que decir que con agrado en esta nueva e-
capa de gobierno-tendremos la colaboración del se
ñor Daniel Sgavetti, quien ya se integró el grupo
como representante titular del Partido justlcialista
y aportará sus conocimientos e ideas para un buen
accionar en forma conjunta, porque aquí más que
nunca quiero hacer hincapié en algo importante, pa
ra mí no hay gobierno, obras y bienestar general
si no lo hacemos entre todos sin distinción de ban
derías e ideologías porque acá no se trata de divi
dir sino de sumar. También si me lo permite, debo
agradecer ei trabajo encomiable que cumplen cada
uno de los obreros y empleados de la Comuna en un
clima de total amistad donde se confunden en uno
sólo autoridades, personal jerarquizado y empleado
común, aunque si tengo que hacer un elogio especial
debo hablar de Jorge Battani, actual Secretario Ad
ministrativo que le roba horas al descanso familiar
para estar siempre firme al pie del cañón en cuanto
trámite haga falta y a cualquier hora tratando de
solucionar problemas que se van presentando. Por
último, en este nuevo año y principio de ia década
hago llegar mis saludos a toda la población de E-
lortondo y zona por donde llega "La Ciudad", instán
dolos a luchar por el bien de la región toda".

RECORRIDA POR LOS CLUBES

VELEZ TRABAJA

A todo ritmo la nueva Comisión Directiva de Vé-
lez Sarsfieid junto a la colaboración de asociados en
general y la Comuna con el aporte de maquinarias
y demás elementos, se está trabajando en la total
refacción del piso de la cancha de basquet que con
el paso del tiempo y sin cuidado alguno, se fue de
teriorando totalmente hasta llegar todo su espectro
a un estado lamentable que por suerte se está tra
tando de revertir. Esto apunta a largo plazo sin du
das, pero que ve en días próximos, casi con seguri
dad el 10 de febrero, la iniciación de lo que prome
te ser una gran jornada bailable con la realización
de la fiesta de la cerveza y posteriormente con al
gunos bailes de carnaval, como en no hace mucho
tiempo la institución del barrio Rivadavia organizó
y que ahora parece volver a resurgir.

COLONIA DE VACACIONES EN ATLETICO

Con singular éxito comenzó la colonia de vacacio
nes en Atlético Elortondo, teniendo actividades re
creativas para niños de 3 a 7 artos y deportivas de
7 a 12 años. Basquee, fútbol, voley, natación, gimna
sia y actividades de campamento son las que pueden
disfrutar ios chicos con la mención de que todavía
se pueden anotar aquellos que no lo hicieron, ya que
se amplió el plazo de inscripciones en la Secretaría
azulgrana.

Jorge Toscano

rodamientos
y retenes R.GAMBOA SRL

FABRICAMOS Y VENDEMOS
LO MEJOR

Rodamientos MAR - SKF - ZKL - RsporacioRes
Línea completa de bombas de aguo y raporoclones HD

MITRE Y MORENO T.E.; 21910

SU COSECHA
TAMBIEN
DEPENDE

DE UN BUEN
RODAMIENTO
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de la so lita de calle Castelll . Por ahora , y como se 
lo mencionaba anter iormente, la sltuaci6n que no es 
la mejor, pe rmite t rabajar en la conservacl6n de ca
lles, arreglos de cordones, bacheas y va mos a comen 
zar a pa .. lmentar algu na~ cuadras de la zona mlis 
transitada, que a(jn no lo tiene. Pero la m{¡s Impor
tante serfi sin dudas la i1uminacI6n, obra que ya co
me nzamos con la colocaci6n de las. respectIvas co
lumnas (24 en tota l) con l{i mpuras de vapor de mer-
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Ernesto Lombardl, Presidente Comunal de 
EloTtondo, en diAlogo con "La Ciudad". 

cur io sobre ruta 90, ex 177, estImando que en 60 
dlas estar,ri conclutda, cambiando est~ticamente, mAs 
a ll ri del se rvicio que se brinda, e l ingreso a nuestro 
pueblo. En .lo que hace a caminos rura les se estA 
trabajando e_n e l mantenimiento de la totali dad de 
los mismos, en toda la zona con 3 motos nive ladoras 
y una m{iquina ti rada por un tractor, y tam bIén la 
Comu na con sus maquinarias y empleados colabora 
en cuanta escuela, c lubes o ent idades de bien pue
da necesi t ar ayuda, como ast t ambién hemos estado 
con camiones voleadores colaborando con la gente de 
Me llncué en los trabajos de refaccl6n de la laguna 
en e l cami no que ant iguamente llevaba a l gran Ho
tel y que ahora se trata de rescatar; y en fecha 
muy cercana · se inaugurarli el nuevo edificio de Co
rreos ,y Telecomunicaciones". 

- Qué pasa con e l Bono Solida rlo? 

nA fi n de la semana anterior, junto al resto de 
la Com isi6n que integro con los señores Arduino, So 
veris y e l Padre Valero, procedimos a la entrega de 
la tercera emlsl6n del bono a los casi 100 bene fi c ia 
dos que oportunamente rueron seleccionados". 

- Tiempo atrAs nos vimos sacudidos por cie rto a ta
que de un sector de la juventud a sitios y lugares 
p(jbllcos que llenaron de repudio y de indlgnaci6n al 
habitante comCin que no se sentta seguro y que obli
g6 n una profunda Investigacl6n, ¿romo marcha el 
t ema ahora? 

"Con sumo agrado veo y vemos todos que esa ten 
so sltuacl6n ya pasó por suerte, y en esto hay que 
mencionar e l buen accionar de la polleta y en las 
profesiona les Ade lina Jourd6n (Pslcologal y Susana 
Marchlsln (Abogada) que t rabajaron y trabajan mu} 
bien en esos chicos que equivocando el camino, to
maron por las plldoras y pegamento, pero q~e al pa
recer con e l gran trabajo de esta gente, estAn sa
liendo del pozo, por lo que debo mencionar que el 
comportamiento de la juventud ha mejorado y mucho 
por c lerton, 

- En una especie de raconto fi na l, ¿qué nos puede 
agregar? 

"Tengo que decir que con agrado e n esta nueva e
tapa de gobie rno 4tendremos la colaboraci6n del se
nor Daniel Sgave tti, quien ya se integr6 a l grupo 
como represent ante titular de l Part ido Just iclallsta 
y aportarri sus conoclm ientos e ideas para un buen 
accionar en forma conjunt a, porque aqut mlis que 
nunca quiero hacer hincapie en a lgo importante, pa
ra mt no hay gobierno, obras y bie nestar general 
si no lo hace mos entre todos sin dístincl6n de ban
derlas e Ideologtas porque ocA no se trata de divi
dir sino de sum ar. Tambl~n si me lo permite, debo 
agradecer e l t rabajo encomiable que cumplen cada 
uno de los obre ros y empleados de la Comuna en un 
cl ima de tota l amistad donde se confunden en uno 
5010 autor idades, personal je ra rquizado y empleado 
comCi n, aunque si tengo que hacer un elogio especial 
debo habla r de Jorge Battanl, actua l Secre tario Ad
ministra tivo que le roba horas a l descanso familiar 
para esta r siem pre fi rme al pie del cai'l6n en cuanto 
trAmi te haga fa lta y a cualquie r hora tratando de 
solucionar problemas que se van presentando. Por 
Cil t imo, en este nuevo año y principio de la década 
hago llegar mis saludos a toda la poblacl6n de E
IOrlondo y zona por donde llega "La Ciudad", Inst!in
dolos a luchar por el bien de la regi6n toda". 

, 
R ECORRIDA POR LOS CLU BES 

VELEZ TRABAJA 

A todo ritmo la nueva Comlsi6n Directiva de Vé
lez Sarsfi eld jun to a la colaboradOn de asociados en 
genera l y la Comuna con e l aporte de maquinarIas 
y demás ele mentos, se estA t rabajando en la total 
refaccl6n de l piso de la cancha de basquet que con 
e l paso de l tiempo y sin cuidado a lguno, se fue de
te riorando totalmente hasta llega r todo su espectro 
a un estado lamentable que por suerte se estA tra
tando de reverti r. Esto apunta a largo plazo sin du
das, pero Que ve en dfas pr6xlmos, casi con seguri
dad e llO de febre ro, la in lc iacl6n de lo que prome
te ser una gran Jornada bailable con la realtzaci05n 
de la fiesta de la cerveza y posteriormente con al
gunos bailes de carnaval, como en no hace mucho 
tiempo la instltucl6n del barrio Rivadavla organizO 
y que ahora parece volver a resurgir. 

COLONiA DE VACACIONES EN ATLETICO 

Con singular ~x l to comenz6 la colonia de vacacio
nes en Atlético Elonondo, teniendo actividades re
c reativas para nh'los de 3 a 7 años y deportivas de 
7 a 12 años. Basquet, fCitbol, voley, natacJOn, gimna
Sia y act ividades de campamento son las que pueden 
disfrutar los chicos con la mencJ6n de que todav1a 
se pueden anotar aquellos que no lo hicieron, ya que 
se ampli6 el plazo de inscripciones en la Secretaria 
azulgrana. 

Jorge Toscano 

rodamientos 
retenes R.CAMBOA SRL su COSECHA 

lAMBIEN 
DEPENDE FABRICAMOS Y VENDEMOS 

LO 
Rodamientos MAR - SKF - ZKl- Reparaciones 

Unta compCtta de bOmbas d. ogua y feparaclones HD 

MI TRE Y MOREN 

DE UN BUEN 
RODAMIENTO 
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«EL REVUELO PUSO
NERVIOSO AL EJECUTIVO"

HAYDEE GUACI

El comienzo de 1990

sorprendió con una inusual
polémica entre el Ejecuti
vo Municipal y los Conce
jales Justicíallstas a raTz
de una carta enviada por
estos al Intendente Muni
cipal y su posterior difu-
sién.

Conocidas las declara
ciones del Intendente Mu
nicipal Dr. De MattTa,
dialogamos con la Edil Hay
dée Guaci sobre el tema,
quien manifestó su deseo
de poner punto final a
las declaraciones, respues
tas, etc. "...no quiero ali
mentar ningún tipo de po
lémica que no la hemos
instalado, no la vamos a
fomentar, eso tiene como
único fin distorsionar el
objetivo de la carta, la
que fue cortes de un po
der a otro solicitándole

en virtud de todo un ma

nejo público de autodesig-

, naciones que no figura
en el organigrama munici
pal y que no se había da
do respuesta a una Minu
ta de Comunicacién que
los compañeros Conceja
les habían solicitado."

"Era una cuestión de
cortesía haber respondido
y no dar por hecho consu
mado cuando no se había

tratado en el Concejo Mu
nicipal."

"Enviamos la carta -di
jo la Concejal- con toda
la buena intención estable

ciendo una norma de tra

bajo para el futuro. Esto
motivó un revuelo que lo
puso muy nervioso al Eje
cutivo, que empezó con
una serle de declaraciones

públicas que no han sido
humildes y nosotros noque
remos pecar por soberbios
y no alimentaremos esta
situación."

DESIGNACIONES

ACCESORIOS
RIVADAVIA

LIDER EN OPTICAS DE
RECAMBIO Y CRISTALES

SUELTOS

GUARDABARROS

PLASTICOS SIVALPLAST

Y L1DERPLAST FILTROS
LAMPARAS- TAPICERIA

PARRILLAS Y

PARAGOLPES DE
RECAMBIO- FUNDAS

ALVEAR 124

T^.: 0462 20924

En relación a este as

pecto, uno de ios motivos
de la carta enviada, Hay-
dée Guaci expresó "...No
sotros sostenemos que él
no puede designar fuera
del escalafón municipal

cargos que no existen en
el organigrama."

"El tiene facultad para
designar uno o más Secre
tarios dentro del encuadra

miento del Organigrama".
"En el Organigrama

que ha sido mandado está
la figura de los Sub Secre
tarios, si el Ejecutivo man
da una Ordenanza incorpo
rando a los Sub Secreta

rlos, tiene que existir el
cargo para luego hacer la
designación. Todo lo demás
no creo que sea una cues

tión de interpretación, es
ajustarse a lo que la Ley
dice y eso es lo que pre
tendemos".

Una de las respuestas
que dió el Intendente fue
respecto a la forma utili
zada sin usar las vías ñor

males del Concejo Munici
pal, en tal sentido opinó
la Concejal "...La

forma ha sido totalmente

correcta primero porque
hay una Minuta presenta
da en octubre para que €1
informe sobre el tema, el
30 de diciembre esa res

puesta no se había dado."
"No hay ninguna dispo

sición que indique que
para hacer una petición o

una comunicación tenga
mos que llenar una forma
especial, lo que la lógica
indica, si quiero peticio
nar algo lo hago por la
vía que corresponde, man
do una nota. Y eso es

lo que hicimos, mandamos
una nota y fue dirigida
primero al Intendente,pero
como nosotros entendemos

que la función pública
es moralidad, transparen
cia y es publicidad de
todos los actos es que to
do lo que vayamos hacien
do lo vamos a ir publici-
cando".

LIGA DE DEFENSA AL

CONSUMIDOR

El pasado martes én
el recinto del anexo del

Concejo se realizó una
reunión donde quedó cons
tituida lá Liga de Defen
sa del Consumidor (Ver
en esta misma edición). Es
Ce fue otro de los temas

conversados con la Conce

jal Guaci "...en la medida
que la gente participa
y lucha por lo que es de
uno se van consolidando

la Democracia, las Liber
tades, en este momento
de crisis el único poder

JUBILACIONES

PENSIONES APELACIONES
NACIONALES Y PROVINCIALÍs

DRA. MARIA LUISA GÜIÑAZU DE MIGUEL

9 DE JULIO 710 - T.E. 21646 • 2600 VENADO TUERTO

Haydeé Gtjaci

que tiene el consumidor
ante la avalancha grosera
de las remarcaciones y
el desabastecimiento es
usar su poder, si el que
remarca depende del que
le compra, ésae deberá
buscar la manera de hacer

sentir su poder, éste es

el objetivo de la Liga".
"Lógicamente -añadió-

no significa ir a controlar
los precios porque estos
son libres, lo que sí se
hará es buscar precios,
calidad y cantidad."

SUELDOS;

¿MAS DE UN MILLON?

Otro de los temas con

sultados a la Dra. Haydée
Guaci fue el tema Remu
neración de los Ediles,
habida cuenta de diversos
comentarlos instalados en

la comunidad, acerca de
que los sueldos superan
el millón de australes, la
Dra. Guaci expresó "...Es
una barbaridad I... El suel
do que cobró el Concejal
de Venado Tuerto en el
mes de diciembre fue de
A  115.000, más 95.000'
de gastos de representa
ción, este es el sueldo
real. Además -dijo- está
enganchado con el aumen
to salarial que tiene el
Empleado Municipal..."

COOPERATIVA LIMITADA

DE CONSUMO POPULAR

DE ELECTRICIDAD Y SERVICIOS

ANEXOS DE VENADO TUERTO

La Cooperativa Limitada de Electrici
dad de Venado Tuerto ante reclamos de so
dos a quienes no se les vendía combustible
en algunas estaciones de servicio aduciendo
falta de energía eléctrica el 31 de diciem
bre, informa que no hubo interrupción algu
na del suministro eléctrico en ningún sec
tor de la ciudad.

Cooperativa Ltda. de Consumo Popular
de Electricidad y Servicios Anexos de

Venado Tuerto
Ing. José M. Vieguer
Gerente General

Porque a Usted le corresponden los mejores servicios...
BANCO OES PRESENTA:

EL PRIMER SERVICIO PRIVADO DE CORRESPONDENCIA REGISTRADA.
Para que Ud. despache su correspondencia a través de los buzones especialmente
instalados en nuestras filiales.

Con tarifa única para todo el país.
Con distribución nacional asegurada por OCA
TAMBIEN, CON SERVICIO DE ACUSE DE RECIBO.
PARA SEGUIR CRECIENDO, BANCO CES APOYA A SU EfVIPRESACON SOLUCIONES
QUE INCREMENTAN CON AGILIDAD SU RENTABILIDAD.

RAPIDEZ - EFICIENCIA - SEGURIDAD - COMODIDAD

ADQUIERA YA SUS OBLEAS EN LAS SUCURSALES DEL
BANCO LTDO.
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que tiene el consumidor 
ante la avalancha grosera 
de las remarcaclones y 
el desabastecimiento es 
usar su poder, si el que 
remarca depende del que 
le compra, ésne deberA 
buscar la manera de hacer 
sent ir su poder, ~ste es 
el objetivo de la Liga". 

El comienzo de 1990 
sorprendl6 con una inusual 
polémica entre e l Ejecuti
vo Municipal y los Conce
jales lus~lciallstas a r aTz 
de una carta enviada por 
estos al Intendente Muni
cipal y su posterior di fu
siOn. 

Conocidas las deciara
clones del Intendente Mu
nicipal Dr. De Mattta, 
dialogamos con la Edil Hay 
dée .Guacl sobre el tema, 
quien manifest6 su deseo 
de poner punto final a 
las declaraciones , respues
tas, etc. " ... no quIero ali
mentar nlngein tipo de po
lémica que no la hemos 
Instalado, no la vamos a 
fomentar, eso t iene como 
Gnlco fin distorsionar e l 
Objetivo de la carta, la 
que fue cortes de un po
der a otro sollcitftndole 
en virtud de todo un ma
neJo peibllco de autodesig-

HAVDEE GUACI "L6gicamente - ai'ladI6-
no signifIca Ir a controlar 
los precios porque estos 
son libres, lo que sr se 
horA es buscar precios, 
calidad y cantidad." 

, naciones que no figura 
en el organigrama munici
pal y que no se habra da
do .respuesta o una Minu
ta de Comunicacl6n que 
los com pañeros Conceja
les hablan solici tado." 

"Era uno cuestl6n de 
cortesta haber respondido 
y no dar por hecho consu
mado cuando no se habla 
t ra t ado en el Concejo Mu
nicipal . " 

"Enviamos la carta -di 
jo la Conceja l- con toda 
la buena Intencl6n estable 
clendo una norma de tra
bajo para el futuro. Esto 
moti vO un revuelo que lo 
puso muy nervioso al Eje
cutivo, que empezO con 
una serie de declaraciones 
peiblicas que no han sido 
humildes y nosotros naque 
remos pecar por soberbios 
y no alimentaremos esta 
situaclOn. ". 

DESIGNACIONES 

cargos que no existen en 
el organ igrama." 

"El tiene facultad para 
designar uno o mas Secre
tarios dentro del encuadra 
mIento del Organigrama". 

"En el Organigrama 
que ha sido mandado esta 
la figura de los Sub Secre 
t8rlos, si el Ejecutivo man 
da una Ordenanza Incorpo
rando a los Sub Secreta
rios, tiene que existir el 
ca rgo para luego hacer la 
deslgnaclOn. Todo lo demas 
no creo que sea una cues
ti6n de interpretacl6n, es 
ajustarse a lo que la Ley 
dice yeso es lo que pre
tendemos". 

Una de las respuestas 
que di6 el Intendente fue 
respecto a la forma utili
zada sin usar las v1as nor 
males del Concejo Munici
pal, en ta l sent ido opinO 
la Concejal ": •• La 

una comunlcacl6n tenga
mos que llenar una forma 
especial, lo que la 16gica 
Indica, si quiero peticio
nar algo lo hago por . la 
v1a que cor responde, man
do una nota. Y eso es 
io que hicImos, mandamos 
una nota y fue dirigida 
primero al Intendente,pero 
como nosotros entendemos 
que la funcl6n pGblica 
es moralidad, transparen
c ia y es publicidad de 
todos los actos es que to
do lo que vayamos hacien
do lo vamos a Ir publicl
tando". 

LIGA DE DEFENSA AL 
CONSUMIDOR 

SUELIX)S: 
¿MAS DE UN MILLON? 

Otro de los temas con 
suhados a la Dra. Haydée 
Guaci fue el tema Remu
neracl6n de los Ediles, 
habida cuenta de diversos 
comentarlos instalados en 
la comunidad, acerca de 
que los sueldos superan 
el mlllOn de australes, la 
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correcta primero porque 
hay una Minuta presenta
da en octubre para que l!1 
informe sobre el tema, el 
30 de diciembre esa res
puesta no se habla dado." 
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de la carta enviada, Hay
dl!e Guacl expresO n ••• No
sotros sostenemos que l!1 
no puede designar fuera 
del esca lafOn municipal 

"No hay ninguna dlspo_ 
siclOn que Indique que 
para hacer una petici6n o 
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DE ELECTRICIDAD Y SERVICIOS 
ANEXOS DE VENADO TUERTO 

La Cooperativa limitada de Elec:tr ici
dad de Venado Tuerto ante reclamos de so 
c los a quienes no se les vendta combustible 
en algunas estaciones de servicio aduciendo 
falta de energta ell!ct rlca el 31 de diciem
bre, informa que no hubo InterrupciOn algu
na del suministro ell!ctrlco en nlngt:in sec
tor de la ciudad. 

Cooperativa ltda. de Consumo Popular 
de Electricidad y Servlci05 Anexos de 

Venado Tuerto 
Ing. José M. Vleguer 

Gerente General 

fJiJ: Porque a Usted le corresponden los mejores servicios ... 
BANCO CES PRESENTA: 

EL PRIMER SERVICIO PRIVADO DE CORRESPONDENCIA REGISTRADA. 
Para que Ud. despache su correspondencia a través de tos buzones especialmente 
InstaladOS en nuestras IIlIales. 
Con tarlla única para todo el pars. 
Con dlstrlbucl6n nacional asegurada por OCA 
TAMBIEN. CON SERVICIO DE ACUSE DE RECIBO. 
PARA SEGUIR CRECIENDO. BANCO CES APOYA A SU EMPRESA CON SOLUCIONES 
QUE INCREMENTAN CON AGILIDAD SU RENTABILIDAD. 
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CATEDRAL

CASAMIENTO DIA 12

Miguel Angel Jove- Patrl
da Angélica TegIJa.
Padrinos: Rubén Teglia-
Ana María Kostanich de
Jove.

CASAMIENTO DIA 13

Gerardo Anacleto Ceba-
llos- Silvia Adriana Cán
dano.

Padrinos: Norberco Fis-

cher- SIxta Dionlsia Gau-
na de Cebalios.

»*»*»«»♦*«««»*»**< ti

BAUTISMOS DIA 13

Cindia Ellana Gauna
Padrinos: José Luis Gauna
Stella Maris Martínez de
Leaii.

PARROQUIA JOSEFA
ROSELLO

BAUTISMOS DIA 14

Cristian Bernabé Calderón
Matías Ezequiel Ponce.
Alejandro NicoISs Ressia.
NicoiSs Ariel Muselll.
Antonela Ponce.

SOCIALES

En la Parroquia Nuestra Señora de la Misericordia fue bendecido el sSbado,
el matrimonio de María Alejandra Moyano y Néstor Alejandro García. Sus
padrinos: Orlinda Olmedo de García y Carlos Coronel.

PARROQUIA NUESTRA
SEÑORA DE LA
MISERICORDIA

CASAMIENTO DIA 13

ACUARELAS-OLEOS
DIBUJOS -GRABADOS

PINTORES ARGENTINOS

galena de arte
chacaboco 73&

2000 venado-tuerto

para un selecto
grupo

femenino

AHORA EN CHACABUCO 677

TEL. 26890

Néstor Alejandro García- *****
María Alejandra Moyano.
Padrinos: Carlos Coronel- En Acción de Gracias por
Orlinda Olmedo de García los 50 años de Casados

del Matrimonio: Angela
Rosi- Nelo Amadei.

MISAS

En Acción de Gracias por
los 15 años de la Señorita
Maricel Iturbe.

PREPARO
ALUMNOS

EN MATEMATICAS,
FISICA Y QUIMICA.

ESPAÑA 758 TE.21903

»» » II

NECROLOGICAS

Carmen Sevola de
Gutiérrez

Falleció el día 6/1/90 a
los 28 años de edad. Casa
de Duelo: Deán Funes 433.

*<-»***»<<» mnxiiiiKi

Rosalía María Ruffq de
Petcoff

Falleció el día 7/1/90 a
los 75 años de edad. Casa
de Duelo: San Martín 743

ESTUDIO JURIDICO

DR. JESUS MARIA FREYRE
ABOGADO

Asuntos Penales-Sucesiones y Familia
Daños y Perjuicios-Laboral-Comerciai

CASTELLI 834 T£^22521
VENADO TUERTO - SANTA FE

ENFERMEDADES DEL

APARATO DIGESTIVO
PROCTOLOGIA

DR. RICARDO N. VILLANUEVA
Ex Jefe de Residentes del Hospital

Nacional de Gastroenteroiogia de Bs. As.

Lu. Mié. Vie. de 16 a 20

Saavedra 456 T.E.: 23627

Ricardo Burket
Falleció el día 7/1/90 a
los 67 años de edad. Casa
de Duelo: Jujuy 845.

Alberto Paradiso
Falleció el día 7/1/90 a
los 56 años de edad. Casa

de Duelo: 3 de Febrero]?!

Jorge Maldonado
Falleció el día 8/1/90 a
los 60 años de edad. Casa
de Duelo: Chaco 436.

José Lino González
Falleció el día 9/i/90 a
los 62 años de edad. Casa
de Duelo: Zona Rural (El
Empalme).

CARRERAS TERCIARIAS

CARRERAS DE MUSEOLOGIA, ARCHIVOLOGIA
Y BIBLIOTECOLOGIA PARA ALUMNOS

DEL INTERIOR SE DICTAN EN LA PLATA

En el Instituto Superior de Formación Docente N®
8, ubicado en la Diagonal 74 1052 de la ciudad
de La Plata (1900), provincia de Buenos Aires, se
dictan carreras de Archivología, Museología y Biblio-
tecología para alumnos que residen en lugares aleja
dos y a quienes les resulta imposible asistir regular
mente a los cursos estables. Por tal motivo, se vie
nen dictando desde hace varios años, con la modali
dad denominada "no residente", que consiste en la
concurrencia obligatoria y completa durante 3 (tres)
semanas alternadas dentro del año lectivo, a clases
intensivas y posteriormente turnos de exámenes en
noviembre, diciembre, marzo y agosto.

Las carreras que se dictan son: Archivista auxiliar
(2 años), Técnico Superior en Archivo (posterior a
Archivista Auxiliar, i año), Auxiliar Técnico de Mu
seo (2 añosj.^Museólogo (posterior a Auxiliar Técni
co de Museo, 1 año), Bibliotecario Auxiliar (I año),
Bibliotecario Escolar (solamente para maestros, 2
años), Bibliotecario Profesional (3 años).

Todos los títulos son de nivel terciario y tienen
validez nacional. La inscripción para todas las ca
rreras se realiza durante los meses de diciembre,
febrero y marzo, y son necesarios los siguientes re
quisitos: Fotocopia del título secundarlo (legalizada
ante Escribano Pübllco o Juez de Paz y registrada
en la Dirección General de Escuelas y Cultura de
la provincia de Buenos Aires); Fotocopia de las dos
primeras páginas del documento de identidad; Certi
ficado de buena salud extendido por entidad oficial;
Certificado de domicilio expedido por ia Policía Pro
vincial; una fotografía de 4 x 4 tipo carnet.

Para mayor información, dirigirse a ia sede del
Instituto por correspondencia o telefónicamente al
(021) 21-3501.

AVPA DICE

Queremos pensar que
todo lo que estamos ha
ciendo no es en vano, pe
ro todo demuestra que
no logramos nuestros pro
pósitos y que nunca logra
remos nada sin la coiabo-
ración de la gente.

Existe una Ley de Pro
tección al Animal (Ley N»
14.346) la cual dice en
su 1er. Artículo: "Será re
primido con prisión de 15
días a 1 año el que infli
giera malos tratos o hiele
se víctima de actos de
crueldad a los animales.

Esta realidad no es
respetada y observamos
diariamente animajitos ti
rados al azar; casi siem
pre resultan ser hembras.
Sin saber estas personas
qué fin tendrán se desli
gan de ellos sin darle la
más mínima importancia
y  logran así sacarse un
problema de encima, en
tonces es cuando comien
za el sufrimiento para el
animal.

¿Por qué llevar perras
a casa si luego no vamos
a ser lo suficientemente

responsables como para
cuidarlas en su etapa de
celo?.

¿Por qué llevar perras
a la casa?si cuando tenga
cría vamos a elegir segu
ramente un machito y
tiraremos Jos demás.

¿Por qué tenerlos y
deshacernos fácilmente
por cambio de domicilio,
porque haremos un viaje
porque está viejo o sim
plemente porque un día
nos levantamos y decidi
mos que ya no nos intere
sa más?. Y entonces lo
que hasta ahora fue un
compañero, cuidó nuestra
casa y vivió nuestras penas
y  alegrías se convierte

•en uno más de los tantos
anímales abandonados que
vemos por la ciudad.

¿Cómo hacer que la
mentalidad de la gente
cambie y deje de hacer
tancas herejías con quie
nes tienen tantos dere
chos como nosotros de'''VI-
vir"..,.?

La Comisión
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CATEDRAL 

CASAMIENTO DIA 12 

Miguel Angel Jove- Pat rl 
ela Angelice Teg lia. 
Padrinos: Rubén Teglia
Ana Marla Kostanlch de 
jave. 

CASAMIENTO OlA 13 

Gerardo Anacleto 
1105- Silvia Adriana 
clano. 
Padrinos: Norberto 
cher- Slxta DionisIa 
na de Ceballos. 

Ceba
Can-

Fls
Gau-

******* ........ **** .. *** 

BAUTISMOS OlA 13 

Clndia Eliana Gauna 
Padrinos: José LuIs Gau na 
Stella Mar ls Mar tfnez de 
Leall; 

....... **** .... * •••••••• 

PARROQUIA JOSEFA 
ROSELLO 

BAUTISMOS DIA 14 

Cristisn Bernabl'! Calderon 
Matras Ezequ iel Ponce. 
Alejandro Nlcolfls Ressla. 
Nico l5s Ariel Muselll. 
Antoneia Ponce. 

SOCIALES 

En la Parroquia Nuestra Senara de la Misericordia fue bendecido e l sabado, 
el matrimonio de Marta Alejandra Moyana y N!stor Alejandro Garc1a. Sus 
padrinos: Orllnda Olmedo de Garela y Carlos Coronel. 

PARROQUIA NUESTRA 
SERORA DE LA 
MISERICORDIA 

CASAMIENTO DIA 13 

Ne;stor Alejand ro Garcla
Marta Alejand ra Moyana. 
Padrinos: Carlos Coronel
Orlinda Olmedo de GarcTa 

*** .. *************** ... * 

En Acc ilin de Gracias por 
los 15 años de la Señorita 
Maricel Iturbe. 

PREPARO 
ALUMNOS 

EN MATEMATICAS, 
FISICA y QUIMICA. 

ESPAf';l A 758 TE.21903 

En Accl6n de Gracias por 
los 50 aMs de Casados 
del Matrimonio: AAgela 
Rosi- Nelo Amadei. 

************* ...... *** .. * 

NECROLOGICAS 

Car men Sevola de 
Gutie!rrez 

Falleci6 e l d'fa 6/1/90 a 
los 28 años de edad. Casa 
de Duelo: Dean Funes 433. 

~******** .. --** ..... 
Rosalfa Marta Ru ff~ de 

Percoff 
Falleci6 el dta 7/ 1/90 a 

Ricardo Burket 
fa lleclO e l dia 7/ 1/90 a 
los 67 aMs de edad. Casa 
de Duelo: JuJuy 845. 

..... ***** ..... *.*** .. ** 

Alberto Paradlso 
Fa llecl6 e l dia 7/1/90 a 
los 56 ar)os de edad. Casa 

de Duelo: 3 de Febrerol7t 

*** .......... ****.****** 

Jorge Maldonado 
FalleciO el dla 8/1/90 a 
los 60 anos de edad. Casa 
de Duelo: · Chaco 436. 

*** .. * .. _ •••••••••••• 

Jase; Lino Gonzalez 
Fa lleciO el dia 9/1/90 a 
los 62 anos de edad. Casa 
de Duelo: Zona Rural (El 
Empalme). 

---...... * .... _* 
CARRERAS TERCIARIAS 

CARRERAS DE MUSEOLOGlA. ARCHIVOLOGlA 
y SmUOTECOLOGlA PARA ALU~NOS 

DEL INTERIOR SE DICTAN EN LA PLATA 

En e l Instituto Superior de FormaciOn Docente NR 
8, ubicado en la Diagonal 74 N" 1052 de la ciudad 
de La Plata (1900), provincia de Buenos Aires, se 
dic t a n carre ras de Ar.chivologla, Museologfa y BibHo
teco logta para a lumnos ;,¡ ue residen en lugares aleja
dos y a qu ienes les resu lta imposible asistir regular
men te a los c ursos estables. Po r tal motivo, se vie
nen dictando desde hace va rios a nos, con la modali
dad denominada "no residente", que consiste en la 
conc urrencia obligatoria y completa durante 3 (tres) 
semanas a lternadas dent ro del ano lectivo, a clases 
Intensivas y poste riormente t urnos de exAmenes en 
nov ie mbre, dic iembre, marzo y agosto. 

Las carreras que se dictan son: Archivist a auxiliar 
(2 aftas), Te;cnlco Superior e n A rchivo (posterior a 
Archivista Auxilia r, 1 ano), Auxiliar Tecnlco de Mu
seo (2 años) , ' Muse610go (posterior a Auxiliar T!cnl
ca de Museo, l afio), Bibliotecario Auxiliar (1 año), 
Bibliotecario Escolar (solamente para maestros, 2 
anos), Biblioteca rio Profesional (3 años). 

Todos los tTtu los son de nivel terciario y tienen 
va lidez nacional. La inscrlpcl6n para todas las ca
rreras se realiza durante los meses de diciembre, 
febrero y marzo, y son necesarios los siguientes re
quisitos: Fotocopia del titulo secundarlo (legalizada 
ante Escribano P!ibllco o Juez de Paz y registrada 
en la Direccl6n General de Escuelas y Cultura de 
la provincia de Buenos Aires); Fotocopia de las dos 
primeras pliginas del documento de identidad; Certi
ficado de buena salud extendido por entJdad oficial; 
Certificado de domicilio exped ido por la Pollc1a Pro
vincia l; una fotog rafla de 4 x 4 tipo carnet. 

Para mayor informaclOn, dirigirse a la sede del 
Instituto por correspondencia o telefOnicamente al 
(021) 2 1-350 1. 

AVPA DICE 

ll~~~~~~~~~~~~~[O~'~7~5~,~nO~'~d~'~'~d~'d~.~c~,~,~al de Duelo: San Martfn 7.43 Q 
ue re mos pensar que 

todo lo que estamos ha-
responsables como para 
c uidarl as en su etapa de 
cejo? 

pa ra un selecto 
grupo 

femenino 

AHORA EN CHACABUCO 677 

TEL. 26890 

ESTUDIO JURIDICO 

DR. JESUS MARIA FREYRE 
ABOGADO 

Asuntos Penales-Sucesiones y Fa milia 
Danos y Pe rju lclos-La boral-Comerclal 

CASTELLI 834 T .E.:22521 
VENADO TUERTO - SANTA FE 

ENFERMEDADES DEL 

APARATO DIGESTIVO 
PROCTOLOGIA 

DR. RICARDO N. VILLANUEVA 
Ex Jefe de Residentes del Hospital 

Nac ional de Gastroenterologia de Bs. As. 

Lu. Mie. Vie. de 16 a 20 

Saavedra 456 T.E.: 23627 

ciendo no es e n vano, pe_ 
ro todo demuestra que 
no logra mos nuestros pro
p6sltos y que nunca logra
re mos nada sin la colaba
raciOn de la gente. 

Existe una Ley de Pro. 
teceiOn a l Animal (Ley NI! 
14.346) la cual dice e n 
su l e r. Arttculo: "SerA re
primido con prlsUin de 15 
d'fas a I afio e l que infli-
giera ma los t ratos o hiele 
se v1ctl ma de actos de 
c rue ldad a los animales. 

Est a reaUdad no es 
respetada y observamos 
diaria mente animalitos ti
rados al azar; casi siem
pre resultan ser hembras. 
SIn saber estas personas 
que! fin tendrAn se desli
gan de ellos sin darle la 
mAs mfnlma Importanc Ia 
y logran ast sacarse un 
problem a de e ncima, e n
tonces es cuando comien
za el sufrimiento para e l 
animal. 

¿Por que llevar perras 
a casa si luego no va mos 
a ser lo sufic iente me nt e 

¿Por que llevar perras 
a la casa ?si cuando tenga 
crTa vamos a elegir segu
ra mente un machlto y 
ti ra remos los demAs. 

¿Por qué tenerlos y 
deshacernos fAcilmente 
por cambio de domicilio, 
porque h&remos un viaje 
porque es t A viejo o sim
plemente porque un d'fa 
nos levantamos y decidi-

mos que ya no nos intere. 
sa mAs? 1'( entonces lo 
que hasta ahora fue un 
campanero, cuidO nuestra 
casa y vlvi6 nuestras pena! 
y elegrlas se convierte 

-en uno mAs de los tantos 
animales abandonados que 
vemos por la c iudad. 

¿Clima hace r que la 
me nt a lidad de la gente 
cambie y deje de hacer 
tantas hereJ1as con quie
nes t ienen tantos dere
chos como nosot ros de"'Vl
vlr" ••.• ? 

La ComJsfOn 
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CENTRO
DE SALUD

VECINOS CONVOCAN
A REUNION PARA

EL RESTABLECIMIENTO
DEL SERVICIO

Los vecinos de ios ba
rrios San Cayetano, Pro
vincias Unidas, FO.NA,Vl.
y Ciudad Nueva autocon-
vocados para el tratamien
to del cierre de la saliia
comunitaria de tan pre
ciado desenvolvimiento y
satisfacciSn de las urgen
cias primarias, han re
suelto llamar a una Asam
blea Comunitaria para el
día 19 de enero a las 21,
30 horas, para la confor-
macidn de una ComisiSn

Provisoria con el manda
to de arbitrar los medios

necesarios para el resta
blecimiento del servicio

de manera inmediata. Di

cha reuni5n se realizarS

en la Parroquia San Ca
yetano. Se invita a los
vecinos a concurrir y par
ticipar de la reunidn.

CAYETANO ALBERTO SILVA
A 70 AÑOS DE SU DECESO

Frente de la casa en calle MaipG donde Cayetano A. Silva
compuso la "Marcha San Lorenzo".

esta magnifica composi- tubre de 1902 con moti-
ci6n de este uruguayo, vo de inaugurarse el Mo
que naciS en San Carlos numento al General Jos®
Departamento de Maldona- de San Martín, con la pre
do (Repübllca Oriental senda del entonces Presi-
del Uruguay), el 7 de a- dente de la RepOblica Ar-
gosto de 1868. gentina Don Julio A. Ro-

Cayetano Alberto Silva ca.
junto al Profesor Carlos La pobreza fue la eter
Javier Benielli, en Música na compañera de Cayeta-
y Letra, componen esta no Alberto Silva. ViviO po
Marcha en el año 1901 bre y muriñ pobre. La
en la calle MaipQ 966, se necesidad lo llev5 a ven-
toca por primera vez ofi- der los Derechos de Autor

Hoy hago una pausa
en mi diario vivir para
evocar, bien en lo alto, a
este ilustre Maestro Ca
yetano A. Silva, que llegó
a Venado Tuerto allá por
1698 legSndonos a los
venadenses una obra de

gran talento junto al Pro
fesor Carlos J. Benielli,
"La Marcha San Lorenzo".

Universalmente conoci

da y cantada en todo el
país, orgullosos debemos clalmente en la ciudad de su Marcha "San Loren-
estar por ser cuna de de Sanca Fe el 30 de oc- zo" por cincuenta pesos

argentinos, de esa época.
El gran Maestro..., Com

posicor, ..Autor y Músico
"Cayetano Alberto Silva"
falleció el 12 de enero de
1920, tenia 52 años de e-
dad.

Como entonces a 70 a-
ftos de su deceso, norecor
dar a quien tanto nos de
jó para Venado Tuerto y
el país, aunque así senci
llamente desde nuestra mo

desta humildad, declrieG'a
das...! Gran Maestro todo

Venado Tuerto te llevará

siempre en sus corazones.
Como los dignos gesto

res, creo que estamos fren
ce a un ineludible deber,
que nuestra ciudad tenga
algún día y no muy lejano
"El Museo Histórico de
la Marcha San Lorenzo",
que se concrete lo más rá
pidamente. pues será un
hecho de justicia postuma

a  las grandes floras del
Maestro Silva y Benielli.

Invito a todo Venado
Tuerto...- a trabajar en
pos de ello. Retemplemos
nuestros espíritus y más
aún hoy en este tiempo,
con el mismo afán genero
so y patriótico que alen
tó al Maestro Silva para
volcar sobre el pentagra
ma su inspiración magis
tral de esas majestuosas
notas musicales, maravilló
sámente evocatlvas, evoca

tlvas de aquella histórica
e inolvidable Epopeya núes
tra.

Y si nos sintiéramos
en algún momenio. algode
blHcados en el camino de
la efectividad de esos no

bles propósitos, procure
mos sentir la ejecución de
la "San Lorenzo" que, no
cabe duda, sus bellas y
marciales notas que son
como un lenguaje expresi
vo de "Patria", de heroís
mo y de bondad, nos re
confortará y podremos pro
seguir el trabajo con el
calor y el impulso de reno
vados .anhelos. Porque la
Marcha "San Lorenzo",
posee la rara virtud de In
fundir, prodigiosamente,
trlocismo", ánimo, alegría,
y nobleza. Conmueve pa
triótica y generosamente
las fibras de nuestro ser.

Porque en ellas hay
Patria, bondad, altivez y
vida, sublimemente acriso
jadas en sus notas y en su
Letra.

Solo bastan sus prime
ros acordes para levantar
nuestros espíritus y que
sintamos gravitar en nues
tro interior, misteriosa
y dulcemente, el Impulso
de ideales superiores.

Simplemente...Gracias!
Gran Maestro.

Rubón A. Fuentes

AGRADECIMIENTO
EL RECTOR DEL COLEGIO NACIONAL Na 1

"JUAN B. ALBEROr AGRADECE

La Rectoría del Colegio Nacional "Juan B. Albet
di" y Sección Comercial Anexa junto a la Asocia
ción Cooperadora y la Asociación de Ex-Alumnos se
complace en informar a la comunidad local y zonal
las actividades extraclases que se realizaron durante
el período lectivo 1989 que acaba de finalizar, en
tre las que se incluyen: Exposición de trabajos prác
ticos; Representación teatral "Emperador de la Chi
na"; Festival de coros, con la presentación formal
del grupo coral de! establecimiento; Exposición de
artesanías; Encuentro entre profesores del Colegio;
la Asesora Pedagógica, maestras de escuelas prima
rias y Supervisora Zonal 8va. dentro del Proyecto
Articulación con el nivel primario; Jornadas sobre E
ducación Sexual y Drogadicción; Ciclo Radial "Un
Colegio en Marcha"; Incorporación al Plan de Ac
ción de la Dirección Nacional de Información, Difu
sión, Estadística y Tecnología Educativa del Ministe
rio de Educación y Justicia de la Nación con el aus
picio de la O.E.A. y Banco Mundial y el patrocinio
de la Fundación Argentina Siglo XXI que posibilitó
llevar a cabo diversos proyectos educativos (pedagó
gicos y de administración) en distintas áreas que per
mitieron mejorar la calidad de la enseñanza y la or

ganización de la unidad educativa, con la perspectiva
de la difusión en la zona y el país; organización de
cursos de perfeccionamiento sobre "Una aproxima

ción hacia la Literatura Hispanoamericana actual" a
cargo de la Licenciada Norma Pérez Martín; "Jorna
da de Perfeccionamiento y Actualización Psicopeda-
gógica" a cargo del Dr. Juan Azcoaga; "Taller de
Enseñanza Integrada" a cargo de los Profesores Ana
Diamant y Alberto Onna del grupo Pro-Ciencia del
CONICET y Fiesta de la Educación Física; todos con
muy buenos resultados y que contaron con el apoyo
de ios medios de difusión y del público en general,
lo que favoreció nuestra proyección al medio. Ade
más recuerda que se culminó con la construcción de
las obras de vestuarios y sanitarios complementarios

al gimnasio del Colegio, con un total de 262,42 me
tros cuadrados; se construyó y habilitó una sala de
video de 43,18 metros cuadrados y se incorporaron
nuevas computadoras y utilitarios al gabinete' de In
formática.

Todos estos logros contribuyeron a afianzar nues
tra vocación docente y a proyectar la actividad fu
tura con mayor entusiasmo y compromiso, con el
firme propósito de promover a la formación técnico-
humanística y científica de nuestros Jóvenes. Es un
deber expresar y hacer público su sincero agradeci
miento a quienes, lo hicieron posible con su solidaria
ayuda y desinterés, destacando a los señores padres
quienes ante los diversos abalares provocados por

las distintas decisiones en el campo económico, a-
cudieron reforzando o complementando su cuota men
sual, a las instituciones, empresas y personas que
brindaron su aporte y colaboración, enere las que
merecen destacarse: Municipalidad de Venado Tuerto
Concejo Municipal, Sarbach Constructora S.A., Trans
portadora Venado S.A., Santinelli y Cía., Visión S.R.
L.-Canal 2 de Televisión, LT29 Radio Venado Tuerto
Semanario "La Ciudad", Diario "El Alba", Semanario
"El Informe", Servicios Agropecuarios "El Venado",
Cereales Murphy S.A., Vigor Cooperativa de Seguros
Generales Limitada, Supermercados Ansaldi, Agro-
aéreo S.A., Daniel Young S.A., "El Bozal" S.A., Agro
química Venadease S.A., Roma Combustibles, Alfa
Agronomía, Sigal S.A., Víctor VivianI S.A., Amorti
guadores Corven S.A.C.el., Cooperativa Limitada de
Ganaderos del Sur de Santa Fe, Banco C.E.S. Coo

perativo Limitado, Banco dé Galicia, Banco Provin
cial de Santa Fe, Banco Nación Argentina, B.I.D.
Cooperativo Limitado, imprenta Coluccl, Sejas, Ro
zada y Asociados Seguros Generales, Cooperativa
Limitada de Consumo Popular de Electricidad y Ser
vicios Anexos, Villada Cereales, Banco de Crédito
Argentino, Optica Widmer, Plppo Hnos. Materiales
de Construcción, Juan Carlos Oliva S.A., Hijos de
Eugenio Boyle S.A., Miguel Angel Riesgo, Mauricio
Ceballos, Miguel Pandrich, Dionisio Rublo, Juan Mon
tañez, José Cándido Gómez Nolan, y a todos quie
nes de una u otra forma hicieron llegar su colabo
ración.

REMATES FERIAS EHEHO 16.30

Cooperativa Lda. de Ganaderos
del Sud de Santa Fe

CASEY Y ALVEAR TEL. 21598
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VECINOS CONVOCAN 
A REUNION PARA 
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DEL SERVICIO 
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A 70 ARos DE SU DECESO 

• .1. 
• Los vecinos de los ba

rrios San Cayetano, Pro
vincias Unidas, FO.NA.VI. 
y Ciudad Nueva autacon
vocados para e l tratamlen 
to del cierre de la saltta 
comunitaria de tan pre
ciado desenvo[vlmlento y 
satlsfaccl6n de las urgen
cias primar ias, han re
suelto llamar a una Asam 
blea Comunitar ia para el 
dla 19 de enero a las 2 1, 
30 horas, para la confor
maciOn de una Com Isl6n 
Provisor ia con e l manda
tO de arbitrar los medios 
necesarios para el resta
blecimiento del servicio 
de manera Inmediata. D i
cha reuntOn se realizarA 
en la Parroquia San Ca
yetano. Se Invita a los 
vecinos a concurrir y par 
ticipar de la reuni6n. 

frente de la casa en calle Malp(i donde Cayetano A. Silva 
compuso la "Marcha San Lorenzo". 

Hoy hago una pausa 
en m i diar io vivi r para 
evocar , bien en lo al to, a 
este Ilustre Maestro Ca
yetano A.. Silva, que llegO 
a Venado T uerto allA por 
1898 legAndonos a los 
venadenses una obra de 
gran t alento junto al Pro
fesor Carlos J. BenieJli , 
"La Marcha San L orenzo" . 

Universa lmente conoci
da y cantada en todo el 
pais, orgu llosos debemos 
est ar por ser cuna de 
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"J UAN B. ALBERDl" A GRADECE 

La Rectorfa del Colegio Nacional "Juan B. A lber 
di" y Seccl6n Comercial Anexa Junto a la Asocia
dOn Cooperadora y la AsoclaclOn de Ex-A lumnos se 
complace en Informar a la comunidad local y zonal 
las actividades extraclases que se realizaron du rante 
el perlado lectivo 1989 que acaba de finalizar, en
tre las ·que se incluyen: Exposlcl6n de trabajos pr §.c 
ticos; RepresentadOn teatral "Emperador de la Chi
na"; Festival de coros, con la presentaci6n formal 
del grupo cora l del establecimiento; Exposic iOn de 
artesanTas; Encuentro ent re profesores del Colegio; 
la Asesora PedagOglca, maestras de escue las pr ima
rias y Supervisora Zona l 8va. dent ro de l Proyecto 
Artlcu lacl6n con el nivel primar io; Jornadas sobre E 
ducaciOn Sexual y Drogadlcci6n; C iclo R adial " Un 
Colegio en ~archa"; IncorporaclOn al Pl an de Ac
c iOn de la Dlreccl6n Nac ional de In formaclOn, Dl fu
siOn , EstadTstlca y Tecnologfa Educa t iva del Ministe
rio de EducaciOn y } usd cia de la Nacl6n con el aus 
picio' de la O.E.A. y Banco Mundia l y el patrocinio 
de la Fundad6n A rgentina Sig lo XXI que posibilitO 
llevar a cabo di versos proyect os educat ivos (pedag6-
g[cos y de adm lnlstraclOn) en distin tas lireas que per 
mltieron mejorar la calidad de la ensenanza Y la o r-

esta magnifica composl- tubre de 1902 con moti
clOn de este uruguayo, vo de ¡naugurar se e l Mo
Que naclO en San Carlos numemo al General José 
Departamento de Maldona- de San Mar tfn_ con la pre. 
do (República Oriental sencla de l entonces Presi
del Uruguay). el 7 de s- dente de la República Ar
goStO de 1868. gentlna Don Julio A. Ro-

Cayetano Alberto Silva ca. 
junto al Profesor Carlos La pobreza ·fue la eter 
Javier Benlelli , en Música na companera de Cayeta
y Letra, componen esta no Alberto Silva. Vlv l6 po 
Marcha en e l ano 190 1 bre y mur lO pobre. La 
en la calle Ma[pú 966, se necesidad lo llevO a ven
toca por primera vez on- der los Derechos de Autor 
clalmente en la ci udad de su Marcha "San Loren
de Santa Fe el 30 de oc- zo" por cincuenta pesos 

ganizaci6n de la unidad educat i va, con la perspectivo 
de [a dlfuslOn en la zona y el pab; organizac i6n de 
cursos de perfeccionamiento sobre "Una aproxlma-

cl6n hacia la Literatura H[spanoamericana act ual" a 
cargo de la Licenciada Norma Pérez Martfn; "Jorna
da de Perfeccionamiento y Actualizaci6n Psicopeda
g6gica" a cargo del Dr. Juan Azcoaga; "Taller de 
Ensenanza Integrada" a cargo de los Profesores Ana 
Dlamont y Alberto Onna del grupo Pro-<: iencla del 
CONJCET y Fiesta de la Educacl6n fIslca; todos con 
muy buenos resu ltados y que contaron con el apoyo 
de los medios de dUusl6n y del pCiblico en general. 
lo que favorecl6 nuest ra proyecclCin al medio. Ade
mlis recuerda Que se culmin6 con la construcciOn de 
las obras de vestuarlós y sanitar ios complementarios 
al gimnasio del Colegio, con un total de 262 ,42 me
tros cuadrados; se construyO y habilitO una sala de 
video de 43 , 18 metros cuadrados y se Incorporaron 
nuevas computadoras y utilitarios al gablneté de In
formAtlca. 

Todos estos logros cont ribuyeron o afianzar nues
t ra vocac lOn docente y a proyectar l a activ idad fu
t ura con mayor entusiasmo y compromiso, con el 
Hrme propOsl to de promover a la formaclOn técnlco
hum onTst Ica y clentfflca de nuestros jOvenes. Es un 
deber expresar y hacer público su si ncero agradeci
miento a quienes, lo hicieron posible con su solidaria 
ayuda y desinte rés, dest acando a los senores padres 
quienes ante los diversos abotares provocados por 

argentinos, de esa época. 
El gron Maestro ... , Com 

posltor, _ Autor y Músico 
"Cayet ano A lberto Silva',' 
ralleclO el 12 de enero de 
1920, tenTa 52 anos de e
dad. 

Como entonces a 70 a
nos de su deceso, no recor 
dar ¡¡ quien tanto nos de
JO para Venado T uerto y 
el paTs, aunque asl senci
llamente desde nuest ra m..Q 
desta humildad, deci rleG-a 
clas ... ! Gran Maestro todo 
Venado Tuerto te llevarA 
siempre en sus corazones. 

Como los dignos gesto
res, creo que estamos r ren 
te a un Ineludible deber, 
que nuestra c iudad tenga 
algún di a y no muy lejano 
"El Museo HistOrlco de 
la March¡¡ San Lorenzo". 
Que se concrete lo mt\s r6 
pidamente, pues ser6 un 
hecho de j ust icia postuma 
·a las grandes figuras del 
Maestro Silva y Benle lll. 

Invito a todo Venado 
Tuerto... . a t rabajar en 
pos de ello. Retem plemos 
nuestros espt r i tus y mAs 
aún hoy en este t iempo, 
con el mismo sra.n gener.Q. 
so y patrlOt ico Que ¡¡len
tO al Maestro Silva para 
volcar sobre el pentagra
ma su insplraclOn magis
tral de esas majestuosas 
notas musicales, maravi llO 
samente evocat lvas, evoca 
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t!vas de aquella hlstOr ica 
e Inolvi dable Epopeya nucs 
tro. 

y si nos sintiéramos 
en algún momento. algolle 
bllltodos efl el cam ino de 
la efect iv idad de esos no
bles propOSltos, procure
mos sent ir la eJecuclOn de 
la "San Lorenzo" que, no 
cabe duda, sus bellas y 
marciales notas que son 
como un lenguaje expresi
vo de "Patria". de heroTs
mo y de bondad, nos re~ 
confortar A y podre mos pro
seguir e l t rabajo con el 
calor y el Impu lso de reno 
vados ,anhelos. Porque la 
Marcha "San Lorenzo", 
posee la rara v i rtud de In 
fundir, prodigiosamente, 'R1 
trlotISmo", Animo, alegr1a , 
y nobleza. Conmueve pa
trlOt lca y generosamente 
las fibras de nuestro se r. 

Porque en ellas hay 
Pat ria , bondad, alt ivez y 
vida, subllmemente acr iso 
ladas en sus not as y en su 
Letra. 

Solo bast an sus prime
ros acordes para levantar 
nuestros espiritus y que 
sintamos gravitar en nUe5-
t ro Interior, mister iosa 
y du lcemente, el Impulso 
de Idea les superiores. 

Slmplemente ... Graclas! 
Gran Maestro. 

Rubén A. Fuentes 

las distintas decisiones en el campo econ6mlco, A

cudieron reforzando o complementando su cuota men 
sual, a las Instituciones, em presas y personas que 
bri ndaron su aporte y colaboracl6n, ent re las que 
merecen destacarse: Municipalidad de Venado Tuerto 
Concejo Municipal , Sarbach Constructora S.A., Trans 
portadora Venado S.A., Santlnelll y aa., Vlsl6n S.R. 
L.-Canal 2 de Televlsi6n, LT29 Radio Venado Tuerto 
Semanario " L a C iudad" , Diario "El Alba", Semanario 
"El Informe" , Servicios Agropecuarios "El Venado", 
Cereales Murphy S.A., Vigor Cooperat iva de Seguros 
Generales Limitada, Supermercados Ansaldl, Agro
aéreo S.A ., Daniel Young S.A ., "El Bozal" S.A., Agro 
qufmica Venadense S.A., Roma Combustibles, A l fa 
Agronomfa , Slgal S.A. , VTctor Vlvianl S.A., Amor ti
guadores Corven S.A.C.el., Cooperativa Limitada de 
Ganaderos del Sur de Santa Fe, Banco C.E.S. Coo

perativo limitado, Banco de Galicla, Banco Provin
cial de Santa Fe, Banco NaciOn Argent ina, B. I.D. 
C.ooperatlvo limitado, Imprenta Colucci , 5eJas. Ro
zada y Asociados Seguros Gener.ales, Cooperativa 

"Limitada de Consumo Popular de Electricidad y Ser
vicios Anexos, VilI ada Cereales, Banco de Crédito 
A rgen t ino, Optlca Wld mer , Plppo Hnos. Mater ia les 
de ConstrucclOn, Juan Carlos Oliva S.A., HIJOS de 
Eugenio Boyle S.A., Miguel Angel Riesgo, Mauticlo 
Ceballos, Miguel Pandrich, D loni slo Rublo, Juan Mon 
tanez, José Clind[do G(¡mez Nolan, y a t odos quie
nes de una u otra form a hicieron llegar su colabo
raclOn. 

REMATES FERIAS ENERO 16.30 

Cooperativa Lda. de Ganaderos 
del Sud de Santa Fe 

CASEY y ALVEAR TEL. 21598 
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JOSE FAVORETTO

Doña ̂Lita^^ cumple
107 años,don Juan 100
otros se acercan...
En la existencia de todos nosotros siem

pre habrS un motivo para expresar vaive
nes cotidianos que en el deambular por la
vida nos ha deparado, y si esa existencia
se prolonga por m§s de un siglo, aQn mu
cho mSs por l&gica consecuencia se acre
cienta en grado superlativo los instantes
transcurridos a través de tantos años vivi

dos con cierta intensidad, los que acopla
dos a un claro don que Dios Ies ha conce
dido protegiendo las cualidades humanas
que adornaron su personalidad manteniendo
en base a un concienzudo sistema de me-
tfidlca vida, que posibilitaron llegar a un
limite de edad que pareciera es bien cier
to, prácticamente inalcanzable.

Esa especie de fortuna que se debe tener para al
canzar can larga subsistencia llevando a un ser hu
mano ser vigencia centenaria en la tierra, estar tan
to tiempo en el planeta nuestro, conservando vivido
el Fresco dulzor de etapas superadas en la vida y a-
ceptando como axioma la actualidad tan plagada de
dificultades en algunas circunstancias conjugan una
vida desarrollada con total normalidad, el trabajo a
destajo, con la fe puesta en Dios, sobreponiéndose
a tropiezos y sobresaltos. Este exigente paso por el
Universo es el que impera en todo ese cOraulo de a-
tributos que Dios doté al poseído.
Cumplir una persona 107 años de vida, no es cosa

de observar todos los días.

Asperezas dei destino y humanas quedaron de lado
dando paso a una fe eterna de vivir.

Invitado y atendido deferentemente con la cordia
lidad propia que caracterizan a los buenos vecinos
fui recibido en su domicilio de Dr. Pardal 75 por
doña Marcelina Quiñones.

Conservando prácticamente intactos sus sentidos,
observa gran lucidez, escucha y habla muy bien. A-
bordada para esta nota, Marcelina Fulgencia Quiño
nes, "Lita" para el seno familiar, dice que nació en
Teodelina (Santa Fe) el 16 de enero de i883. Sus
padres eran de descendencia vasca; los recuerda muy
bien y manifiesta que eran sumamente generosos. Se
iianiaban Pedro Quiñones y Justa Rodríguez. También
como ella, eran santafesinos y poseían en la ciudad
de Santa Fe, en Teodelina y en San Francisco (Santa
Fe), algunas fracciones de tierra. Luego, rigores del
destino desapropiaron esas tierras a ios Quiñones.
Tuvieron diez hijos, seis mujeres y cuatro varones,
y "Lita" era una de las mayores, siendo por otra
parte la única sobreviviente de ese grupo

Marcelina o "Lita" se casé en Teodelina siendo ya
bastante "grandecita" dice, con Juan Bustamante. De
ese noble hogar nacieron cuatro mujeres y un varén
y hoy la alegran tres bellos nietos. Desde pequeña
se dedicé a las tareas domésticas y con esa, su me
moria privilegiada, acota que trabajé mucho como
lavandera. iSi habré lavado ropa a mano!, agrega.
Después de un largo tiempo, con su esposo e hijos
se traslada a la poblacién cordobesa de Alejo Ledes-
ma y de allí, desde hace ya treinta años. Venado
Tuerto la cuenta entre sus ilustres hospederos. "
En la conversación "dejé" el secreto de cómo hizo

para seguir conservando una lozanía tan rica.. Toda
su vida la dedicó a su hogar, a su familia, nunca
fue trasnochadora. Acostarse y levantarse temprano
fueron algunas virtudes que tuvo. Come con gran a-
petito de todo y el asado criollo y el pollo a la pa
rrilla gozan de su predileccién y hay que verla con
qué facilidad .maneja el cuchillo y el tenedor. El
mace también forma parte de su existencia y lo pre
firié siempre dulce y agrega a ello: ¡Demasiado a-
marga es la vida!, y es frecuente verla matear .
Se asea y peina sola. Así como sola vive en su

vivienda de calle Pardal. A pocos metros de a IT se
hallan sus hijas Margarita y Flora junco a sus nietos
Graciela, Carlos y Maira. _
No padece ninguna enfermedad. Típicos males co

mo colesteroi, ácido úrico, diabetes no cuentan con
ella. Salvo un poco de presión arterial, normal por
otra parte dada su avanzada edad, a veces la aqueja
oero con voluntad va superando esos trances.
En su yerno, Raimundo Rodríguez - descansa cwa

la confianza que pueda tener en una nersona, conna
más que en su hijas, dice doña "Lita". El en su ve-

Doña Marcelina Fulgencia Quiñones.

Don Juan Gregorio Mayor

hículo la' traslada para que haga sus "chucherías" co-
.mo ser: ir a cobrar su jubilacién, comprar ella mis
ma sus mercaderías, su ropa. En fin, todo lo hace
simple. No pesa para ello los 107 años que está cum
pilando y muy feliz por cierto.

Paralelo a la presencia física de doña Marcelina,
de esta abnegada y eterna doña Marcelina, me de
tengo a pensar en otros longevos habitantes de la
ciudad que se aproximan con la misma fe de ella
tratando de emular su existencia llegando al cente

nario de vida pura y limpia: Don Juan Gregorio Ma
yor, el mes de mayo, el día 6 ¿saben cuántos cum
ple?. Sí, 100 años de vida. Sus documentos rezan
que nació el 6 de mayo de 1890 en la provincia de
Buenos Aires, en Colón. Desde 1938 reside en Ve
nado Tuerto y fue su oficio de "¡aburante" obrero de
la construcción. Se casó con Ascensión Mayorano (fa
llecida), con quien tuvo tres hijos: Nelis Yolanda,
María y Humberto, éste fallecido. Tres nietos y sie
te bisnietos forman gran parte de su eterna alegría.
Comer polenta y empanadas son su deleite, acompa
ñadas de una banana como postre, ¿Beber?. No bebo
dice. Una amargo puede ser, pero poco.

En ocasión de la inauguración del mástil principal
enclavado en la Plaza San Martín de nuestra ciudad

frente al Monumento al General San Martín, fue
designado oficialmente encargado del izamiento de
nuestra enseña patria por tratarse de un "reservista
nacional" existente por entonces en Venado Tuerto.
Sobrepasando la barrera del nonagenario continuar

de almanaques escalonados que van del uno al noven
ta, encuentro a doña María Teresa Julia Genuá de
Urteaga con sus 96 años a cuestas, don Alberto Cui
liermo Pfleiderer 95, y a su simpática esposa que
no le va en zaga, la "buenaza" de doña Ana Faure
de Pfleiderer ya tiene 90, Agida Agueda de Sayago
con 91, Dominga Viotti de Carreras, el 18 del mes
entrante arriba a 96 años, Luis Lacini 92 cumplidos
ei último 21 de noviembre.

Fortunata Coria de Franco, la semana pasada, el
día 9 cumplió sus "fresquitos" 93 abriles, otra "gua-
pita" más que cumplió hace poco 94 es doña María
Teimo de Gómez que vive en calle Uruguay al 800,
María Luisa Quiroga y Antonia Merlino de Imbern,
"auténticas venadeases" acumulan 92 y otro hijo na
cido en este pueblo, Juan B. Galbarsaninl 91, y pró
xima a cumplir 9i, también "localista" es Angela E-
lena GSsperi de Rostán y un recuerdo para estos "no
tabies uncíanos" nacidos aquí, en Venado Tuerto que
residen en otras poblaciones, que ya saben lo que es
vivir más de 90 años; Ana Vecellio de Cardo, vive
en Córdoba, en marzo llega a 96; Ambrosia Filome
na Gásperi de Besso en Río Cuarto, 95; Francisca
Glughera de Aldasoro con 94 años reside en Victoria
(Buenos Aires) y Eugenio Wade en Santa Fe y regis
tra 91 años de edad; don Francisco Javier Pereyra
"pisó" y "fuerte", el 3 de diciembre los 90.

Hoy, doña Marcelina: levantemos !a copa y brin

demos. ¡Que ios cumpla muy feliz!. Creo que es o-
plnión generalizada exteriorizar en júbilo este acon
tecimiento. Y en mayo, los mismos deseos para don
Juan Gregorio.
Venado Tuerto, que tuvo y tiene e) privilegio de

cantar con personajes muy singulares en su historial,
agrega uno nuevo: entre sus habitantes figura, sin
lugar a dudas, una de las personas de mayor edad
de! país. Felicidades, doña "Lita"!...
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Esa especie de rortuna que se de~ tener par a al
ca nzar t a n larga subs istencia llevando a un se r hu
mano se r vigenci a ce ntena ria en la t ie rra, es t ar tan
t o tiempo en e l planeta nue st ro, conservando vIvido 
el fresco du l zor de etapas superadas en la vida y a
ceptando com o ax ioma la act ualidad t an plagada de 
dificultades en a lgunas c irc unst ancias conjugon una 
vida desarro lla da con tot a l norma lidad, e l trabajo a 
destajo. con la fe puesta en Dios, sobreponll:ndose 
a tropiezos y sobresa ltos. Este ex igente paso por e l 
Univer so es el que impera en t odo ese cúmulo de a
tributos q ue D ios dot6 a l poseTdo. 

C ump lir u na persona 107 anos de vida, no es cosa 
de obse rvar todos los días. 

Asperezas de l desti no y humanas quedaron de lado 
dando paso a una fe eterna de v ivir. 

Invitado y atendido de ferentemente con la cordia
lidad propia que caracter iz~n a los buenos vecinos 
fui recibido en su domic ilio de Dr. Pa rdal NI! 75 por 
dOi'la Marcelina Qu iñones. 

Conse r vando prtictica mente intactos sus sent idos, 
observa gran lucide z, escucha y habla muy bien. A
bordada para est a nota , Marce lina Fulgencia Quiño
nes , "Uta" pa ra e l seno familiar, dice que nac i6 en 
T eodelina {San t a Fe) el 16 de enero de 1883. Sus 
padres er an de descendenc ia vasca; los recuerda muy 
bien y mani fies t a que eran sumamente generosos. Se 
ll amaban Ped ro Quiñones y Just a Rodr'iguez. Tambi~n 
como ella, eran santafesinos y poset an en la c iudad 
de Santa Fe, en Teodellna y en San Francisco (Santa 
Fe), a lgunas fracciones de tl~rra. L uego, r igo~es del 
destino desapropiaron esas tier ras a los QUiñones. 
Tuv ieron diez hijos, seis mujeres y cuat ro varones, 
y "Uta" era una de las mayores , siendo por ot ra 
par te la (mica sobrevi viente de ese grupo . 

Marcelina o "Uta" se cas6 en Teodellna Siendo ya 
bast ante "grandeci ta" dice , con Juan Bustamante. De 
ese noble hogar nacieron cuatro mu jeres y un var6n 
y hoy la a legran lres bellos nietos. Desde pequeña 
se dedic6 a las tareas domést icas y con esa , su me
mor ia p r iv ilegiada, acot a que trabaj6 mucho como 
lavandera. ¡SI habr E! lavado ropa a mano !, ag re.~a . 
Después de un largo tiempo, con su esposo e hiJOS 
se t raslado a la poblac ión cordobesa de Alejo Ledes
mo y de a lJi, desde hace ya trei nta años, Ve~do 
T uerto la cuent a ent re sus i lustres hospederos. . 

En la conversaci6n "dej6" el $Ce reto de cómo hiZO 
para seguir conservando una [ozanTa t an r ice. Toda 
su vida la dedicó a su hogar, a su fami lia, nunca 
fue trasnochadora. Acos tarse y levantarse temprano 
fueron a lgunas virt udes que tuvo. Come con gran a
pe t i t O de todo y el asado c r io ll o y e l pollo a la pa
rrilla gozan de su predllecci6n. Y hay que verla con 

é facilidad maneja el cu chil lo y el tenedor. El 
~Ua te t ambién -forma par te de su ex ist encia Y lo pre 

firi6 siempre du lce y agrega ti el lo: i I?,emas ia~o a
marga es la v ida! , y es frecuente verta m~ tear . 

Se asea y peina sola. A sl como so la v ive en su 
vivienda de calle Parda l. A pocos me t ros de alli se 
hall an sus hi jas Margarit a Y Flora junto a sus nietos 
Graciela, Carlos y Maira. . 

No padece ninguna enfermedad. TIplcos ma.les co
mo colesterol , ácido úr ico, dIabet es no cucntan con 
ella. Salvo un poco de presi6n ar t eria l, norm al PO; 
o tra parte dada su avanzada edad, a veces la aqueJ 
pero con vo luntad va superando esos t rances. 

En su yerno, Ral mundo Rod rTguez - descansa toda 
la confianza que pueda tener en una persona, confTa 
m As que en su hijas, dice doña "Lita". El en su ve-
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Doña CCLita- cumple 
107 años,don Juan 100 

otros se acercan ... 
En la existencia de todos nosotros siem

pre habrA un mot ivo para expresar vaive
nes cotidianos que en el deambular por la 
vida nos ha deparado, y si esa existencia 
se prolonga por m!!.s de un sig lo, a(in mu
cho mAs por lógica consecuencia se acre
c ienta en grado superlativo los Instantes 
t ranscurridos a través de tantos afias vlvl-

Doña Marcelina Fulgencia Qulftones. 

Don Juan Gregor lo Mayor. 

dos con cierta Intensidad, los que acopla
dos a un claro don que Dios les ha conce
dido protegiendo las cualidades humanas 
que adornaron su personalidad manteniendo 
en base a un concienzudo sistema de me
tódica v ida, que posibilitaron llegar a un 
limite de edad que pareciera es bien c ier
to, pr.!i.ct icamente inalcanzable. 

hlculo la- traslada para que haga sus "chucherl as" co
. mo ser: Ir a cobrar su Jubilación, comprar ell a mIs
ma sus mercaderi as, su ropa. En fin, todo lo hace 
simple. No pesa para el lo los \07 años que est !i. cum 
pllendo y muy fe liz por c ier to. 

Parale lo a la presencia fTs ica de dofta Marce lina, 
de esta abnegada y eterna dMa Marcellna, me de

-tengo a pensar en ot ros longevos habi t antes de la 
ciudad que se aproxIman con la mi sma fe de ella 
tratando de emular su ex istencia llegando al cente-

narIo de v ida pura·y limpia: Don Juan Gregorio Ma
yor, el mes de mayo, el dia 6 ¿saben cuántos cum
ple? ST, 100 años de vida. Sus documentos rezan 
que nacl6 el 6 de mayo de 1890 en la provincia de 
Buenos Ai res, en Col6n. Desde 1938 reside en Ve
nado Tuerto y fue su oficio de " laburante" obrero de 
la construcc ión. Se casoS con Ascensi6n Mayorana (fa 
lJeclda), con quien t uvo tres hi jos: Nelis Yolanda , 
Maria y Humberto, ~ste fallecido. Tres nietos y sie
te bisnietos forman gran parte de su eterna alegria. 
Comer polenta y empanadas son su delei te, acompa
ñadas de una banana como postre. ¿Beber? No bebo 
dice. Una amargo puede se r, pero poco. 

En ocasión de la inaugurac i6n del m!ist il pri ncipa l 
enclavado en [a Plaza San Mar tin de nuestra c iudad 
frente al Monumento al General San Manin, fue 
designado oficia lmente encargado de l Izamiento de 
nuest ra enseña patrIa por t rawrse de un " reservista 
nacional" exi sten te por entonces en Venado Tuerto. 

Sobrepasando la bar rera del nonagenar io cont inuar 
de almanaques escalonados que van del uno al noven 
ta, encuent ro a dOl1a María Teresa Julia Genuá de 
Urteaga con sus 96 aftos a <¡ uestas, don Alberto Gui 
Herma Pfleide rer 95, y a su simpática esposa que 
no le va en zaga , [a "buenaza" de doña Ana Faure 
de Prleiderer ya tiene 90, Aglda Agueda de Sayago 
con 91 , Dominga Viotti de Carreras, el 18 del mes 
entrante arriba a 96 años, Luis Latlnl 92 cumplidos 
el (jltimo 21 de noviembre. 

Fortunata Coria de Franco, la semana pasada, el 
dTa 9 cumpli 6 sus " f resquitos" 93 abriles, otra "gua
pita" más que cumplió hace poco 94 es doña Maria 
Telmo de G6mez que v ive en ca Jle Uruguay al 800, 
Maria Luisa Quiroga y AntonIa Merlino de 1mbern, 
"auténticas venadenses" acumulan 92 y otro hijo nB
cldo en es te pueblo, Juan B. Ga lbarsaninl 91, y pró
x ima a cumplir 91, rambl~n " loca list a" es Angelu E
lena Glisperi de Rost lin y un recuerdo para estos "no 
tables ancianos" nacidos aqul, en Venado Tuerto que 
residen en otras poblac iones, que ya saben lo que es 
vivir más de 90 años: An a Vecellio de Cardo, vive 
en Córdoba, en marzo llega a 96; Am brosla Filome
na Gtisperl de Besso en RTo Cuan o, 95; Francisca 
Giughera de Aldasoro con 94 años reside en Vic toria 
(Buenos A ires) y Eugenio Wade en Santa Fe y regis
tra 9 [ años de edad; don Franc isco Javier Pereyra 
"piS6" y " fuerte", el 3 de diciembre los 90. 

Hoy, doña Marcellna: levan temos la copa y brin

demos. iQue los cumpla muy feliz! . Creo que es 0-
plnl6n generalizada exterior izar en júb ilo este acon
teclmienlO. Y en mayo, los mismos deseos para don 
Juan Gregor io. 

Venado Tuerto, que tuvo y tiene el privi legio dt· 
contar con pe rsonajes muy singu lares en su historIa l, 
agrega uno nuevo: entre sus habitantes figura, sin 
lugar a dudas , unu de las personas de mayor edad 
del pab. Felicidades, doña "Lita" !. .• 

/ 
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LAS
ADOLESCENTES
Y SU MUNDO

Por Irene Rou*

Todas las mujeres fuimos adolescen
tes. Nuestras hijas lo son ahora y
mos de ofrecerles ese respeto que ha
ce algunas décadas atrás (y en muy di
ferente época femenina- social) deseá
bamos nos los brindaran a nosotras.

Las épocas han evolucionado consí-
derableraente. no podemos manejar a
nuestras hijas como lo hicieron nues
tras madres con nosotras. No podemos
hacernos de oídos sordos y sí partíci
pes a la evolucién a la que también
nosotras pertenecemos activa o indi

rectamente.

Treinta años atrSs, el respeto o te
mor por nuestros padres les facilita
ban y allanaban el camino para su
constante reto o advertencia. Ahora,
que, por fortuna, el temor quedó con
vertido en más comunicación, toleran
cia y diálogo, nos hallamos en el filo

cotidiano de la navaja, o bajo ¡a espa
da de Damoctes colgando desde nues
tro desasosiego cuando vemos a nues
tras hijas salir a la calle, a horas
muy tardes, y con uno o unos mucha
chos a los que todavía no nos lo han
presentado.

¿Qué hacer? ¿Qué sentir? ¿Qué
considerar o admitir primero?.

Para cada madre las actitudes de
sus hijas le merecen más o menos
preocupación o incertidumbre. También
cada jovencita es diferente a la otra,
por lo que su postura será asimismo
opuesta totalmente.

Si bien resulta dificultosa la tarea
dé encender a las hijas, es más aünno
tratar de asimilar y asumir con respe
tuosidad esta época ignorándola como
algo que no nos conviene ni conviene
a nuestras hijas sólo por el simple
hecho de no establecer un diálogo cía
riflcante y abierto a ello y mucho
más vigente de donde nuestras hijas
y nosotras mismas podamos concretar
un mejor punto de vista general y
racional para que ellas se enfrenten
con sus responsabilidades y sin igno
rar todos ios caminos y o recursos
buenos y malos por los que deberán
transitar hasta encontrar el suyo; el ü
nico; y el significativamente duradero.

Si bien casi a diario batallamos
porque el teléfono permanece ocupado
gran parte del tiempo que nuestras

hijas están en casa, y, asimismo, por
que su valoración de ese tiempo es in
ferior al nuestro (entendible ya que e-
llas tienen toda ta vida por delante),
y porque su mente imaginativa les
ofrece un sinnúmero de novedades que
desean ansiosamente experimentar por
sí mismas, y porque su capacidad crea
tiva varía entre "¿qué me pondré el
sábado?", o "¿cómo me portaré cuan
do él se presente a la cita?", o "¿qué
actitud tomaré para hacerme desear?"
o, "¿no serla mejor presentarme con
fulanito para darle celos?", o "¿tengo
que pasar por Ja casa de discos para
comprar el último "hit" de rock", o
"menganita le echó el ojo a mi novio
¿qué haré para quitárselo de la men
te?", o "si él me pregunta a dónde
quiera ir, ¿qué le contesto?", o "¿se
atreverá a darme un beso?", o "¿me

f'¡

tomará a la ligera o en serio?...".
En fin, ustedes saben tanto como yo
todas las preguntas infinitas que pue
den continuar a éstas, ¿verdad?.

Si permutamos mentalmente aqué
llas cosas nuestras por ciertas otras
pero más modernas; st encuadramos
ia familia dentro de un índice superior
de tolerancia; si Ies ofrecemos a núes
tras hijas ese "toque" materno amisto
so que muchas no pudimos disfrutar;
sí les concedemos a nuestras queridas
hijas el tiempo (no el que nos sobra)
necesario para madurar con buenos y,
positivos ejemplos (y hasta arrepenti
mientos porque somos humanas y núes
tra condición no es Divina, pero val
gan aquéllos para elevarnos por sobre
nuestros errores sin caer nuevamente

en ellos); si no las divorciamos de
nosotras y las fundimos como el hie
rro a nuestras propias ilusiones; si
jas hacemos eco de nuestros fracasos,
o malos entendidos familiares; si no
las apartamos de la unidad del hogar
ni del resto de la sociedad a la que
son número importante y voceante
cotidiano; si les otorgamos la oportu
nidad de conocernos más profundamen
te por dentro; si las apoyamos en sus
manifestaciones pre- profesionales o
artísticas sin desmerecerlas ni menos

cabándolas por el sólo hecho de no
ser las preferidas por nosotras; si con
fiamos más en ellas como seres huma
nos, ¿no piensan ustedes, amigas mías
que crearemos en ellas la comunión
incondicional para un más profundo
razonar mutuo?.

Y si lo alcanzamos, ¿no creen us
tedes que entonces habremos consuma
do la más completa obra de nuestra
historia?.

EL NINO DIABETICO
Y SUS «nCACIONES
La diabetes no debe

obstaculizar los viajes,
pero es necesario formu
lar planes por adelantado.
Para viajar con seguridad
debe hacerlo provisto de
una tarjeta de Identifica
ción con su nombre y ape
llido, dirección y teléfono
aclarando que es diabéti
co y el tipo de tratamien
to que realiza.

Debe viajar con todos
los medicamentos y ele
mentos de uso diario: insu

lina, cintas reactivas, azú
car, caramelos, jeringas,
etc.

Las vacaciones, siem
pre tan beneficiosas, pro
ducirán un cambio en el

control de la diabetes.

Las probables modifica
clones en el horario de

aplicación de la insulina,
el ejercicio, ia alimenta
ción, etc., además de la
tensión del mismo viaje,
son motivos para producir
cambios rápidos de la glu
cemia. Por ello es reco-
mendaBle observar estric
tamente el comportamien
to de los niños y asegu
rar que los controles de
sangre y orina se realicen
como se hace habltualmen

te.

Se tratará de no modi
ficar la rutina de codos

los días (aplicación de
la insulina, cipo y horario
de las comidas).

Recordar que el ma

yor ejercicio, habitual en
esos días, puede disminuir
el requerimiento de insuli
na y producir hlpogluce-
raia si no se disminuye
la dosis de insulina o se
aumenta la cantidad de

alimento.<:
"El niño diabético co

rrectamente tratado es

un niño normal, entonces,
no lo privemos de gozar
de sus vacaciones".

A.D.I.V.E.N. (Asociación
de Diabéticos de

Venado Tuerto)
Alvear 758 - i® Piso

Sede Cruz Roja

FIESTA DE REYES

EN EL BARRIO

CIUDAD NUEVA

Con la concurrencia de
más de quinientos niños,
se realizó el pasado sába
do ia fiesta del Día de
Reyes, en los barrios FO.
NAiVI., Ciudad Nueva y
Provincias Unidas, organi
zada por la Agrupación
12 de Junio y la Agrupa
ción Peronista contando
con el auspicio del Dipu

tado Julio Eggimann.
Con la colaboración de

dirigentes y vecinos del
barrio, se sirvió jugo, pan
dulce y masitas, realizán
dose luego números tea
trales preparados por la
Juventud Peronista Libe
ración y el Grupo Mira
sol. También estuvieron

presentes los concejales
Haydée Guací y Marcelo
García Lacombe.

Por último, hizo uso de
la palabra el Diputado

Julio Eggimann, quien a-
gradeció a los que hicie
ron posible este festejo,
rectificando el esfuerzo
y  la voluntad de todos
los argentinos para dejar
les un mundo sano y lleno
de amor a toda esta ju
ventud, ya que no hay
mejor legado que la son
risa de un niño.
Al final de la jornada

se repartieron juguetes y
caramelos a todos los ni
ños presentes.

Ahora...
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LAS 
ADOLESCENTES 

Y SU 
Por Irene Roux 

Todas las mUjeres fuimos adolescen 
tes. Nuestras hijas lo son ahora y d::be 
mas de ofrecerles ese respeto que ha
ce algunas décadas atrAs (yen muy d¡' 
ferente época femenina- social) deseé
bamos nos los brindaran a nosotras. 

Las épocas han evolucionado consi
derablemente. no podemos manejar a 
nuestras hijas como lo hicieron nues
tras madres con nosotras. No podemos 
hacernos de otdos sordos y sT part1ci
pes a la evoluc i6n a la que también 
nosotras pertenecemos activa o indi
rectamente. 

Trein t a años atrl'is, el respe to o te 
mor por nuestros padres les fac tlita
ban y atlanaban el camino para su 
constante reto o advertencia. Ahora, 
que, por fortuna, el temor qued6 con
vertido en mas com unicaci6n, toleran
cia y di!Hogo, nos hatlamos en e l filo 
cotidiano d,e la navaja, o bajo la espa 
da de Damocles colgando desde nues
tro desaSOSiego cuando vemos a nues
tras hijas salir 9 la calle, a horas 
muy tardes, y con uno o unos mucha
chos a los que todavfa no nos lo han 
presentado, 

¿Qué hacer? ¿Qué sentir? ¿Qué 
considerar o admitir prim ero? 

Para cada madre las actitudes de 
sus hilas le merecen mAs o menos 
preocupaci6n o incertidumbre. También 
cada jovencita es diferente a la otra, 
por lo que su postura sera asimismo 
opuesta totalmente. 

13 -EL DIABETEO 
y SUS VACACIONES 

La diabetes no debe 
obstaculizar los viajes, 
pero es necesario formu
lar planes por adelantado. 
Para viajar con seguridad 
debe hacer lo provisto de 
una tarjeta de identifica
ción con su nombre y ape 
IlIdo, direcclOn y teléfono 
aclarando que es diabéti
co y el tipo de tratamielr 
to que realiz a. 

Debe v iajar con todos 
los medico mentas y ele
mentOs de uso diario: ¡nsu 
Hna, c intos reactivas, aze.. 
car, caramelos, jeringas, 
etc. 

Las vacaciones, siem
pre tan beneficiosas, pro
ducirt!.n un cambio en el 
control de la diabetes. 

YIEST A DE REYES 
EN EL BARRIO 
CIUDAD NUEVA 

Con la concurrencia de 
mlis de quinientos nlflos, 
se reaJiz6 el pasado sliba
do la (lesta del ora de 
Reyes, en los barrios FO. 
NA. VI., Ciudad Nueva y 
Provincias Unidas, organi
zada por la Agrupación 
12 de Junio y la Agrupa
ción Peronlsta contando 
con el auspicio del Dlpu-

Las probables modifica 
c lones en el horario de 
apl icación de la Insulina, 
el ejercicio, la alimenta
c l6n, etc., ademlis de la 
tensión del m ismo viaje, 
son motivos para producir 
cambios r6pldos de la glu
cem ia, Por ello es reco
mendaole observa r estric
tamente el comportamien
to de los nlnos y asegu
rar que los controles de 
sa ngre y orina se realicen 
como se hace habltualmen 
te. 

Se t ratar ti de no modt
flca r la rutina de todos 
los dtas (apllcaci6n de 
la Insulina, tipo y horario 
de las com idas). 

Recordar que el ma-

yor ejercicio, habitu al en 
esos dios, puede disminuir 
el requerimiento de Insuli
na y producir hipogluce
mia si no se disminuye 
lo dosis de Insu lina o se 
aumenta la cantidad de 
allmento¡: 

"El nlito dlab€tlco co
rrectamente t ratado es 
un nlno 'normal, entonces, 
no lo privemos de gozar 
de sus vacaciones". 

A.D.I.V.E.N. (Asociacl6n 
de DID~tlcos de 
Venaóo Tuerto) 

A lvear 758 - 111 Piso 
Sede Cruz Roja 
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REYES 
MAGOS 

tado Julio Eggimann. 
Con la colaboración de 

dirigentes y vecinos del 
barrio, se sirvió j ugo, pan 
dulce y masitas, reallzan
dose luego n(¡meros tea
trales preparados por lo 
Juventud Peronlsta Libe
raclOn y el Grupo Mi ra
so l. También estuvieron 
presentes los concejales 
Haydée Guacl y Marcelo 
GareTa Lacombe, 

Por (¡ It imo, hizo uso de 
la palabra e l Diputado 

Julio Egglmann, quien a
gradeció a los que hicie
ron pOSible este festejo, 
rect ificando el esfuer zo 
y la voluntad de todos 
los argentinos para dejar
les un mundo sano y lleno 
de amor a toda esta ju
ventud, ya que no hay 
mejor legado que la son
r isa de un nlno. 

Al final de la jornada 
se repar tieron juguetes y 
caramelos a todos los nl
itas presentes, 

Si bien resulta dificultosa la tarea 
áe entender a las hi jas, es mas a(¡n 00 
tratar de asimilar y asumir con respe
tuosldad es ta época IgnorandoJa como 
algo que no nos conviene ni conviene 
a nuestras hijas sOlo por el simple 
hecho de no establecer un diAlogo cla 
ri ncante y abierto a ello y mucho 
mas vigente de donde nuest ras hijas 
y nosotras mismas podamos concretar 
un mejor punto de vista general y 
racional para que ellas se enfrenten 
con sus responsabilidades y sin igno
rar todos 105 caminos y o recursos 
buenos y malos por los que debert'ln 
transitar hasta encont rar el suyo; el (¡ 
nlco; y el significativamente duradero. 

tomarA. a la ligera o en serio? ... ". 
En fin, ustedes saben tanto como yo 
todas las pregunt as infinit as que pue
den continuar a éstas, ¿verdad? r------------------::-------------------

Si permutamos mentalmente aque'
lIas cosas nuestras por c iertas otras 
pero mas modernas; si encuadramos 
13 familla dentro de un Indlce SI4E'rior 
de tolerancia; si les o frecemos anues 
tras hi jaS ese "toque" materno amisto
so que muchas no pudimos disfrutar; 
si les concedemos a nuestras queridas 
hijas el tiempo (no el que nos sobra) 
necesario para madurar con buenos y, 
posit ivos ejemplos (y hasta arrepenti
mientos porque somos humanas y nues 
tra condlciOn no es Divina, pero val
gan aqu~lIos para elevarnos por sobre 
nuestros errores sin caer nuevamente 
en ellos); si no las divorciamos de 
nosotras y las fundimos como el hle~ 
rro a nuestras propias Ilusiones; si 
las hacemos eco de nuestros fracasos, 
o malos entendidos familiares; si no 
las apartamos de la unidad del hogar 
ni del resto de la sociedad a la que 
son n(¡mero Importante y voceant e 
cot idiano; si les otorgamos la opor tu
nidad de conocernos mlis profundam en 
te por dentro; si las apoyamos en sus 
manifestaciones pre- profesionales o 
artlstlcas sin desmerecerl as ni menos
cab6ndolas por e l 5610 hecho de no 
ser las preferidas por nosot ras; si con 
fl amas m{¡s en ellas como seres huma
nos, ¿no piensan u:¡tedes, amigas mTas 
que crearemos en ellas la comuni6n 
incondicional pura un més profundo 

Si bien casi a diario batallamos 
porque el teléfono permanece ocupado 
gran parte de l tiempo que nuestras 
hi j as estCtn en casa, y, asimismo, por
que su valoracl6n de ese tiempo es in 
feriar al nuestro (entendible ya que e
llas tienen toda la vida por delante), 
y porque su mente imaginativa les 
ofrece un sinnúmero de novedades que 
desean ansiosamen te experimentar por 
si m ismas, y porque su capacidad cree. 
t iva varIa entre " ¿qué me pondré e l 
stibado?" , o "¿c6mo me portaré cuan
do (!I se presente a la c i ta?", o "¿qu~ 
actitud tomaré para hacerme desear?" 
o, "¿no ser1~ mejor presentarme con 
fulanito para darle celos?", o "¿tengo 
que pasar por la casa de discos paro 
comprar el CHtlmo "hit " de rock" , o 
"mengamta le ech6 el ojo a mi novio 
¿qué haré para quit6.rselo de la men
te?", o "si ~I me pregunta o d6nde 
qUIero Ir, ¿que. le conteSl O?\ o "¿se 
atrevert!. a darme un beso?", o "¿me 

razonar mutuo? 
y si lo alcanzamos, ¿no creen us

t edes que entonces habremos consuma 
do la mAs complet a obra de nuestra 
historia? CASA CENTRAL: 15 D¡ MAYO 530 · lfl. (046111Im·1~085 ·11639 ·15504· VDO. TIO. 
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CHOVET

Yanina Ferrante recib>6 las Aguas Bautismales el 31 de diciembre en la
Iglesia San Antonio de Padua. Son sus padrinos Viviana de Falasco y Oscar
Marazco.

-FOTO NELLY-

E1 sSbado 30 de diciembre contrajeron enlace la Señorita Edit ianni y el
Seft>r Federico Basurta Fueron padrinos la Señora Ofelia de Basurto y el
Señ)r Julio Ianni.

-FOTOS "MARTA"-

RNliCi#. ANUEUfvn NUEUfl

Integrantes del Equipo de Fútbol "La Nueva" Campeón del Torneo Comercial
organizado por la Sub Comisión de Deportes de Defensores de Chovet. Para
rfo.! izmilerria a derecha: Martín Loza, Jorge Romero, Carlos Gaitán (Ar
quero), Rubén Barbich, Claudio Simunich, Norberto Aragona. Agachados Es
teban Gamutín, Rubén Lorenzettl, Alberto Barbich, Leandro Romero (Masco
ta) y Néstor Ianni. _
' ' -FOTOS "NELLY"-

l

Martín Ruiz fue bautizado el 31 de diciem
bre en la Iglesia San Antonio de Padua,
siendo padrinos Daniela y Juan Ruiz.

-FOTO NELLY-

Sergio Marinovich, el 17 de diciembre, re
cibió su Primera Comunión. Lo felicitaron
sus padres, hermano y demás familiares,

-FOTOS "MARTA"-

La nlñita Naiait Ostojlch el 16 de diciem
bre cumplió 3 añltos, la felicitaron su her
mano Franco, sus papitos, padrinos, tíos, a
buelos y demás familiares.

-FOTOS "MARTA"-

COMUNA DE CHOVET

FIESTA DE LA FAMILIA

Se realizó el sábado 6
de enero la tradicional

Fiesta de las Familias, or
ganizada por esta Comuna
frente a la Plazoleta Al

berto Chovet consistió

en una cena a la canasta

ai aire libre, con la actúa
ción de la Banda Comu
nal "23 de Abrll"continuan
do con un baile y la ac
tuación de Grupo Marave
dí de Chovet y Sonora del
Recuerdo de Firmat.

Durante el mismo se

entregaron premios a los
bailarines y a los frentis
tas que mejor conservaron
los espacios verdes, vere
das, plantas y demás fren
te a su domicilio.

Por Qltimo se repartie
ron juguetes con la presen
cía de los Reyes Magos a
todos los chicos presentes

GAS DEL ESTADO

Gas del Estado S.A. in
forma que el Bono Nacio
nal Solidarlo de Emergen
cia, habilita al tenedor del
mismo a retirar de losco-

mercios, depósitos, etc.,
desde donde se provée
habitualmenie de este pro
ducto, la carga de 10 kgs
(diez kilogramos) de gas
butano, contra entrega del
envase vacío y , el Bono
mencionado, sin que le
signifique a dicho benefi
ciario, ningún tipo de de
sembolso monetario.

También se pone en co
nocimlento de los benefi

ciarios y de los comer
ciantes, que el vencimíen
to de dichos Bonos ha si

do prorrogado hasta el 15
de Febrero de 1990.

ORACION
AL ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que
me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos

para que yo alcance mi
ideal, tú que me das el
don divino de perdonar
y olvidar el mal que me
hacen y que en todos los
instantes de mi vida es

tás conmigo, yo quiero
en este corto diálogo a-
gradecerte por todo y con
firmar una vez más que
nunca quiero separarme
de tí, por mayor que sea
la ilusión material. Deseo

estar contigo y codos mis
seres queridos en la Glo
ria perpetua. Gracias por
tu misericordia para con
migo y ios míos.

La persona deberá re
zar esta oración, a los
tres días será alcanzada la

gracia por difícil que sea.
Publicar cuando se re

ciba la gracia.
Gracias por la suerte

que me diste.

R. M.

CHOYET 
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COMUNA DE CHOVET 

FIESTA DE LA FAMILIA 

Se reallzp el slíbado 6 
de enero la tradicional 
Fiesta de las Familias, or
ganizada por esta Comuna 
frente a la Plazoleta AI--
beno Chovet consistiO 
en una cena a la canasta 
al aire libre, con la act ua 
cl6n de la Banda Comu
nal "23 de Abrll"contlnuan 
do con un balle y la ac
tuaciOn de Grupo Marave
di de Chovet y Sonora del 
Recuerdo de Firmar. 

Durmite el mismo se 
entregaron premios a los 
bailarines y a los frentis
tos que mejor conservaron 
los espacios ve rdes, ve re
das, plantas y demlis frell' 
te a su domicilio. 

Por úl t imo se repartie
ron Juguetes con la presen 
cia de los Reyes Magos a 
todos los chicos presentes. 

GAS DEL ESTADD 

Gas del Estado S.A. in 
form a que el Bono Nacio
nal Solidario de Emergen
cia, hablllta al tenedor del 
mismo a retirar de los co
mercios, depOsitas, etc., 
desde donde se provée 
habitualmente de este pro 
dueto, l a carga de 10 kgs 
(diez kilogramos) de gas 
butano, contra entrega del 
envase vacTo y . el Bono 
mencionado, sin que le 
signi fique a dicho benefi
ciario, ningún t ipo de de
sembolso monetario. 

Tambien se pone en ca 
nocimiento de los benefi
ciarios y de los comer
c iantes, que el vencimien 
tO de dichos Bonos ha si
do prorrogado hasta el 15 
de f ebre ro de 1990. 

ORACION 
AL ESPIRITU SANTO 

EspTrltu Santo, tÚ que 
me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos 
paro que yo alcance mi 
ideal, tú que me das el 
don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me 
hacen y que en todos los 
Instnntes de mi vida es
trIS conmigo, yo quiero 
er. este corto dla.!ogo a
gradecerte por todo y con 
firm ar una vez mlís que 
nunca quiero separarme 
de ti, por mayor que sea 
la lIusl6n material. Deseo 
estar COntigo y todos mis 
seres queridos en la Glo
ri a perpetua. Gracias por 
tu misericordia para con· 
migo y los mios. • 

La persona deberb re
zar esta oraci6n, a los 
tres dTas serli alcanzada la 
gracia por dlrrcll que sea . 

Publicar cuando se re
ciba la gracIa. 

Gruclas por la sue rte 
que me diste. 

R. M. 



La Ciudad • Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990.-
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SIGAL S.A.
medio siglo

de vida comercial
Siga! S.A., una empresa venadeóse, cumpliS el pa

sado 2 de enero 50 años de vida, lo que indica que
es una de las empresas señeras de nuestro medio.

Dedicada a ia comercializacISn del vidrio en toda
su dimensión, sus comienzos se remontan hacia los
albores de la década del '40. Para conocer en pro
fundidad los inicios, el posterior crecimiento y ex
pansión, mantuvimos un diálogo con el señor Carlos
Sigal, continuador de esta tradición, con el sello de
seriedad y prestigio.
"El iniciador es mi padre Isaac Sigal, comenzando

con la comercialización del vidrio en forma exclusi
va, no dentro de un negocio de ramos generales co
mo habfa por entonces. Mi padre, luego de llegar de
Europa, Polonia exactamente, y ese inicio se da el
2 de ̂ ero de 1940 (coincidente con la fecha de su
cumpleaños: 2 de enero de 1910)".
•El primer lugar físico fue en Moreno al 600, jun

to a don Santiago Giubergia, alquilando un garage,
"don Santiago Giubergia afilaba rejas y mi padre cor
taba vidrios, dos trabajos incompatibles; eso motivó
llegar al lugar donde hoy continuamos, San Martín
553 (propiedad que pertenecía a mi abuelo mater-

Sr. Carlos Sigal

EN LA POLICIA
Habiendo culminado el

trabajo de las respectivas
Juntas d^ Calificaciones,
se detalla a continuación

nómina de personal de
ia Unidad Regional Octa
va, que por Decreto
005 del Poder Ejecutivo
Provincial ha sido ascen

dido a partir del 1-1-90.
A Comisaria General:

Hugo Walter Musclo. A
Comisario Inspector Héc
tor Hugo Asinari. A Co
misarlo Principal: Julio
Angel Gómez. A Comisa
rio; Juan García Sánchez
Ricardo Daniel Tomasi;
Luis Alberto Patrone; Pe
dro Antonio Sanz; Hugo
Ricardo Arévaio. A Sub-
Comisario: Ovidio Greco;
Eduardo Ambrosi; Roberto
SoljSn. A Oficial Princi
pa]: Aníbal Loquet; Juan
Alberto Taborda- A Ofi
cial Auxiliar Oscar Ledes

ma; Juan Asborno; Daniel
Chipoletti; Roberto Alfon
so; Norma Escudero. A O

ficlal Ayudante: Fernando

no)", seguía el relato Carlos Sigal.
Una empresa donde toda la familia fue sinónimo

de trabajo, de lucha, de empuje, "esto lo comenzó
mi padre con ia colaboración permanente de mi ma
dre, ella era docente y en los ratos disponibles lle
vaba en un cuaderno lo que era en aquel momento
una contabilidad, también en la tarea de pulir, y a-
queltos trabajos menores de taller. Después, con ia
llegada de ios hijos y ia adolescencia, veníamos
a ayudar tanto Pablo como yo, a mí me gustaba el
negocio, cuando me podía "escapar" venia ai negocio
y Jorge -el menor de ios hermanos- en su momento
con una diferencia de edad mayor, cuando llegó ai
negocio no vivió aquello de ios comienzos".
"Cuando mi padre decide, tai vez a sabiendas de

una enfermedad crónica que nosotros no conocíamos,
dejar ia parte comercial a ios tres hijos, Pablo, Jor
ge y yo, Pablo continuó con su profesión y con el
tiempo Jorge nos vende su parte, y seguimos con Pa
blo, y al transcurrir ios años, logramos un equilibrio
y puedo comprar la parte de Pablo, que se da des
pués del fallecimiento de mí padre, siguiendo Pablo
con su profesión y yo con el negocio".
La esperanza de continuidad con la generación que

viene... "Tengo aspiración, fundamentalmente con mi
hija mayor, tiene la posibilidad a través del estudio
elegido -Ciencias Económicas- que le dará la opor
tunidad de conducir la empresa".
De esa manera, ia empresa fue de familia, siguió

de familia y seguiría de familia.

DESPEGUE

El crecimiento efectivo de la empresa se produce,
según nos cuenta Carlos Sigal "cuando se dejó ia
comercialiación normal de corte, suministro y colo
cación en obra de forma minorista y se pasó a ia
función de mayorista, (hace más de 40 años de este
cambio), que se produce con la distribución de VASA
que fue ia aspiración de siempre de mi padre, ese
fue un salto muy grande e importante, luego con el
propio impulso generacional, cuando decido seguir en
el negocio, e incorporamos BLTNDEX".
"Con la incorporación de VASA ia empresa debe

tener un depósito, un camión, ei primero fue ei de
López y Lavaile, para con ei tiempo, pasar al de
Liniers y Salta donde funciona el depósito actual".

Salinas; Juan Manuel Ri
cardo; Garios Yufra; Juan
José Molinas; Teófilo Ce-
ils; Héctor Marchisio. A
Sargento Priraero: Abel
Delia Rosa; Rubén Cas-
tagnani. A Sargento: Jos^
Ustarez; Jorge Gorositp.
A Cabo 1®: Ana María

Glselii; Roberto Nadallni;
Domingo Baraldo; Raúl
Benítez; Jorge Delgado;
Juan Carlos Bantone; Car
los Córdoba; Martha Co-
niei; Nilda Toledo; Juan
Carlos Coiki; Alberto Za
rate; Raúl Blanco; Ernes
to Rodríguez; Mario Du-
rán; José Sanini; isidro
Reynoso; Francisco Ro
mero; Osvaldo López; Jor
ge Bauducco; Pablo Cór
doba; Carlos Del Arco.
A Cabo: Oscar Rulz Díaz
Rodolfo Zarabla; Sergio
Sejas; Daniel Encina; El-
vlo Aguilera; Jorge Basl-
glio; Carlos Raúl López;
Jorge Rubén López; Isaac
Ramón Franco; Carlos
Lemos.

SIN TREN
Sorpresa e indignación me causó la noti

cia, difundida en los medios de comunica
ción, de ia firma de decretos en la que
se suprimen diversos servicios de pasajeros
interurbanos en Ferrocarriles Argentinos,
en ia cual se incluye ei único servicio fe
rroviario entre nuestra ciudad y Capital
Federal, sirviendo también a muchas locali
dades y ciudades del sur de nuestra provin
cia y norte de ia Provincia de Buenos Ai
res.

Sin duda, que en estos momentos de
crisis económico- social que atraviesa el
país, gran parte de la población de bajos
recursos serán ios más perjudicados con es
ta anti- popular medida. Por el contrario,
esperaba un mejoramiento del servicio y
mayor frecuencia que chocaron con este
plan de destrucción de ios ferrocarriles.

Fernando A. Bravo

D.N.I. 14.893.336
Venado Tuerto, Santa Fe -

Con ei mismo desafío que impulsó don Isaac Sigal
de que todo lo que haya en vidrio hay que saberlo
o tenerlo, participando en cursos, seminarlos, surge
una anécdota, "en uno de ios seminarios internacio
nales, un técnico italiano mostró un nuevo sistema
de colocación de avanzada, sorprendí ai auditorio
diciendo que ya lo habíamos usado en la Argentina
-fue en el edificio de ia Cooperativa Eléctrica- con
un enorme sacrificio porque no teníamos ios adelan
tos técnicos que mostraban las películas de Europa;
son estas las grandes satisfacciones, producto de a-
quello que todo lo que había sobre vidrio lo tenía
mos que saber".
Sobre ei presente y ei futuro, teniendo en cuenta

el momento que atraviesa ei país, expresó: "No sólo
hay que esperar que se recicie la economía, en ei
gremio de la construcción donde somos muchos sec
tores que entramos, lo nuestro es el penúltimo esla
bón, después -ingresan ios pintores, o sea ia reactiva
ción de nuestro sector se produce con alguna demora
pero podemos continuar, ya que en las obras de cier
ta envergadura, realiza ei acopio de materiales ai
inicio, después contrata la mano dé obra. Hemos he
cho entregas con diferencia de tres, cuatro, hasta
seis años. Es un verdadero orgullo para nuestra ciu
dad abastecer distintos lugares del país, con un sis
tema de comercialización heredado a través de ios
años, y como señalamos al comienzo de la nota con
un prestigio logrado en el tiempo que merece ei re
conocimiento en todo nuestro país?

CENTENARIO F.B.C.C.YD.

LLAMADO A

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Señores Socios:

En un todo de acuerdo a
las disposiciones establecidas en nuestros
Estatutos (Art. 59), se convoca a ios seño
res asociados a la Asamblea General Ordi
naria, para el día 29 de Enero a las 22,00
horas en nuestra Sede Social.

ORDEN DEL DIA

¡s - Lectura del Acta Anterior.

2Q - Designación de dos Socios para firmar
el Acta.

3® - Consideración de ia Memoria y Balan
ce del Ejercicio comprendido entre ei
01 de Enero al 31 de Diciembre de

1989.

4® - Renovación parcial de la Comisión Di
rectiva, a saber: Presidente, Vlce-Pr^
sidente i®, 6 Vocales Titulares, 6 Vo
cales Suplentes, un Síndico Titular,
un Sindico Suplente y un Asesor Le
trado, en reemplazo de ios Sres.: Cap-
ios Sigal, Hugo Canal, Luis Antonelli,
Osvaldo Quagila, Juan Domínguez,
Juan Meinero (renunció), Francisco ̂ r
gara (renunció), Hugo Dopaso (Titular
X Meinero), Víctor Barblerl (Titular x
Vergara), Carlos Conté, Jesús Gómez
Noian, Juan Sinnot, Héctor Tejeda,
Juan Venturinl, Raúl Durand y Miguel
Centarti.

Prof. Luis Antonelli

Secretario

Carlos Sigal
Presidente

Art. 64 - Las Asambleas ya sean Ordinarias
como Extraordinarias, para po
der sesionar requieren la presen
cia de la mitad más uno de los
Asociados con derecho a voto.-

Art. 65 - No podiendo tener lugar la Asam
blea General Ordinaria por falta
de quorum en la primera convo
catoria, se celebrará con el nú
mero de Asociados que concu
rran, después de transcurridos
treinta minutos de la hora fija
da para que tenga lugar la pri
mera. ;

Art. 60 - La presentación de listas para
la renovación de ia H.C.D. se
podrá efectuar hasta ei día 25-
01-90 a las 22,00 horas.

La Ciudad * Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990.-

SIGAL/S.A. 
medio siglo 

de vida comercial 
Sigal S.A., una empresa venadense, cumpllO el pa

sado 2 de enero 50 años de vida, lo que Indica que 
es una de las empresas señeras de nuestro medio. 

Dedicada a la comercializaci6n del vidrio en toda 
su dimensiOn, sus comienzos se remontan hacia los 
albores de la dt!cada del '40. Para conocer en pro
fundidad los inicios, el posterior crecimiento y ex
pansi6n, mantuvimos un difilogo con el senor Carlos 
Sigal, continuador de esta tradición, con el sello de 
seriedad y prestigio. 

no)", seguta el relato Carlos Slgal. 
Una empresa donde toda la familia fue sin6nlmo 

de trabajo, de lucha, de empuje, "esto lo comenz6 
mi padre con la colaboracl6n permanente de mi ma
dre, ella era docente y en los ratos disponibles lle
vaba en un cuaderno lo que era en aquel momento 
una contabilidad, también en la tarea de pulir, y a
quellos trabajos menore~' de taller. Después, con la 
llegada de los hiJOS y /!n la adolescencia, ventamos 
a ayudar tanto Pablo como yo, a ml me gustaba el 
negocio, cuando me podta "escapar" venIa al negocio 
y Jorge -el menor de los hermanos- en su momento 
con una dHerencla de edad mayor, cuando llegO al 

,-negocio no vlviO aquello de los comIenzos". 
"Cuando mi padre decide, tal vez a sabiendas de 
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Con el mismo desaflo que impulsO don Isaac 5igal 
de que todo lo que haya en vidrio hay que saberlo 
o tenerlo, participando en cursos, seminarios surge 
una anécdota, "en uno de ·Ios seminarios inte'rnaclo
nales, un técnJc'o italiano mostró un nuevo sistema 
de colocación de avanzada, sorprendl al auditorio 
diciendo que ya lo hablamos usado en la Argentina 
-fue en el edificio de la Cooperativa Eléctrica- con 
un enorme sacrificio porque no tenlamos los adelan
tos técnicos que mostraban las pelfcula's de Europa; 
son estas las grandes satisfacciones, producto de a
quello que todo lo que habla sobre vidrio lo tenla
mas que saber". 

Sobre el p~esente y el futuro, teniendo en cuenta 
el momento que atraviesa el pals, expres6: "No sOlo 
hay que esperar que se recicle la economfa, en el 
gremio de la construccUin donde somos muchos sec
tores que entramos, lo~ nuestro es el penúltimo esla
b6n, después "'ingresan los pintores, o sea la reactlva
clOn de nuestro sector se produce con alguna demora 
pero podemos continuar, ya que en las obras de cler 
ta envergadura, realiza el acoplo de materiales al 
Inicio, después contrata la mano de obra. Hemos he
cho entregas con diferencia de tres, cuatro, hasta 
seis años. Es un verdadero orgullo para nuestra ciu
dad abastecer distintos lugares del pats, con un sis
tema de comerclallzacl6n heredado a través de los ·1 
.años, y como señalamos al comienzo de la nota con 
un prestigio logrado en el tiempo que merece el re
conocimiento en todo nuestro pats!' 

"El iniciador es mi padre Isaac Slgal, comenzando 
con la comerclalizacl6n del vidrio en forma exclusi
va, no dentro de un negocio de ramos generales co
mo habla por entonces. MI padre, luego de llegar de 
Europa, Polonia exactamente, y ese Inicio se da el 
2 de ~nero de 1940 (coincidente con la fecha de su 
cumpreai'los: 2 de enero de 1910)". 

-El primer lugar flslco fue en Moreno al 600, jun
to a d~n Santiago Giubergia, alquilando un garage, 
"don Santiago Gluber¡;:la afilaba rejas y mi paüre cor 
taba vidrios, dos trabajos incompatibles; eso motivO 
llegar al lugar donde hoy continuamos, San Martfn 
553 (propiedad que pertenecfa a mi abuelo mater-

una enfermedad cr6nlca que nOSOtros no conoctamos, r~;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;;~ 
dejar la parte comercial a los tres hijos, Pablo, Jor 
ge y yo, Pablo contlnu6 con su profeslOn y con el 

Sr. Carlos Slgal , 

, 

ASCENSOS 
EN LA POLICIA 

Habiendo culminado el 
trabajo de las respect ivas 
Juntas de;, Calificaciones, 
se detalla a continuaclOn 
n6mina de personal de 
la Unid¿>¡d Regional Octa
va, que por Decreto NO 
005 del Poder Ejecutivo 
Provincial ha sido ascen
dido a partir del 1-1-90. 

A Comisario General: 
Hugo Walter Musclo. A 
Comisario Inspector: Héc
ter Hugo Asinari. A Co
misario Principal: Julio 
Angel GÓmez. A Comisa
rio: Juan Garcfa SAnchez 
Ricardo Daniel Tomasl; 
Luis Alberto Patrone; Pe
dro Antonio Sanz; Hugo 
Ricardo Arévalo. A Sub
Comisario: Ovidlo Greco; 
Eduardo Ambrosl; Roberto 
SoljAn. A Oficial Princi
pal: Anlbal Loquet; Juan 
Alberto Taborda. A Ofi
cial AuxHlar: Osear Ledes 
ma; ,Juan Asborno; Daniel 
Chlpoletti; Roberto Alfan 
so; N·orma Escudero. A O 
nclal Ayudante: fernando 

, " 

Salinas; Juan Manuel RI
cardo; Carlos Yufra; Juan 
Jase Malinas; TeOfllo Ce
lis; Héctor t-1archlslo. A 
Sargento Primero: Abel 
Delia Rosa; Rubén Cas
tagnani: A Sargento: Jo~ 
Ustarez; Jorge Goroslt$" 
A Cabo l°: Ana Marta 
Glselll; Roberto Nadalini; 
Domingo Baraldo; RaCiI 
Benhez; Jorge Delgado; 
Juan Carlos Baotone; Car 
los COrdoba; Martha Co
niel; Nllda Toledo; Juan 
Carias Colki; Albeno la
rate; RaCiI Bianco; Ernes
tO Rodrlguez; Mario Du
rAn; José Sanlnl; Isidro 
Reynoso; Francisco Ro
mero; Osvaldo LOpez; Jor 
ge Bauducco; Pablo C6r
daba; Carlos Del Arco. 
A Cabo: Osear Rulz Dlaz 
Rodal fa Zarabla; Sergio 
Sejas; Daniel Encina; EI
vio Agullera¡ .Jorge Basl
gllO; Carlos RaCiI L6pez; 
Jorge Rubén LOpez; Isaac 
Ram6n Franco; Carlos 
Lemos. 

tiempo Jorge nos vende su parie. y seguimos con Pa
blo, y al transcurrir los anos, logramos un equilibrio 
y puedo comRrar la "pa([~ de Pablo, que se da des
pués del fallecimiento de mi padre, siguiendo Pablo 
con su profesl6n y yo con el neg~lo". \ 

La esperanza de continuidad con la generación que 
viene ... "Tengo asplracl6n, fundamentalmente con mi 
hija mayor, tiene la posibilidad a través del estudio 
elegido -Ciencias Económicas- que le darfi la opor
tunidad de conducir la empresa". 

De esa manera, la empresa fue de familia, sigul6 
de familia y seguirta de familia. 

DESPEGUE 

El crecimiento efectivo de la empresa se produce, 
según nos cuenta Carlos Sigal "cuando se deJ6 la 

, comerciallaci6n normal de corte, suministro y colo
cación en obra de forma minorista y se pas6 a la 
funcl6n de mayorista, (hace mlís de 40 anos de este 
cambio), que se produce con la dlstrlbuciOn de VASA 
que fue la aspiraci6n de siempre de mi padre, ese 
fue un sa lto muy grande e importante, luego con el 
propio impulso generacional, cu~ndo decido seguir en 
el negocIo, e incorporamos Bt:INDEX". 

"Con la incorporad6n de VASA la empresa debe 
tener un depósito, un camión, el primero fue el de 
L6pez y Lavalle, para con el tiempo, pasar al de 
Linlers y Salta donde funciona el dep6slto actual". 

SIN TREN 
Sorpresa e Indignación me causó la nott

cia, dIfundIda en los medios de comunlca
cl6n, de la firma de décretos en la que 
se suprimen diversos servicios de pasajeros 
Interurbanos en ferrocarriles Argentinos. 
en la cual se Incluye el Cinlco servicio fe
rroviario entre nuestra ciudad y Capital 
Federal, sirviendo también a muchas loca li
dades y ciudades del sur de nuestra provin
cia y norte . de la Provincia de Buenos AI
res. 

Sin duda, que en estos momentos de 
crisis econOmlco- social que atraviesa el 
pals, gran ·parte de la. poblaclOn de bajos 
recursos serAn los mAs perjudicados con es
ta antl- popular medida. Por el contrario, 
esperaba un mejoramiento del servicio y 
mayor frecuencia que chocaron con este 
plan de destrucclOn de los ferrocarriles. 

Fernando A. Bravo 
D.N.I. 14;893.336 

Venado Tuerto, Santa Fe -

CENTENARIO EB.C,C,Y D. 

LLAMADO A 
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

Señores Socios: 
En un todo de acuerdo a 

las disposiciones establecidas en nuestros 
Estatutos (Art. 59), se convoca a los seno
res asociados a la Asamblea General Ordi
naria, para el dta 29 de Enero a las 22,00 
horas en nuestra Sede Social. 

ORDEN DEL OlA 

t!~ - Lectura del Acta Anterior. 
20 - Designación de dos Socios para firmar 

. el Acta. 
30 - ConsideraCión de la Memoria y Balan

ce del Ejercicio comprendido entre el 
O l de Enero al 31 de Diciembre de 
1989. 

40 - RenovaclOn parcial de la Comisión Di
rectiva, a saber: Presidente, Vlce-Pre 
sldente 19, 6 Vocales Titulares, 6 Vo-:' 
caJes Suplentes, un SIndico Titular, 
un SIndico Suplente y un Asesor Le
trado, en reemplazo de los Sres.: Car
Ias Slgal, Hugo Canal, Luis Antonelll, 
Osvaldo ·Quaglia, Juan Domtnguez, 
Juan Melnero (renuncI6), franclsco Ver 
gara (renunCiÓ), ,Hugo Dopaso (Titular 
x Melnero), Vlctor Barblerl (Titular x 
Vergara), Carlos Cante, JesCis G6mez 
Nolan, Juan Slnnot, HEctor TeJeda, 
Juan Venturinl, Raúl Durand y Miguel 
Centart\. 

Prof. Luis Ant.onelll 
Secretario 

Carlos Sigal 
Presidente 

Art. 64 - Las Asambleas ya ·sean Ordinarias 
como Extraordinarias, para po
der seslonar requieren la presen
cia de la !hItad mlís uno de los 
Asociados con derecho a voto.-

Art. 65 - No pudiendo tener lugar la Asam 
blea General Ordinaria por falta 
de quorum en la primera convo
catoria, se celebrarA con el nCi
mero de Asociados que concu
rran, después de transcurridos 
treinta minutos de ,la hora fiJa
da para que tenga lugar la pri
mera. , 

Art. 60 - La . presentacl6n de lI~tas para 
la renovación de la H.C.O. se 
podrA ef~ctu8r hasta el dta 25-
01-90 a las 22,00 horas. 

, , 

..------------------.. -~ 



DIOCESIS
NUEVO
VICARIO
GENERAL

Ayer se celebró el Acto Litúrgico en el cual el
Obispo de la Diócesis Monseñor Paulino Reale puso
en funciones curiales al Presbítero Eduardo Martín,
ocupando el cargo de Vicario General de la Diócesis
acompañando en este cargo a Monseñor Ernesto Bor-
garino.
Tal vez no se encuentren las definiciones concre

tas para describir en su real magnitud la ceremonia
^ue contó con una importante cantidad de feligreses
tjue quisieron estar junto ai Padre Eduardo en este,
sin dudas, uno de ios momentos pastorales más tras
cendentes de su vida dedicada a Cristo.
Luego de la palabra del Obispo Monseñor Paulino

Reaie, que anunció y puso en el cargo ai Padre E-
duardo Martín y seguidamente de la firma del jura
mento que prestó, el Secretario Canciller Padre Al
fredo Giraidí, anunció a ios presentes: "Desde hoy,
podemos iiamario por su nuevo título de Monseñor"
y dentro del templo se escuchó un prolongado y sos
tenido apiauso que rubricó todos los momentos de
emoción que se vivían por este reencuentro de la
feligresía con uno de sus hijos dilectos, que regresa
junto a sus fieles retomando su lugar pastoral en
la Diócesis.

En su exposición el Obispo señaló: "Renovarse es
vivir, hoy no es el día de ayer, mañana no ser§ el
día de hoy, son los días del calendario pero se re
nuevan constantemente; también necesitamos renovar
nos constantemente, sin dejar los días pasados por
la experiencia que nos dan, y vivir los días nuevos
con su devenir, para eso hemos querido, poniendo la
confianza en Dios, que el Padre Eduardo Martín pue
de ser un buen Vicario acompañando a Monseñor Bor
garlno en la labor de responsabilidad de conducir es
ta grey que Dios nos ha confiado, pero para ello es
necesario que tengamos en cuenta aquello que real
mente motiva esta designación. En primer lugar, el
Obispo deberó dar cumplimiento a los grandes debe
res de maestrp, sacerdote, padre y pastor, tarea
sumamente obrerosa, responsable, que responsabiliza
a conciencia ai obispo como tai".
Además agregó: "Y como es un ser humano como

cualquier otro, tiene necesidad de colaboración", am
pliando con una reflexión: "Aquel que se créa eficlen
te, que se crea que todo lo puede, ya ha fracasado,

• pero aquel que bien sabe que sólo puede hacer algo
y confía la colaboración en los demás, no sólo me
rece la ayuda de Dios, sino que ya está teniendo el
sostén de quien iq rodea".

Más adelante expresó; "No hay en ia Iglesia luga
res para honores, no hay títulos honoríficos, aquí lo
que hay son cuerpos de trabajo, el Vicario es un
colaborador directo y personal del Obispo, por eso
se llama Vicario ("el que hace las veces de").
"Estamos seguros que el Padre Martín, con su ju

ventud, su jovialidad, su generosidad será un buen
apóstol en el buen sentido de la palabra. Además
porque es lugareño, es de acá, no como yo que ne
cesito adaptarme y conocer, y a pesar de que ha
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gozado de una especie de exilio voluntario durante
un tiempo, ahora deberá anclar en el puerto de Ve
nado Tuerto, para que nunca más, lógicamente el
nunca más está en manos de Dios".
"Desde hoy el Padre Eduardo será nuestro Vicario

General con su juventud, su conocimiento del amblen
te y de las personas, ayudará a que todos seamos
más útiles, sí les pido a todos que piensen que na
die tiene la exclusividad del poder".

Monseñor Ernesto Borgarino leyó el decreto por el
cual Monseñor Paulino Reale pone en funciones al
nuevo Vicario de la Diócesis, y luego Monseñor Rea
le tomó el juramento de rigor con la debida profe
sión de fe que la Ley Eclesiástica exige, e) que fue
rubricado seguidamente.
Concluido el acto litúrgico, prosiguió ia Santa Mi

sa, prsidida por el Obispo acompañado por sus dos
Vicarios Generales: Monseñor Ernesto Borgarino y
Monseñor Eduardo Martín.

Aspecto que presentaba la Iglesia Catedral
ayer.

El Obispo Diocesano Monseñor Reale se
confunde en un abrazo con Monseñor Eduar
do Martín.

Si dentro de la Iglesia Catedral primó ia emoción
dentro de los parámetros que indica !a celebración
de la Santa Misa, en el atrio, luego de finalizado el
acto litúrgico se vivió otro de los gratos momentos
cuando Monseñor Eduardo Martín fue a saludar a
toda ia grey que estuvo acompañándolo en la cere
monia y además el grupo de jóvenes {sus jóvenes)
con sus cantos, vivas y aleluyas pusieron el clima
que desde hacía mucho no velamos, dándole ia bien
venida ai nuevo Vicario de ia Diócesis.
Dentro de ese clima quisimos recoger la impresión

de Monseñor Ernesto Borgarino, quien prácticamente
lo vio nacer al hoy Monseñor Eduardo Martín y a-
compaflante en la Vicaría: "Es ia satisfacción que
siento dentro de mí, porque lo veo ya consagrado
Monseñor a Eduardo Martín, convertido en un "Sacer
dote pleno; al mes que yo estuve en Venado Tuerto,
€! vino ai mundo y durante todo el tiempo que estu
vo con nosotros compartimos muchas cosas, he sido
un poco consejero, cuando me exponía sus problemas
sus cosas, de manera que siempre estuvimos unidos,
compartiendo muchas cosas".
Sobre la carea específica Monseñor Borgarino des

tacó que "aún no hemos estudiado, debemos reunir-
nos, pero aquí, aunque el derecho canónico dé cierta

competencia a uno y cierta competencia a otro, a-
quí no cendremos problemas". Sonriendo nos decía:
"Nos mandaremos uno a otro, pero seguramente obe
deceremos las indicaciones del Obispo responsable de
ia Diócesis, con Monseñor Eduardo nos queremos
muchísimo, y io que sé es que trabajaremos mucho
y junto a toda la feligresía, a ia que pido nos acom
pafle con su oración".

Habían pasado varios minutos de los muchos que
debió utilizar para saludar a todos y cada uno de
los fieles, amigos y por supuesto, su familia que lo
acompañó en tan importante acto, en la sacristía de
la Iglesia Catedral, con la emoción aún en su rostro
mantuvimos una charla con Monseñor Eduardo Mar
tín, y es difícil llegar a las fibras íntimas de unhom
bre luego de un hecho como el que se vivió en la
Iglesia durante ia celebración, pero Eduardo, de ma
nera muy simple, nos decía: "Tal vez faltan las pa
labras para decir esto que siento, por un lado- un
sentimiento de mucha alegría, de agradecimiento a
Monseñor Reale por su confianza depositada en esta
designación que ha puesto en mí, por ello le pido la
gracia del Señor, ser fiel a esta misión, esto es lo
que pido: ia gracia de la fidelidad, se pide de un
servidor que sea fiel, y también junto con esta ale
gría, siento la responsabilidad, y de que no todo va

a ser así, esto es un momento y el camino tiene
sus dificultades, pero contando con la gracia de Dios
todo es posible y eso es io más importante, bien lo
expresó el Obispo en la misa: uno planta, otro riega
pero el que da el crecimiento es el Señor".
Le repetíamos a Monseñor Eduardo los conceptos

que nos dejó Monseñor Borgarino, con quien compar
te la Vicaría, y él ai respecto recordaba: "eÍ m<
vio nacer, llegó a Venado allá por noviembre del '53
y yo nací un mes después, es para mí un padre, n<
porque cuando uno era chico venía siempre a la Pa
rroquia, sino después cuando llegaron ios años de
seminario, pero más sobre todo en los últimos año:
donde se percibió su caridad, su atención siempre
para conmigo, su cuidado, su consejo; ciertamente,
fue un padre para mí".

Eduardo Martín, protagonista en su momento de
un hecho que quedó marcado en ia comunidad, que
motivó ta] vez como destacó Monseñor Paulino Rea
le "un exilio voluntario", hoy regresó a su ciudad,
convocado por las autoridades de la Diócesis con o-
tro hecho, el cual se vivió durante el acto, que esta
gestión que deberá cumplir junto a Monseñor Borga
rino sea realmente feliz, y redunde en favor de Is
grey católica y la comunidad venadease.
Las palabras finales de la charla que mantuvimos

con Monseñor Eduardo Martín fueron para ponerse
a disposición de la comunidad, ia prensa y toda la
feligresía, "lo dijo el señor Obispo, es un obispado
de puertas abiertas y en eso estaremos colaborando,
para que toda la vida dentro de la Iglesia, se pue

da comunicar a ia población,y yo le pido a los cre
yentes rezar ios unos por los otros, porque hay que
equilibrar la oración y el trabajo, a .Dios rogando y
con el mazo dando, pero dar con el mazo solo sin
la ayuda de Dios da lugar al fracaso, porque ia ora
ción es lo que más llega a Dios; y que pueda cum
plir con fidelidad esta misión".

OPINION DE LOS LECTORES

Esta mañana, ta Iglesia venadense vivió una de
las emociones más hermosas de toda su historia.
El nombramiento de Monseñor Eduardo Martín co

mo Vicario General de la Diócesis contó con el be
neplácito de codo un público que estaba más que a-
vaiando ia decisión de nuestro carismStíco Obispo,
queriendo manifestar que esa decisión, era ia de to
dos. Que era justicia. Que el muy querido padre E-
duardo tenía que estar en Venado Tuerto y en el
lugar que está.
Y en una Catedral totalmente colmada, donde ca

be destacar la simpática presencia de la comunidad
de San Cayetano, con sus cantos y con todo ese a-
mor que resultaba tan fácil descubrir hoy en los ges
tos y actitudes de toda esa gente, porque brotaba,
porque era algo tangible que rebozaba las personas
y estaba a flor de piel.
Cuando terminada la lectura del decreto y hecha

la profesión de fe del flamante Monseñor, firmaron
el acta con Monseñor Borgarino quien continúa en ia
misma .función y desde la cual tuvo mucho que ver
con la formación de Eduardo, y Monseñor Doctor
Paulino Reale (gracias buen Dios por Monseñor Rea
le), una verdadera ovación, larga, que más que un
apiauso era un mensaje, rubricó el acto. La gente
golpeaba sus manos, pero eran centenares de corazo
nes los que sonaban hoy en nuestra Catedral.
Después del aplauso continuó ia misa, con la infai

table recomendación de Monseñor Reaie que decía
que esto que se está haciendo costumbre (aplaudir
en el templo), no ocurra como hace 2000 años, que
esas aclamaciones terminaron en gritos que decían:
iCruciflcalo, crucifícalo!..., io que arrancó de ios
motivados presentes, otro cálido aplauso. Y enton
ces, todos festejaron esa alegría en el banquete de
la mesa eucarística y con profundo reconocimiento
a la santísima Madre, por tanta gracia recibida, la
misa terminó.

Pero no la emoción. En el atrio de la Iglesia, to
do el mundo quiso saludar al Padre Eduardo.
A mí me pareció un héroe, un héroe del amor. No

era el grande aclamado por inmensas multitudes a-
nónimas, era el querido amigo que conocía nombre
y apellido de cada una de las caras en las que de
positó su fraternal beso, mientras todos ios vecinos
de San Cayetano seguían cantando su alegría y su
cariño.

Hoy, los ángeles del Señor nos anduvieron'rondan
do. Que se queden para siempre en el cielo de nues
tra Diócesis, que Iluminen el camino de Eduardo,
y que nos acompañen a todos, para siempre.

Juan C. Cacciurri
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DIOCESIS 

VICARIO 
Ayer se celebró el Acto Litúrgico en el cua l el 

Obispo de la Di6cesis Monsenor Paulina Reale puso 
en funciones curiales al Presbttero Eduardo Mantn, 
ocupando el cargo de Vica r io General de la Di6ces ls 
acompaflando en este corgo a Monsei'Jor Ernesto Bor
garino. 

Tal vez no se encuentren las definiciones concre
tas para descr ibir en su Teol magnitud la ceremonIa 
que cont6 con una importante cantidad de feligreses 
que quisieron esta r junto al Padre Eduardo en este, 
sin dudas, uno de los momentos pastorales m fis tras
cendentes de su vida dedicada a Cristo. 

Luego de la palabra del Obi spo Monsei\or Paulina 
Reale , que anuncl6 y puso en el cargo a l Padre E
duardo Marttn y seguIdamente de la firma de l jura
mento que prest6, el Secretario Canciller Padre Al
fredo Giraldl. anunció a los presentes: "Desde hoy, 
podemos llamar lo por StI nuevo tTtulo de Monsei\or" 
y dentro del t emplo se escuch6 un prolongado y sos
tenido aplauso que rubricó todos los momentOS de 
emoción que se v iv1an por este reencuent ro de la 
fellgresTa con uno de sus hijos dilectos, que regresa 
junto a sus fieles retomando su lugar pastoral en 
la Di6cesis. . 

En su exposlcl6n el Obispo seftal6: "Renovarse es 
vivir, hoy no es el dla de ayer , mai'lana no ser6 el 
dla de hoy, son los cITas del calendar io pero se re
nuevan constantemente; también necesitamos renovar 
nos constantemente, sin dejar los dlas pasados por 
la experiencia que nos dan, y vivir los dios nuevos 
con su devenir, para eso hemos querido, poniendo la 
confianza en Dios, que el Padre Eduardo Mar tTn pue 
de ser un buen Vicario acompai\ando a Monsei'lor &r 
gaTino en la labor de responsabilidad de conducir es
ta grey que Olas nos ha con riada, pero para ello es 
necesario que tengamos en cuenta aquello que real
mente motiva esta designación. En primer lugar, el 
Obispo deber~ dar cumplimiento a los grandes debe
res de maestro, sacerdote, padre y paswr, tarea 
sumamente obrerosa, responsable, que responsabiliza 

a conciencia al obiSPO como tal". 
Adem6s agreg6: "Y como es un ser humano como 

cualquier otro, tiene necesidad de colaboración", am
pliando con una re flexl6n: "Aquel que se crea efiden 
te, que se crea que todo lo puede. ya ha fracasado, 

,pero aquel que bien sabe que 5610 puede hacer algo 
y conf1a la colaboraci6n en los demAs, no sólo me
rece la ayuda de Dios, sino que ya es[(i teniendo e l 
sostén de quien IQ rodea". 
M~s adelante expresó: "No hay en la Iglesia luga

res para honores, no hay thulos honorincos, aquT 10 
que hay son cuerpos de trabajo, el Vicario es un 
colaborador directo y personal del Obispo, por eso 
se llama Vicar io ("el que hace las veces de"). 

"Estamos seguros que el Padre ManTn, con su ju
ventud, su jovial idad, su generosidad ser6 un buen 
ap6Stol en el buen ~ntido de la palabra. Adem{is 
porque es lug&reno, es de acA, no como yo que ne
cesito adaptarme Y conocer, y a pesar de que ha 

Aspecto que presentaba la Ig lesJa Catedral 

ayer. 
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gozodo de una especie de ex ilio voluntario durante 
un tiempo, ahora deber{i anc lar en el puerto de Ve
nado Tuerto, para que nunca mAs, 16glcamente el 
nunca m§.s est {i en manos de Dios", 

"Desde hoy el Padre Eduardo ser6 nuestro VicarIo 
Generol con su juvent ud, su conocimiento del amblen 
te y de lus personas, ayudarfi a que todos seamos 
m6s (itlles, sT les pido a todos que piensen que na
die tiene la exclusividad del poder". 

Monsei\or Ernesto Borgarino ley6 el decreto por el 
cual Monsei'lor Paulina Reale pone en func iones al 
nuevo Vicario de la DI6cesis, y luego Monsei'lor Reo 
le tom6 el juramento de r igor con la debida profe
si6n de fe que la t ey EclesUistlca exige, el que fue 
rubricado seguidamente. 

Concluido el acto ¡¡t(irgico, prosigui6 la Santa MI
so, prsidida por el Obispo acompal'lado por sus dos 
Vicarios Generales: Monsei'lor Ernesto Borgarino y 
Monsei'lor Eduardo ManTn. 

El Obispo Diocesano Monsel'ior Reale se 
confunde en un abrazo con Monsei'lor Eduar 
do ManTn. 

SI dentro de la Igleslll Cated ral prim6 la emocl6n 
dentro de los par~metros que Indica la ce lebracl6n 
de la Santa Misa, en el atrio, luego de finalizado el 
acto IIt(irglco se vlvi6 otro de los gratos momentos 
cuando Monseñor Eduardo Man Tn fue a saludar a 
toda la grey que estuvo acompai'lAndolo en la cere
monia y ademlis el grupo de j6venes (sus J6venes) 
con sus cantos, vivas y aleluyas pusieron el c l ima 
Que desde had a mucho no veTamos, d6ndole la bien
venida al nuevo Vicario de ia Diócesis. 

Dentro de ese clima quisimos recoger la impresi6n 
de Monseñor Ernesto Borgarlno, quien prtic tlcamente 
lo vio nacer al hoy Monseñor Eduardo MartTn y a
compañante en la Vicaria: MEs la satlsfacci6n que 
siento dentro de mt, porque lo veo ya consagrado 
Monsenor a Eduardo Marttn, convertido en un Sacer 
dote pleno; al mes que yo estuve en Venado Tuerto, 
él vino al mundo y durante todo el tiempo que estu
vo con nosotros compartimos muchas cosas, he sido 
un poco consejero, cuando me exponia sus problem as 
sus cosas, de manera que siempre estuvimos unidos, 
compartiendo muchas cosas". 

Sobre la tarea especUlca Monsei'lor Borgarino des
tac6 que MaCin no hemos estudiado, debemos reunir
nos, pero aquf, aunque el derecho can6nico de cierta 
competencia a uno y cierta competencia a otro, a
quT no tendremos problemas". Son riendo nos decTa: 
"Nos mandaremos uno a otro, pero segu ramente obe
deceremos las Indicaciones del Obispo responsable de 
la Diócesis, con Monsel'ior Eduardo nos queremos r 

muchtsimo, y lo que sé es que trabajaremos mucho 
y Junto a toda la fellgresta, a la que pido nos acom 
pane con su oraci6n". 

• t • • • * • • • + • • • • • * • • • • • • + • 

Hablan pasado varioS minutos de los muchos que 
debl6 utilizar para sa ludar a todos y cada uno de 
los fieles, amigos y por supuesto, su familia que lo 
acompai'ló en tan Importante acto, en la sacristta de 
la Iglesia Catedral, con la emocl6n aún en su rost ro 
mantuvimos una charla con Monseñor Eduardo Mar
dn, y es dincll llegar a las fibras Intimas de un hom 
bre luego de un hecho como el que se vivi6 en la 
Iglesia durante la celebraci6n, pero Eduardo, de ma
nera muy simple, nos dec1a: "Ta l vez faltan las pa
labras para decir estO que siento, por un l ado- un 
sentimiento de mucha alegrIa, de agradecim iento a 
Monsei'lor Reale por su confianza depositada en esta 
deslgnacl6n que ha pucsto en mT, por ello le pido la 
gracia del Sei\or, ser f iel a esta mIsión, esto es lo 
que pido: la gracia de la fidelidad, se pide de un 
servidor que sea fiel, y también junto con esta ale
grta , siento la responsabilidad , y de que no todo va 

a ser asT, esto es un momento y el camino t iene 
sus dificultades, pero contando con la gracia de Olas 
todo es pos ible yeso es lo mtis Importante, bien lo 
expres6 el Obispo en la misa: uno planta, otro riega 
pero el que da el crecimiento es el Sen.or" . 

Le repettamos a Monsenor Eduardo los conceptos 
que nos deJ6 Monsei'lor Borgarlno, con quien compar 
te la Vicaria , y él al respecto recordaba: "E) mi 
vio nacer, lleg6 a Venado a\l~ por noviembre del '53 
y yo nacT un mes después, es para mT un padre, nI 
porque cuando uno era chico venIa siempre a la Po 
rroqula, sino después cuando llega ron los años de 
seminar io, pero m6s sobre todo en los últimos ano: 
donde se perclbi6 su caridad , su atención siemprE 
para conmigo, su cuidado, su consejo; cle n omente, 
fue un padre para mI". 

Eduardo MartIn, protagonista en su momento dE 
un hecho que qued6 marcado en la comunidad, qUE 
motlv6 tal vez como destacó Monseñor Paulina Reo· 

"le "un exilio voluntario" , hoy regres6 a su ciudad, 
convocado por las autoridades de la Diócesis con o· 
tro hecho, el cual se viv i6 durante el acto, que esta 
gestl6n que deber/'i cumplir Junto a Monsei\o r Borga· 
rlno sea realmente feli z, y redunde en favor de la 
grey católica y la comunidad vcnadense. 

Las palabras finales de la charla que mantuvlmo~ 
con Monsei'lor Eduardo Mantn fueron para ponerse 
a dlsposlcl6n de la com unidad, la prensa y toda la 
feligresTa, "lo di jo el sei\or Obispo, es un obispado 
de puertas abiertas y en eso estaremos colaborando, 
para que toda la vida dent ro de la Iglesia, se pue· 

da comunicar a la poblaci6n,y yo le pido a los cre
yentes rezar los unos por los otros, porque hay que 
equ ilibrar la oraci6n y el [(abajo, a ))Ios rogando y 
con el mazo dando, pero dar con el mazo solo sin 
la ayuda de Olas da lugar al fracaso, porque la ora
ci6n es lo que mlis llega a Dios; y que pueda cum
plir con ridelidad esta mlsi6n". 

OPINION DE LOS LECTORES 
Esta .manana, la Iglesia venadense vlvl6 una de 

las emociones rnlis hermosas de toda su historia. 
El nombramiento de Monsenor Eduardo Manln co

mo Vicario General de la Diócesis cont6 con el be
nepllicho de todo un público que estaba m6s que a
valando la declsl6n de nuestro cari smti t ico Obispo, 
queriendo manifestar que esa declsi6n, era la de tOo 
dos, Que era justicia. Que el muy querido padre E
duardo tenIa que estar en Venado Tuerto y en el 
lugar que est ~ . _ 

Y en una Catedral totalmente colmada, donde ca
be destacar la simplitlca presencia de la comunidad 
de San Cayetano, con sus cantos y con todo ese a
mor que resu l taba tan flicil descubrir hoy en los ges 
tos y actitudes de toda esa gente, porque brotaba, 
porque era algo t angible que rebozaba las personas 
y estaba a flor de piel. 

Cuando terminada la lectura del decreto y hecha 
la profesl6n de fe del flamante Monsei\or, firmaron 
el acta con Monsei'lor Borgar lno quien contln(ia en la 
mlsm,a Juncl6n y desde la cual tuvo mucho que ver 
con la form acl6n de Eduardo, y Monsei'lor Doctor 
Paulina Reale (gracias buen Olas por Monsei'lor Rea
le), una verdadera ovación, larga, que mtis que un 
aplauso era un mensaje, rubriCó el acto. La gente 
golpeaba sus manos, pero eran centenares de corazo
nes los que sonab~n hoy en nuestra Catedra l. 

Oespues del aplauso cont inuó la misa, con la Infal 
table recomendaci6n de Monsei'lor Reale que dec10 
que esto que se est !i haciendo costumbre (aplaudir 
en el templo), no ocurra como hace 2000 anos, que 
esas aclamaciones terminaron en gritoS que dec1an: 
iCruc lflcalo. cruciffcalo! .. " lo que arranc6 de los 
motivados presentes, otro calido aplauso, Y enton
ces, todos fest ejaron esa alegrTa en el banquete de 
la mesa eucarTstlca y con profundo reconocimiento 
a la santlslma Madre, por tanta gracia recibida, la 
misa termin6, 

Pero no la emocl6n. En el atrio de la Iglesia, to
do el mundo qu iso saludar al Padre Eduardo. 

A mi me pareció un h(:roe, un héroe del amor. No 
era el grande aclamado pQr Inmensas mul titudes a~ 
n6nimas, era el querido 81!' igo que conocTa nombre 
y apellido de cada una de las caras en las que de
poslt6 su frate rna l beso , mientras todos los vecinos 
de San Cayetano seguTan cantando su alegrIa y su 
carlno. 

Hoy, los" 6ngeles del Sei'lor nos anduvieron rondan
do. Que se queden para siempre en el cielo de nues
tra Ol6cesls, que iluminen el cam ino de Eduardo, 
y que nos acampanen a todos, para siempre. 

Juan C. Cacclurr l 

, 
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FUTBOL INFANTIL TORNEO
INTERNACIONAL.

Imaginamos el final con él despidiendo a las dele
gaciones chilenas, con él juntando los balones, con
él atendiendo el buffet, con él supervisando todo lo
referente al Primer Torneo Internacional de FOibol

Infantil Copa Ciudad de Venado Tuerto, cuidando los
mínimos detalles, trabajando, siempre trabajando,
porque Miguel VVidmer, s6lo responde a cada pregun
ta con hechos, con cosas que a posteriori no queda-
rSn por allí olvidadas, sino que como están tan bien
realizadas, luego debemos tomarlas como ejemplo.

El sábado por la noche se llevé a cabo la cena de
camaradería en la cual se 'agasajé a las delegaciones
chilenas que participaron del encuentro; allí hubo
mOsica (Oscar Cardozo), palabras emotivas, tanto
de Miguel como de Claudio Castillo, el iniciador de
este tipo de eventos, quien entre otras cosas dejé
bien en claro "lo difícil que resulta el traslado, y
el esfuerzo que realizamos a fin de poder participar
del Primer Torneo Copa Ciudad de Venado Tuerto,
un torneo -dijo- que esperamos el año que viene,
cuente con el apoyo de más instituciones, con equi
pos que participen con más categorías, porque no es
posible que Arteaga con 3.000 habitantes realice su
Torneo Internacional y Venado Tuerto con 70.000
no logra hacer algo que en definitiva redunda pura
y exclusivamente en favor de los niños, nosotros es-

í-

Organizado por el Club
Ciclista Mario Mathieu

y ante una nutrida concu
rrencia, se llevé a cabo
el primer festival ciclís-
tico del año, en el Velé-
dromo Municipal el sába
do.

Los resultados genera
les fueron los siguientes;
6 y 7 años: Daniel
Dovigo (S. Spíritu); 2®
Federico Ross (S- -Spíritu)
8 y 9 años: 1® Rubén Me
dina (Rosario); 2® Martín
Quiroga (Venado Tuerto)
10 y 11 años: 1® Alberto
Martínez (Villa Cañás); 2®
Hugo Iglesias (Laboulaye)
Semitubos: 1® Rubén Qui
roga (Venado Tuerto); 2®
Marcelo Testa (Villa Ca
bás); 3® Daniel Dibenede-
tto (Venado Tuerto)
Promocionales: 1® Oscar

Caris (Venado Tuerto): 2®
Sergio Archiprete (Venado
Tuerto); 3® Rubén Quiro
ga (Venado Tuerto)
Veteranos: 1® Osvaldo Vi
lla (C.C.M. Mathieu-Vena-
do Tuerto); 2® Angel Con
treras (C.C.D. Benvenutti
Venado Tuerto); 3® Pedro
Daimolin (Arequito); 4®
Carlos Luna (C.C.M. Ma-
thieu-Venado Tuerto)
la. Catl B: Juan Caste-
llini (Villa Cañás)
2a. Cat. B: Rogelio Bu-
farini (Villa Cañás)
9a. y 10a. Cat.; 1® Da
niel Allione (Corra! de
Bustos); 2® Gastén Fernán
dez (Colén); 3® Joaquín
Delgado (General Ville
gas)
7a. y 8a. Cat.: 1® César
Foltran (Arequito); 2®
Guillermo Brunetta (Labou
laye); 3® Carlos Espina
(Corral de Bustos)
5a. y 6a. Cat.: 1® Hernán
López (Puerto Grai. San
Martín); 2® Adrián Stassi
(Arias); 3® Alejandro Ac-
ton (Alberdi); 4® Adrián
Berini (C.C.M. Mathieu-
Venado Tuerto); 5® Fer
nando Tognineíli (C.C.M.
Mathleu-Peña La Rueda
Chica)

CICLISMO
Durante la cena de ca

maradería, el agasajo a
los visitantes.

tamos preparados para recibir a más de 1500 niños
de diversos países, como ser Estados Unidos, Vene
zuela, Perü, Brasil, Solivia y Argentina, representa
da por San Juan, Rosario y Venado Tuerto (Estrella
del Sur), con el agregado de la posible particípacién
de Unión y Cultura de Murphy".
En este espacio debía ir una nota, en la cual MIr

guel nos hace un balance de todo lo que fue en sí
el torneo, pero creo que es conveniente la reflexión
de quien como yo, participamos siguiendo todo el
desarrollo en sí, la proyección de partidos, que ori
ginariamente debía ser en dos canchas, pero que
quien creyó que este torneo debía redituarle a él,
quiso cobrar 150.000 A por noche, el alquiler .de la
misma (10 días); vimos también que quien originaria
mente debía arbitrar los encuentros pidió'870.000 A,
que quienes iban a ser auspiciantes, se borraron por
que también creyeron que no daba' réditos persona
les, y Miguel luchó contra eso; la fecha originaria
mente había sido el 5 de enero, y fue ese día el
que vio a 600 niños (menos quienes no sé por qué
no se presentaron a desfilar), recorrer calle Belgra-
no ante la sorpresa de los casuales transeúntes, fue
ese día el que vio el sueño de Miguel comenzando
a cobrar forma; Juan Carlos Sinoc dijo esto: "Logran
los locos y los genios", y Miguel tiene un poco de
todo eso, claro, que para ello necesita apoyo, el po
co que pudimos ofrecerle se lo brindamos quienes lo
entendimos, quienes comprendimos que la Estrella
del Sur, aquella donde está el "viejo" Widmer estuvo
10 días más brillante, más linda diría yo, y ese es
el mejor premio para él, que a estas horas piensa
en lograr la segunda Copa Ciudad de Venado Tuerto
para todo el Departamento General López.

Domingo Castro

La largada de Veteranos.

31 DE ENERO
20 AÑOS

Luis Pieracclnl y detrás su hermano Edgar
do, vencedor en la prueba final.

la. a 4a. Cat.: 1® Edgardo Fieraccini (C.C.M.
Mathieu-Peña La Rueda Chica); 2® Sergio Ro
lando ( Adelia María); 3® Oscar Suárez (Perga
mino); 4® Carlos Selvlni (Colón); 5® Vicente
Zorich (C.C.M. Mathleu-Venado Tuerto); 6® Ru
bén Moülns (Pergamino); 7® Pablo Coente
(Murphy); 8® Luis PleraccinI (C.C.M. Mathleu-
Peña La Rueda Chica).

CENTENARIO
En el transcurso de la pasada semana, se

llevó a cabo en la ciudad de Córdoba, el sor
teo correspondiente al organigrama para la
disputa de la fase regular de esta comprimida
edición de la Liga Nacional de Clubes en la
divisional "B".

Una de ellas, integrada por los equipos de
nuestra ciudad, quedó integrada de la síguien
te forma: Centenario y Olimpia (Venado. Tuer
to); Regatas (San Nicolás); Comunicaciones
(Pergamino); San Martín (Marcos Juárez); I^co
F.B.C. e Independíente (General Pico-La Pam
pa); Gastronómico (Bariloche).
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La Ciudad· Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990. -

fUTBOL INFANTIL TORN 
INTERNACIONAL 

tamos preparados para recibir a mtis de 1500 nlltos 
rle diversos paises, como ser Estados Unidos, Vene
zuela, Perú, Brasil, Bolivia y Argent ina, representa
da por San Juan, Rosario y Venado Tuerto (Estrella 
del Sur), con el agregado de la posible partlcipacl6n 
de Unl6n y Cu ltu ra de Murphy~. 

En este espacio debla ir una nota, en la cual MI
guel nos hace un balance de lodo lo Que fue en sI Imaginamos el final con él despidiendo a las dele

gacIones chilenas, con él juntando 105 balones, con 
él atendiendo el buffet, con él supervisando todo lo 
referente 01 Primer Torneo Internacional de Fútbol 
Inranrd Copa Ciudad de Venado Tueno, cuidando 105 
mTnimos detalle:;, trabajando, siempre trabajando, 
porque \1tguel Widmer. sólo responde a cada pregun
ta con hechos, con cosas que a posterior! no queda
rAn por allt olvidadas, sino que como estlln tan bien 
realizadas, luego debemos tomarlas como ejemplo. 

El súbado por la noche se l1ev6 a cabo la cena de 
camaraderTa en la cual se 'agasaj6 a las delegaciones 
chilenas que participaron del encuentro; allT hubo 
música (Osear Cardozol, palabras emotivas, tanto 
de ~!iguel como de Claudia Castillo, el Iniciador de 
eSte tipo de eventos, quien entre ot ras cosas dejó 
bien en claro "lo dificil que resul t a el traslado, y 
el esfuerzo que realizamos a fin de poder partiCipar 
del Primer Torneo Copa Ciudad de Venado Tuerto, 
un torneo -dijo- que esperamos el 01'10 que v iene, 
cuente con el apoyo de mAs InStituciones, con equi
pos que partiCIpen con mlis categorTas, porque no es 
posible que Arteaga con 3.000 habitantes realice su 
Torneo Internacional y Venado Tuerto con 70.000 
no logra hacer algo ,que en definitiva redunda pura 
y exclusivamente en favor de los ni1'l0s, nosotros es-

Organizado por 
Ciclista Mario 

el Club 
Mathieu 

y ante una nutrida concu
rrencia, se Uev6 a cabo 
el primer festival ciclls
rico del ono, en el Vel6-
dromo Municipal el sflba
do. 

Los resultados genera
les fueron los siguientes; 
6 y 7 anos; 1 Q Daniel 
Dovlgo (S. Spfrltu); 20 
Federico Ross IS. -'splri tu) 
8 y 9 anos: 1" Rubén Me 
di na (Rosario); 2" Manfn 
Quiroga (Venado Tuerto) 

.CICLISMO 

La largada de Veteranos. 

10 y 11 atlos: 1" Alberto 
Manfnez (Villa Cana!!); 2" 
Hugo Iglesias (Laboulaye) 
Semltubos: 111 Rubén QUI
raga (Venado Tuerto); 211 

MarceJo Testa (Villa Ca
Mis); 3 11 Daniel Oibenede
no (Venado Tuerto) 
Promocionales: 1" Oscar 
Caris (Venado Tuerto); 2i! 
Sergio Archlprete (Venado 
Tuerto); 311 Rubl!n Quiro
ga (Venado Tuerto) 
Veteranos: 111 Osvaldo Vi
lla (C.C.M. Mathleu-Vena
do Tuerto); 2" Angel Con 
treras (C,C.D. Benvenutti 
Venado Tuerto); 3i! Pedro 
Dalmolin (Arequlto); 4i! 
Carlos Luna (C.C.M. Ma
thieu-Venado Tuerto) Luis Pleracclnl y detrAs su hennono Edgarl a. Cad B: Juan Caste-
IIInl (Villa CeMs) do, vencedor en la prueba final. 

20. Cato B: Rogelio Bu- l a. a 40. Cat.: Ii! Edgardo Pleracclnl (C.C.M. 
farlnl (Vil la CanAs) Mathleu-Pe1'la La Rueda Chica); 2i! Sergio Ro 
90. y lOa. Cat.: I i! Da- lando (Adellu MarTa); 3i! Oscar SuQrez (perf,a 
niel AlIIone (Corral de mino); 411 Carlos Selvlni (Colbn); 5i! Vicente 
Bustos); 20 Gast6n Fern§n Zorlch (C.C.M. Mathieu-Venado Tuerto); 6i! Ru 
dez (CoI6nJ; 3i! Joaqufn ~n Molllns (Pergamino); 7" Pablo Cocnte 
Delgado (General Vllle- (Murphy); 8" Luis Pieracclnl (C.C.M. Mathleu-
gas) Pena La Rueda Chica). 
7a. y 80. Cat.: Ji! César , _:'::=-==--:':::'::;;;::;i.;:;:-;~;-;:;-;:;;;:-----
Fol,,"" (Mequito); 2' CENTEN ARIO 
Guillermo Brunetta (Labou 
laye); 311 Carlos Espina 
{Corral de Bustos} 
5a. y 6a. Cat.: Ii! Hernlin 
L6pez (Puerto Gral. San 
Mantn); 20 Adrifin Stassi 
(Arias); 30 Alejandro Ac
ton (Alberdi); 4i! Adrian 
Berinl (e.C.M. Mathieu· 
Venado Tuerto); 5" Fer
nando Tognlnelll (C.C.M. 
Mathleu-Pe1'la La Rueda 
Chica) 

En e l transcurso de lo pasado semana, se 
ilev6 a cabo en la c iudad de Córdoba, e l sor 
tea correspondiente al organigrama para la 
disputa de la fase regular de esta comprimida 
edlci6n de la Liga Nacional de Clubes en la 
dlvlslonal "B". 

Una de ellas, integrada por los equipos de 
nuestra c iudad, qued6 Integrada de la slguien 
[e forma: Cen tenario y Ollmpla (Venado- Tuer 
to); Regatas (San Nlco l§s); Comunlcaclo:nes 
(Pergamino); San Manfn (Marcos Ju§rez) ; PICO 
F.a.c . e Independiente (General Pico-La Pam 
po); Gastron6mlco (Barlloche). 

Durante la cena de ca
maradet1o, el agasajo a 
los visitantes. 

el torneo, pero creo que es conven iente la reflexl6n 
de quien como yo, participamos siguiendo todo el 
desarrollo en 51, la proyeccl6n de partidos, que or i
ginariamente debla ser en dos canchas, pero que 
quien crey6 Que este torneo debta redltuarle a él, 
quiso cobrar 150.000 A. por noche, el alquiler .de la 
misma (JO dtas); vimos también que quien or iginar ia
mente debla arbi trar los encuentros pld16'870.0oo A. 
que qu ienes iban a ser ausplclantes, se borraron por 
que [amblén creyeron que no daba· réditos persona
les, y Miguel luch6 contra eso; la recha or iginaria
mente habta sido el 5 de enero, y fue ese cita el 
que vio a 600 nlMs {menos quienes no sé por qué 
no se presentaron a desfilar), recorrer calle Belgra-
no ante la sorpresa de los casuales transeúntes, fue 
ese dta el que vio el sue1'l0 de Miguel comenzando 
a cobrar forma; JUBn Carlos Slnot di jO esto; ~Logran 
los locos y los genios", y Miguel tiene un poco de 
todo eso, c laro, que para ello necesi ta apoyo, el po
co que pudimos ofrecerle se lo brindamos quienes lo 
entendimos, quienes comprendimos ' que la Estre lla 
del Sur, aquella donde estA el "viejo" Widmer estuvo .~ 
10 dtas mAs brillante, mlis linda dlrla yo, y ese es 
el mejor premio para él , que a est os horas piensa 
en lograr la segu nda Copa Ciudad de Venado Tuerto 
para todo el Departamento Genera l López. 

Domingo Castro 

31 DE 
20 AÑOS 

RADIO 
VENADO 
TUERTO 

131.400 HORAS DE NUESTRA VIDA GENERANDO AMISTADII 

DOS EMiSORAS DE RADIO 

(A.M. 1460 MH Z. Y F.M.E. 88.9 MHZ) 

20 Af\lOS DE "AMOR A LA RADIO" 

CUMPLIDOS EN LOS 70 Af\lOS DESDE 

QUE NAC10 LA RADIO EN EL MUN

DO COMO SISTEMA COMUNICACIO

NAL DE SERVICIO. 

INSERTOS EN ESTOS 70 At\lOS MUN

DiALES, NUESTROS 20 A~OS REGIO

NALES. SUMADOS SIMBOLlCAMENTE 

SEt\lALAN EL 90. , 
LOS 90 SERAN LOS AfiJOS MAS IM-

PORTANTES DE LA RADIO INTER

NACIONAL Y NOSOTROS DESDE L T 

29 RADIO· VENADO TUERTO. DECI

DIDOS A INTEGRARNOS A L A NUE 

VA DECADA DE LA RADIO, EL ME

DIO DE COMUNiCACION MAS ES

PONTANEO y DE SERVICIOS EN TO

DO EL MUNDO. 

SUS EMISORAS REGIONALES 

A .M. 1460 KHZ. 

R¡\JJIU 
I.f"llll'() fUflHO 

F .M.E. 88.9 MHZ. 
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Olimpia le ganó a un grande
EN EL DEBUT ANTE SU

PUBLICO VENCIO A FERRO

SINTESIS DEL PARTIDO
JUGADO EL 7-1-90

OLIMPIA 96; Palacio 4,
Duffy 21, Pasetti 18, L5-
pez 13, Guyton 26 (F.I.)
Medina 8, Zuliani 6. No
ingresaron: Ledesma, Trl-
be. Noceda, barbareschi,
Marcucci. D.T.;: Belcuore

FERRO 94: Camisassa 8,
Amos i 2, Cortijo 5, üran
ga 21, Yulile 34 (F.I.)
CorbalSn 14, Lamare. No
ingresaron: Maggi,Bernard
Alvarez, Pérez, Barros.
D.T.: Najnudell.

La pasada semana se concreté el debut ante su pC-
blico del Olimpia 1990, con sus nuevas incorporacio
nes, su nueva estructura, la que tiende a llevar al
equipo del Barrio Oral. San MartTn a un lugar entre
los equipos de la élite de privilegia
En un disputadisimo partido, Olimpia vendé por 96'
a 94 a Ferro Carril Oeste de Capital Federal, mos
trando interesantes movimientos de sus piezas, con
garra, fibra, y una destacada labor de Duffy, Lépez
y Guyton.

SEBASTIAN URANGA OLIMPIA DE PLATA

Al término del encuentro dialogamos con Sebastián
Uranga, recientemente galardonado con el Olimpia
de Plata, además campeén nacional con Entre Ríos,
campeén de l.iga con Ferro, valuarte inamovible de
la selección Argentina.

Realmente fue un muy buen año para Sebastián Uran
ga, no?

El nuevo Olimpia antes de la presentación

"Si, por suerte hubo una serie de cosas que se fue
ron dando, estoy muy contento con ei Olimpia, pero
no puedo decir que sea sólo mió, quiero compartirlo
con todos mis compañeros, quienes ayudaron a que
yo pudiera destacarme".

Se viene la Liga, se viene el mundial. Todo ello im
plica un trabajo previa ¿Como te estás preparando
y cuál es tu estado físico en la actualidad?

"Físicamente nos estamos poniendo a punto; todavía
no se puede decir que estemos en el mejor estado,
por eso tratamos de jugar la mayor cantidad posible
de partidos amistosos. En 7 días se larga ta Liga
y pienso que vamos a llegar bien".

La temporada en la que se va a desarrollar la Liga
es atípica, no es la acostumbrada. ¿Eso perjudica?

MARTES 16 - 22.30 HS.

OLIMPIA
vs.

INDEPENDIENTE

(NEUQUEN)

EQUIPO DE LIGA NACIONAL
"A"

CON LA PRESENCIA DE Rl
CHIOTTI, DARRASt SUPPl DE
LA FUENTE Y LOS NORTEA
MERICANOS EDDYE Y MIT

CHEL.

CANCHA DE OLIMPIA

El reconocimiento de Olimpia para Sebastian U-
ranga. Entrega la distinción el presidente de Olim
pia Sr, Sampaolesi

ATLETISMO

El recientemente galardonado con el Olimpia de
Plata, Sebastián Uranga.

"Yo diría atípica no por el clima, si no por la cos
tumbre de jugar, generalmente en esta época se está
de vacaciones. Creo que habrá que mentalizarse de
jugar ahora, el tema del calor no va a ser perjudi
cial para el espectáculo, creo sí que los equipos han
demorado mas en armarse, en ponerse bien.

El Olimpia de Plata, ese premio al esfuerzo ¿real
mente lo esperabas Sebastián?

"Mirá, yo creo que uno siempre trabaja para hacer
mejor las cosas, para ganar en lo personal y en equi
po. A mi este año me fueron bien las cosas y pensa
ba que se me podía dar, como también sabía que
había dos Jugadores mas en condiciones de ganar el
Olimpia. Creo que he tenido varios años buenos, este
año se han conjugado un par de cosas en lo personal
y en lo grupal, una madurez como jugador e inte
grar buenos equipos".

Domingo Castro

PRUEBA PEDESTRE

"XX ANIVERSARIO DE

LT29 RADIO

VENADO TUERTO"

Ya se conoce la fecha

de la tradicional Prueba

Pedestre "XX Aniversa

rio de LT29 Radio Venado

Tuerto".
Este importante evento

atlético se cumplirá el
domingo 18 de febrero en
horario a confirmar, pero
en esta oportunidad las
categorías inferiores se
desarrollarán en horas de

la mañana, mientras que
la Prueba Central se cum

plirá en horas de la tarde
con la realización de al
gunas disciplinas que van
de juveniles a mayores y
veteranos.

En esta oportunidad se
ha establecido para Ma
yores "A" y "B", Prevete-
ranos y Veteranos "A" un
recorrido aproximado a
los 10.000 metros que se
efectuará en un circuito

de 5.000 metros," en can
to Veteranos "B" y "C",
Juveniles, Debutantes Ve-
nadenses y Damas Mayo
res el recorrido total será

de 5.000 metros.

Más adelante se comple
tará con más detalles es

ta competencia que anual
mente reCne más de 500
atletas, de diversas ciu
dades del país.

CUATRO ATLETAS DE
NIVEL INTERNACIONAL

Desde su fundación, CY
BAN se ha caracterizado

por brindar al equipo san
cafeslno el aporte de sus
atletas para integrar la
representación provincial
a cuanto evento nacional

debía participar.
Menos cierto es que

desde Néstor Taddía en

1976, Danilo Wehril en
1980, para luego pasar
por Adriana Sant), Nancy
Chemini, Gerardo Melnar-

di, Andrés Giovanetti,
Juan Domingo Martínez,
para llegar al presente
donde son cuatro los atle
tas de jerarquía que están
en condiciones también de

representarnos Internacio-
nalmente. Ellos son Ale
jandra Cuttica, Esilda Ma
chado, Oscar Amaya y
Gustavo Trapani, quienes
están en la mira de la

Confederación, para inte
grar los equipos que par
ticiparán en los Campeo
natos Sudamericanos en

el año en curso.

PRACTICAS DE

ATLETISMO

A pesar de que ya va
rios de sus atletas han
comenzado la pretempo-
rada, CYBAN informa que
desde el jueves 18 del
corriente comenzarán o-
ficlalmente sus prácticas,
las que se realizarán en
el Parque Municipal.

El horapio de las mis
mas será de lunes a vier

nes de 19,00 a 20,30 ho
ras y podrán participar
niños y niñas desde los 8
años en adelante.

####################

UNION ATLETICA

VENADENSE

La Unión Atlética Ve
nadease comunica que hoy
lunes a partir de las 20,30
horas en el Parque Muni
cipal General Belgrano se
realizará la reunión pro-
gratr^da por ei Profesor
Roberto Campos quienestá
a cargo de) entrenamiento
de los atletas de la insti

tución.

La U.A.V., invita a a
asistir a todos los jóvenes
de Venado Tuerto que gus
ten de la práctica del
Atletismo a participar
de esta charla.

La inscripción, expresa
el comunicado, es Ubre y,
gratuita.
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Olimpia le ganó a un grande 
EN EL DEBUT ANTE SU 

PUBLICO VENCIO A FERRO 

SII'ITESIS DEL PARTIOO 
JUGADO EL 7-1-90 

OUMPIA 96: Pa lacio 4, 
Du ffy 21, Paseni 18, L6-
pez 13, Guy ton 26 (Fol. ) 
Medina 8, Zullani 6. No 
ingresaron: Ledesma, Trl
be, Noceda, barbareschi , 
Marcuccl . D.T.;: Belcuore 

FERRO 94: Camisassa 8, 
Amos 12, COrt ijo 5, Uran 
ga 21, Yulile 34 (Fol.) 
CorbalAn 14, Lamare. No 
Ingresaron: Maggi . Bernard 
Alvarez, Pérez, Barros. 

El reconocimiento de Ollmpla para SebastTan U
ra nga. Entrega la dlstinclOn e l presidente de DUm 
pis Sr. Sampaolesl D. T.: Najnude ll. 

El nuevo OUmpla antes de la presentacl6n 

La pasada semana se concret6 e l debut ante su pfi
bUco del OUmpla 1990, con sus nuevas incorporacio
nes, su nueva estructura. la que t iende a llevar a l 
equipo del Barrio Gral. San MartTn a un lugar entre 
los equipos de la elite de privilegio. 
En un disputadislmo partido, Ullmpla vencl6 por 96-
a 94 a Fe rro Carril Oeste de Capital Federal, mos
trando interesantes movimientos de sus piezas, con 
garra, fibra, y una destacada labor de Duffy, L6pez 
y Cuy ton. 

SEBASTlAN URANGA OLlMPIA DE PLATA 

Al término del encuent ro dia logamos con SebastlAn 
Uranga, recientemente galardonado con el Ollmpla 
de Plata, ademAs campe6n nacional con Entre Rios, 
campe6n de LIga con ferro, valuarte Inamovible de 
la se lecci6n Argent ina. 

Realmente fue un muy buen Bii~ para SebastlAn Uran 
ga, no? 

MARTES 16 - 22.30 HS. 

OLIMPIA 
IS. 

INDEPENDIENTE 

(NEUQUEN) 

EQUIPO DE LIGA NACIONAL 
"A" 

CON LA PRESENCIA DE RI 
CHIOTTI. DABRAS. SUPPI DE 
LA FUENTE Y LOS NORTEA 
MERICANOS EDDYE y MIT 

CHEL. 

CANCHA DE OLlMPIA 

"Si, por suerte hubo una serie de ~osas que se fue
ron dando, estoy muy contento con el OUmpla, pero 
no puedo decir que sea s6lo mio, quiero compartirlo 
con todos mis compai'leros, quienes ayudaron a que 
yo pudiera destacarme". 

Se viene la Liga, se viene el mundial. Todo ello Im
plica un trabajO previo. ¿Como te estlis preparando 
y culil es tu estado fTslco e n la actualidad? 

"Flslcamente nos estamos poniendo a punto; todav1a 
no se puede deci r que estemos en el mejor estado, 
por eso tratamos de jugar la mayor cant idad posible 
de partidos amistosos. En 7 . dias se larga la Liga 
y pienso que vElmos a llegar bien". 

La temporada e n la que se va a desarrollar la Liga 
es atIples, no es la acostumbrada. ¿Eso perJudica? 

·~!~:::~g:.:':a.rdonado con e l 
Plata, Sebast lfin Uranga. 

"Yo dlr'la atlplca no por e l cl1ma, si no por la cos
t umbre de jugar, generalmente en esta ~poca se estA 
de vacaciones. Creo que habra que mentalizarse de 
Jugar ahora, el tema del calor no va a ser perJudi
cia l para e l espectaculo, c reo si que los equipos han 
demorado mas en a rmarse, en ponerse bien. 

El Ollmpla de Plata, ese premio al esfuerzo ¿real
mente lo esperabas Sebastlfin? 

"MirA, yo c reo que uno siempre trabaja para hacer 
mejor las cosas, para ganar e n lo personal y en equl 
po. A mi este ano me fueron bien las cosas y pensa 
ba que se me podta dar, como tambl~n sabIa que 
habTa dos jugadores mas en condiciones de ganar e l 
Olimpla. Creo que he tenido varios anos buenos, este 
ano se han conjugado un par de cosas e n lo personal 
y e n lo grupal, una madurez como jugador e Inte
grar buenos equipos". 

Domingo Castro 

ATLETISMO 
PRUEBA PEDESTRE 

"XX ANIVERSARIO DE 
LT29 RADIO 

VENADO TUERTO" 

Ya se conoc~ la fec ha 
de la t radicional Prueba 
Pedest re "XX Aniversa
rio de L T29 Radio Venado 
Tuerto". . 

Este import ante evento 
atl~tlco se c umpilr li el 
domingo 18 de febrero en 
horario a confirmar, pero 
en esta oportunidad las 
categortas Inferiores se 
desarrollarl'in en horas de 
la manana, mientras que 
la Prueba Centra l se cum 
pilrA en horas de la tarde 
con la reall 20cl6n de al
gunas disciplinas que van 
de juveniles a mayores y 
veteranos. 

En esta oportunidad se 
ha establecido para Ma
yores nA" y "B", Prevete
ranos y Veteranos "A" un 
recorrido aprox imado a 
los 10.000 metros que se 
e fectua rA e n un c ircui to 
de 5.000 met ros,- en tan
to Veteranos "Bn y "C", 
Juven iles, Debutantes Ve
nadenses y Damas Mayo' 
res el recorrido total serA 
de 5.000 metros. 

MAs adelante se com ple 
tarA con mAs detalles es
ta competencia que anual 
mente refine mAs de 500 
at le t as, de diversas ciu
dades del pafs. 

CUATRO ATLETAS DE 
NIVEL INTERNACIONAL 

Desde su fundacl6n, CY 
BAN se ha caracterizado 
por brindar a l equ ipo san 
tafeslno el aporte de sus 
atletas para Integrar la 
representacl6n provi ncial 
a cuanto evento naciona l 
debla participar. 

Menos cierto es que 
desde Nestor Taddta en 
1916, Danilo Wehrli en 
1980, para luego pasar 
por Adriana Santl, Nancy 
Che mini, Gera rdo Me lna r-

di, Andres Glovanettl, 
Ju an Domingo Martfnez, 
para llegar al presente 
donde son cuatro los atle 
t as de jerarqula que estAn 
en condiciones tambl~n de 
representarnos internacio
nalmente. Ellos son" Ale
jandra Cuttlca , Esilda Ma 
chado, Oscar Amaya y 
Gustavo Trapanl, quienes 
estAn en la mira de IR 

Confederacl6n, para Inte
grar los equipos que par
tlclparfin en los Campeo
natos Sudamericanos en 
el ano en curso. 

PRACTICAS DE 
ATLETISMO 

A pesar de que ya va· 
rlos de sus atletas han 
comenzado la pretempo
rada, CYBAN Informa que 
desde e l Jueves 18 del 
corriente comenzarAn o
ficialmente sus prAct icas, 
las que se realizarAn en 
e l Pa rque Municipal. 

El horario de las mis
mas serA de lunes a vier
nes de 19,00 a 20,30 ho
ras y podrAn participar 
nlnos y nlMs desde los 6 
anos en adelante. 

#################### 

UNION A TIETICA 
VENADENSE 

Lo Unl6n Atlética Ve
nadense com un ica que hoy 
lunes a partir de las 20,30 
horas e n e l Parque Muni
cipa l Genera l Belgrano se 
realizarA la reunl6n pro
gra"!!da por el Profesor 
Roberto Campos qulenestfi 
a cargo del e ntrenamiento 
de los atletas de la Instl
tuclOn. 

Lo U.A. V., Invita a a 
lIslstlr a todos los JOvenes 
de Venado Tuerto que gus 
ten de la prActica de l 
Atletismo a part icipar 
de esta charla. 

La inscrlpcl6n, expresa 
el comunicado, es libre Y. 
gratuita. 



La Ciudad • Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990.-

EL IDEAL PLANIFICO EL '90
I  mes de enero suele ser mes de balance de

I lo que fue el afio anterior, pero también sirve
para proyectar el futuro, en este caso, planifi

car 1990. Fuimos al ex cine Ideal, hoy Centro de
Capacitación Regional, para dialogar con el Delegado
regional de Cultura Oscar Barotco y asi conocer los
planes para el nuevo año.

'hemos iniciado una serle de gestiones para lograr
que funcionen ias Escuelas de Teatro, Títeres, Dan-

r. ■ r

¿De5 pedid

Horóscopo

ARIES: Suerte Numérica:

72-09-66. Apoyo oportuno
permite solucionar proble
mas de dinero. Gratísima
sorpresa recibiré de su
pareja.
TAURO: Suerte Numérica

35-87-01. Su desempeño
logra el elogio de superio
res. En dinero no alber

gue preocupaciones. La
pasión crea una atmósfe
ra de estrechas uniones

de un amor sin igual.
GEMINIS: Suerte Numéri

ca: 27-08-11. Una labor
rendidora marca el flore

cimiento de su vida eco

nómica. Los afectos pre
sentan mucha armonía,
comprensión.
CANCER: Suerte Numéri

ca: 09-46-82. En estas
horas notaré cambios, ve

ré que el panorama es
feliz para todos los afec
tos.

LEO: Suerte Numérica:
35-78-66. Si usted lleva
una vida afectiva desor

denada, o mantiene algu
na relación clandestina,
viviré momentos difíciles.
VIRGO: Suerte Numérica:

Si tiene planeada una va
riante para el corazón
no debe temer, ias cosas

saldrán a pedir de boca.

LIBRA: Suerte Numérica:

35-80. En el amor no se

vislumbran riesgos ni pe
ligros, codo será posicIvOi
ESCORPIO: Suerte Numé
rica: 10-48-31. Condicio
nes favorables para todos
los proyectos que quiera
realizar. Suerte. Aprecie
la buena etapa que le to
ca vivir en el amor. Deje
de lado depresiones.
SAGITARIO: Suerte Numé

rica: 12-71-45. Las con

diciones son estupendas
para actividades indepen
dientes. En dinero, ries
gos.

CAPRICORNIO: Suerte
Numérica: 25-86-50. Si
mantiene una actitud di-

plomStica, alcanzaré con
suerte muchos de los ob
jetivos fijados.
ACUARIO: Suerte Numé

rica: 38-15-13. Sea persua
sivo y no exija de los
demás perfección. Sepa
comprender, evitaré dis
gustos. Mucha polémica
y una exagerada sensibi
lidad en el amor.
PISCIS: Suerte Numérica:

13-72-60. Frene ambicio
nes exageradas. Recuerde
que el conocer sus pro
pias limitaciones depara
triunfos. Todas las ambi

ciones que se relacionan
ai amor tendrán éxito.

Oscar Barotto.

zas etc., para que de esta manera ios artistas de
la región a través de las comunas y municipalidades
puedan venir a capacitarse y regresar a su lugar de
origen a volcar esas enseñanzas.
"No nos podemos olvidar que el factor económico
no esté bien y que la cultura siempre fue perdiendo
espacios y no tuvo el poder o la fuerza necesaria
para desarrolIarse.Por eso debemos plantearnos qué
hacer y como hacerlo. Se debe seguir avanzando en
el edificio, que se adapto en lo mas. mínimo para
que el pasado 17 de agosto pueda subir a escena Mo
reirá.

CINE - TEATRO

"Iniciamos ante el Instituto Nacional de Cinematogra
fía, la gestión de las máquinas para proyectar, pro
ducir y mostrar el cine a precios populares".
En lo referente al trabajo artístico señalo Barotto:
"Aquello de recordar el circo criollo a mas de 100
años, a través de Moreira, como símbolo del teatro
nacional, subirá a escena a comienzos de abril y du
rante cuatro fines de semanas, serán en total ocho
funciones".

"Se ha avanzado en el trabajo con Lito Cruz, tene

mos que buscar el equilibrio en su tiempo y el nues
tro para comenzar a trabajar con la'obra "El herre
ro y el diablo", bajo su dirección con la importancia
que ello implica".

BUTACAS

Sobre este tema nos decía Oscar Barotto: " Cuando
nos iniciamos tuvimos que recurrir al Sr. Franco que
nos facilitó las sillas, ahora ya pensamos en colocar
las butacas que hacen falta; entendemos que el he
cho cultura], a pesar de los inconvenientes, hay que
hacerlo, no por ello lo vamos a dejar de hacer; teñe
mos una propuesta de Alfredo Alcon, que hace un
recital de poesías y poemas, don'de vendría a colabo
rar sin cobrar nada y nosotros venderíamos ias entra
das, lo recaudado se destinaría a la compra de buta
cas."Sería fácil ir a vender las butacas, esgrimiendo
nuestro trabajo y tendríamos la solidaridad de la gen
te, pero nosotros queremos generar desde el hecho
artístico la compra de las butacas, queremos entre
todos formar parte de la recuperación total de la
sala".

TEATRO PARA CHICOS

"El duende de la mQsIca", "El robarrisas", "La casa
mágica", son obras que subieron a escena. En 1990
subirá "Pinocho".
La charla con Barotto prosiguió asi: "Hemos traba
jada, inaugurando un sistema donde se tiene un res
peto casi sublime hacia el chico, no negociamos o-
cra postura. Luis Visentín esté trabajando en una a-
daptaclón de "Pinocho", que será otro montaje gran
de, casi una comedia musical para los chicos y don
de ninguno debería perderse!©, para eso repetiremos
el trabajo con empresas, gremios, escuelas, como
lo hicimos con tas anteriores obras y entre todos
hacer grande el éxito".
"Hacemos un trabajo que tendrá algunos errores, no
tengo dudas que los tenemos, pero lo hacemos con
mucha garra y mucho amor.
"Asi lo hemos planteado y así seguiremos", concluyó
Barotto.

COLONIA DE

VACACIONES PARA

DISCAPACITADOS

La Subsecretaría de

Deporte, Turismo y Re
creación de la Municipa
lidad de Venado Tuerto,
comunica que se encuen
tra abierta la inscripción
para maestras de Educa
ción Especial, que deseen
colaborar ad honorem en

la Colonia de Vacaciones

para Discapacitados que
se está llevando a cabo

en las instalaciones del

Parque Municipal "Gene
ral Manuel Belgrano".
Para mayor información

dirigirse a la citada Sub
secretaría ubicada en 25

de Mayo y Belgrano en
horario de 8,00 a 12,30.

IV MARATON
INTERNACIONAL "A

PAMPA TRAVIESA '90"

Organiza; Dirección de
Juventud, Deportes, Re
creación y Turismo Social
de la Municipalidad de
Santa Rosa.

La Maratón Internacio

nal "A Pampa Traviesa
"90" se correrá el domin
go I® de abrii, a partir
de las 8,00 con cualquier
estado del tiempo, siendo
!a distancia a recorrer

42.195 metros. Largada
y  llegada; frente al Edi
ficio Municipal.

Fiscaliza: Federación A

tiética Pampeana. Auspi
cia: Gobierno de la Pro

vincia de La Pampa.
Para mayores informes

dirigirse a: Dirección Mu
nicipal de Deportes. Mi

tre y Saavedra. Horario:
7,00 a 13,00, teléfono;
2154].

Quiniela nacional
Sorteo deI8-I-90

1' N» 856 11' ..... N» 363
2» " 115 12» ..... 621

3» " 053 13» ..... " 273
4» " 207 14»... " 484

S» " 647 16»..... " 270
6» " 705 16»..... " 381

r  '• 259 ir... 229

8» " 490 18»..... " 433
9» " 279 19» .... " 017

10» " 089 20»... " 815

Quiniela nacipnal
Sorteo del»l-W

N* 033 11* ,
T  318 12*.
3* " 885 13* ,
4* •• 149 14*
S* '• 913 15* .
8» •• 837 16»
7* " 960 IT*.
8* " 043 18*
9» "291 19*
10* 925 20*

Quiniela nacional
Sorteo del 10-1-90

1V... N' 221 11°
?  " 477 12*
3* " 800 13*
4* •• 920 14"
6» " 437 18»
$• " 010 16*
r  '• 343 17«
tf " 838 18*
9* •• 499 19"
iC 290 20»

N* 584
" 910
'• SD4
"  163
" 564

" 680

" 229

" 489
" 881
" 996

N* 071
"  144
" 938
" 239

" 613
•• 764
" 727

" 068
■' 614
" 826

Quiniela nacional
Sorteo delll-1-90

I".... N" 417 11*
2» ■■ 268 12»
3» " 074 13»
4» " 439 14*
5» " 747 15»
6» " 913 le"
7» " 684 ir
8» " 138 16»
9» " 090 10»

10» " 921 20»

N* 916
•• 715
'• 861
" 282
•• roe
•• 328
" 526
•• 177
•' 643

318

Lotería de Tucumán
Sorteo del 6-I-90

1» ..,«50.000.000 Ir37e40
2» .. 4.000.000 " 45968
3» .. 1.700.000 "31048
4» .. 800.000 - 40452
5» .. 600.000 " 37061
S» .. 120.000 " 8719
r .. 120.000 " 43929
9» .. 120.000 ,.48898
9" .. 120.000 " 50014

10» ... 120.000 "43157

Lotería de Córdoba
Sorteo del 1(WI*90
1' . 4'126.000.000 N* 28837
2" 12 39859...
3»...
4»...
5»...
6»...
r...
8»...
9»...

to»...

.500.000
4.000.000
2.000.000
1.000.000

125.000
125.000

.  125.000
125.000
125.000

48010
28568
30017

1867
7046

26105
27301
40770

Lotería de Salta
Sorteo del lM-90

1* ..A1SO.000.000 N» 17232
2» .. " 14.000.000 '■ 1792
3» " 6.500.000 " 36341
4» .. " 4.400.000 " 49857
5» " 4.200.000 •• 2377
6» 2000.000 '• 46309
r  " 1.000.000 •' 48008
6» .. " 700.000 '• 43633
9* .. " 600.000 " 12350

10» .. " 500.000 •• 7438

Lotería de
Sgo. del Estero
Sorteo del 13-1-90

1» A 40.000.000 N* 38290
2» " 3.000.000 24142
3» . " 1.000,000 "  2808
4» . •' 800.000 " 36710
5» . " 600.000 '• 33874
§! . " 44.000 •' 2951
r . " 44.000 "  29993
8» . " 32.000 •' 31799,9» . •• 32.000

10» . " ^000 •' 33659
" 34979

Lotería de Mendoza
Sorteo del 13-1-89

1» . A 100.000.000 N* 25075
2» ... 10.000.000 .. 38593
3* . ., 2500.000 43964
4» . ., 1250.000 22440
6» . ., 1.000.000 60556
6* . „ 900.000 2T477
r . ., 850.000 30041
8* . 800.000 33770
9' .., 7SO.OOO 23617

10* . .. 700.000 44166

LOTERIA NACIONAL
(Sorteo tradicional)

Con ASOO.OOO.OOO ... 14339
-  •' 20.000.000 49358
■■ " S.OOO.CM 41133
•• •• 4.000.000 .... 1009
•• •• 3.000.000 19493
•• '• I.UOO.OOO _ iicoa
•• •• 1.DOO.OOO,,.. II101
•• •• SOO.OOO .... .... 25083
•  •• BüO.OOO .... .... 8194

•• BOO.OOO .... 39G98
•  " ÜOO.UOO . 14B31

coD.cno «101
■■ •• (ioolxio 44118

COO.OOO 11148
800.000 .... 33191
400 ooo .... 22914

•• •• 400.000 ... 41908
4OÜ.0Ü0 .... .... 40009
4I1Ü.OOO .... 20158
ion non 34100

-
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EL IDEAL PLANIFICO EL '90 
E l mes de enero suele ser mes de balance de 

10 que fue el Mo ant erior, pero también sirve 
para proyectar el fu turo, e n este caso, planiri

Cdr 1990. Fuimos ¡JI ex Cine Idea l, hoy Centro de 
CapuCirnc i6n RegIOnal, para dialogar con el Delegado 
regional de C ulturo Osear Barotlo y asi conoce r Jos 
planes para e l nuevo liño. 

~hemos in iciado unu serie de gest iones para lograr 
que func ionen las ESCl,Jelas de Teatro, T1reres, Dan-

\JlelO' oca con li'afod hem05 
hacer un osado de 

ARIES: Suerte Num~rica: 

72-09-66. Apoyo oportuno 
perm i te solucionar proble
mas de dinero. Gratlsima 
sorpresa recibirl[¡ de su 
pareja. 
TAURO: Suerte Numérica 

35-87-01. Su de::it!mpeño 
logra el elogio de superio 
res. En dinero no alber
gue prcoc,:!paciones. La 
pasi6n c rea una atm6sfe
ra de estrechas uniones 
de un amor sin Igual. 
GEMINIS: Suerte Numéri
ca: 27-08-11. Una l abor 
rendidora marc"a el flore
cimiento de su vida eco
n6mica. Los a fectos pre
sentan mucha armonla, 
comprensión. 
CANCER: Suerte Numéri
ca: 09-46-82. En estas 
horas notarA cambios, ve
di que el panorama es 
feliz para todos los afec
tos. 
LEO: Suerte Numérica: 
35-78-66. SI usted lleva 
una vida afect i va desor
denada, o mantiene algu
na relaciOn clandestina, 
vivlrli momentos dirTcl1es. 
VIRGO: Suerte Numérica: 
Si tiene planeada una va
riante para el coraz6n 
no debe t emer, l as cosas 
saldrl[¡n a pedir de boca. 

LIBRA: Suerte Numerica: 
35-80. En el amor no se 
vislumbran riesgos ni pe
ligros, todo ser li positivo. 
ESCORPIO: Suerte Nume 
rica: 10-48-3 1. Condicio
nes favorables para todos 
los proyectos que quiera 
real izar. Suerte. Aprecie 
la buena etapa que le to
ca vivir en el amor. Deje 
de lado depresiones. 
SAGITARIO: Suerte Numl! 
rica: 12-71-45. Las con
dIciones son estupendas 
para actividades indepen
dientes. En dinero, ries
gos. 
CAPRICORNIO: Suerte 
Num~rica: 25-86-50. Si 
mantiene una 'actitud di
plomática, alcanzarA con 
suerte muchos de los ob
jetivOS fiJados. 
ACUARIO; Suerte Nume
rica: 38- 15- 13. Sea persua 
sivo y no exIja de los 
demlis perfeccKm. Sepa 
comprender, evitará dis
gustos. Mucha polémica 
y una exagerada sensibi
lidad en e l amor. 
PISCIS: Suerte Numérica: 
13-72-60. Frene am biclo
nes exageradas. Recuerde 
que e l (;onocer sus pro
pias limitaciones depara 
triunfos. Todas las ambi
ciones que se re lacionan 
al amor t('ndrlin éxito. 

Osear Barotto. 

zas etc., para que, de esta manera los artistas de 
la región a trav€ls de las comunas y municipalidades 
puedan veni r a capaci tarse y regresar a su lugar de 
origen a volcar esas enseñanzas. 
"No nos podemos olvidar que el factor econ6mlco 
no estli bien y que la cul tura siempre fue perdiendo 
espacios y no tuvo el poder o la fuerza necesaria 
para desarrollarse. Por eso debemos plantearnos qué 
hacer y co mo hacerlo. Se debe seguir avanzando en 
el edificio, que se adapto en lo mas . minimo para 
que el pasado 17 de agosto pueda subir a escena Mo 
reira. 

CINE - TEATRO 

"Iniciamos an te el Instituto Naclonal de Cinemarogra 
rTa, l a gesti6n de las mliqulnas para proyectar, pro 
duclr y mostrar el cine a precios populares". 
En lo referente al trabajo arti sti co seña lo Baroteo: 
"Aque llo de recordar el circo crio llo a mas de 100 
ai'los, a través de Moreira, como simbolo del teatro 
nacional, subirá a escena a comienzos de abril )' du
rante cuatro fines de sem anas, serán en to tal ocho 
func iones". 
"Se ha avanzado en el l rabajo con Lito C ruz, cene-

COLONIA DE 
VACACIONES PARA 
DISCAPACITADOS 

Fi scaliza: Federación A 
tlé' tica Pampeana. Auspi
cia: Gobierno de la Pro
vincia de La Pampa. 

La Subsecretaria de Para mayores informes 
Depone, Turismo )' Re- dirigirse a: Direcci6n Mu
creaci6n de la Munícipa- nicipal de Deportes. MI
lidad de Venado Tuerto, tre y Saavedra. Horario: 
comunica que se encuen- 7,00 a 13,00, teléfono; 
tra abierta la inscrlpci6n 2154 1. 

mas que buscar el equi !lbrlo en su tIe mpo )' el nues
tro para comenzar a trabajar con la ' obra "El herre
ro y el diablo", bajo su dIrección con la import ancia 
que ello implica". 

BUTACAS 

Sobre este tema nos dec ia Osear Barono: " Cuando 
nos iniciamos tuvimos que recurrir al Sr. Franco que 
nos facilitó las si ll as, ahora ya pensamos en colocar 
las butacas que hacen falta; entendemos que el he-
cho cultural, a pesar de [os Inconvenientes, hay que 
hacerlo, no por ello lo vamos a dejar de hacer; tene 
mo~ una propuesta de Alfredo Aleon, que hace un 
reCItal de poeslas )' poemas, don"de vendria a colabo-
rar sin cobrar nada y nosotros venderiamos las entra 
das, lo recaudado se desti narla a la compra de buta
cas."Serta Hicl l i r a vender las butacas, esgrimiendo 

nuestro t raba jo y tendrTamos la so lidaridad de la gen 
te, pero nosotros queremos generar desde el hecho 
artlstico la compra de las butacas, Queremos ent re ... 
todos formar parte de la recuperaci6n total de la 
sala". 

TEATRO PARA CHICOS 

"El duende de la mlislca", " El robarrisas", "La casa 
mAglca", son obras que subieron a escena. En 1990 
subirti "Pinocho". 
L a charla con Barotto prosiguió asi: "Hemos traba
jado, inaugurando un sistema donde se tiene un res
peto casi sublime hacia el chIco, no negociamos o
tra postura. Luis Vlsentln est§ trabajando en una a
daptaclOn de "Pinocho", que ser!i otro montaje gran
de, casi una comedia musical para los chicos y don
de ninguno deberTa perderselo, para eso -repetiremos 
el trabajo con empresas, gremios, escue las, como 
lo hicimos con las anterIores obras )' entre todos 
hacer grande el éxito". 
"Hacemos un trabajo que tendr6 algunos errores, no 
tengo dudas que los tenemos, pero lo hacemos con 
mucha garra y mucho amor. 
"Así lo hemos planteado y así segui remos", conc luyó 
Barorto. 

Quiniela nacional 
SorUo delll·t·98 
,. .... ti' 411 " ' .. 
2"..... 268 12" .... . 
3' .. ... 074 13" . . .. . 
'" .. .•• 439 14· .. . . . 
5' ..• •• 147 15* . •.•• 
6' ..... 913 16' .... . 
7"..... 6IW,7" . ... . 
6"..... 138 111' .••.. 
9' ... .. 090 19" .•..• 

10" ..... 921 20" .• •• . 

N' 915 
no 

'" '" '" '" '" '" '" '" 

Lotería de 
Sgo. del Estero 
Sorteo del 13-1·98 
,. '" 010 ,000.000 §: " 3.000.000 

1.000.000 
; : 800.000 

"'.000 
6' 401.000 

... ,,'" 
24 1012 

2808 
36710 
338701 

para maestras de Educa- r --------- ---> _____________ 1 
ci6n Especial, que deseen 
colaborar ad honorem en 
[a Colonia de Vacaciones 
para Discapacitados que 
se est¡:¡ llevando a cabo 
en las insta laciones del 
Porque Municipal "Gene
ral Manue[ Belgrano" • . 

7' ~4.ooo . ... .. 
• n." 

"" "'" 31799 ,,,SO 

Para mayor Informacl6n 
dirigirse a la citada Sub
Secretarla ubicado en 25 
de Mayo y Belgrano en 
horario de 8,00 a 12,30. 

lV MARATON 
ll\ITERNACIONAL "A 

PAMPA TRAVIESA '90" 

OrganIza: Dlreccl6n de 
Juventud, Depones, Re
creaciOn y Turismo Social 
de la MunicIpalidad de 
Santa Rosa. 

La MaratOn I nternacio~ 

n,' "A Pampa TravIesa 
'90" ,e carre rA e' domln-
SO , ' de abril, a partir 
de ,,, 8,00 con cualquier 
estado del ti empo, siendo ,. distancia a recorrer 
42. 195 metros. Largada 
Y llegada: frente a' Edl-
flclo Munlc lplll. 

Quiniela nacional 
Sorteo del 8-1.!JO 

1· • .•• ... " . 11' .•. • . 
2" . . ... H' 12" . . . . . 
3" .... . '" 13" .•.•. ,,' .. ... '" 14' .•. •• 
5* . •.. . '" 15' •• .. . 
6" ..... '" 18" ..•.• .,. .. .. . '" 11" . . ... 
8" .•••. , .. 18" •.... 
9" . .... ". 19" . . ••• 

10" .•••• .,.. 20" ... .. 

Quiniela nacional 
Soruodel9-¡·90 

l' .. . . ... "" ... 
7' .... . '" 

,. 
3' .. . .. '" 13" . • . , • ,,' ..... ". , .. ' ..... 
5* . . .. . ." 15* ... 
6" ... .• ." 1It' .. . . . 
7" ..... ... ,7" •.••. 
8" .. .. . '" 18" .. •.• " .... . , .. 19" . . • . • 

10" ..... '" 20" ... 

Quiniela nacional 
SorUo dell~l-90 

l ' .. . . ... ,,, '" . 2" .•..• '" 12" . .. 
3' . .. . . ... ". 
01· .•.. '" '''' ..... 
6' . . .. '" 15" .. •.• 
8' . . ... '" 18' .. . . . 
7' . . .. . '" 17' ..•.• 
8" •. • •. "" ,6' . .. . . 
$' .. . . . '" 19' ..• . . 

10" ..... '" 
.,. 

... '" . " '" ... 
'" '" '" '" '" '" 

... '" ." 
'" '" '" '" '" '" '" ." 

... '" ,« ." 
'" . " '" '" ... 
'" '" 

Loteria de Tucumán 
Sorteo del 8-1·90 ,. ••. A50.ooo.ooo W"'., • " .000.000 .. 015988 
~ 1.700.000 " 31001II , . 000.000 

" "'" ~ "'.000 .. 31061 

• 120.000 8119 

" 120.000 " ,,'" • 120.000 " "aa96 • 120.000 .. 500'" 
,~ 120.000 .. 43157 

Loteria de C6rdoba 
Sorteo dell~l.!JO 
l' . .4'125.000.000 ... "'" 7' • •. . 12.500.000 39859 
3" ... " .000.000 "8010 ,,' ... . 2.000,000 "'" 5* . . . 1.000.000 """ 8" .... 125.000 1867 
7" . ... 125.000 "" 8" . ... '25.000 25105 
$' .... 125.000 "'" 10" .... 125.000 40770 

Loteria de Salta 
SorUo delll·¡·98 ,. •. A 150.000.000 ... "'" • .. 14,000.000 1192 
~ 11.500.000 363011 ,. "."00.000 019851 , . ".200.000 ,m 
• 2.000.000 """ " 1.000.000 48008 • roo.ooo 43633 • "'.000 "'" ,~ 000.'" "" 

10" 32.008 "''' 

Lotería de Mendaza 
SQrteo del t3-l-89 

l' . 11 100.000.000 ". 
2" 10.000.000 
3' 2.500.000 
01' 1.250.000 
S' 1.000.000 
6' Il00.000 
7' 850.000 
8" 800.000 
go 750.000 

10' 700.000 

"''' "'" _. 
"'" "'" . 21.n ,.,,, 
,,'" 
"'" «,,, 
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Malambo
En Laborde
premios para ^

nuestra delegación
R

La Ciudad * Venado Tuerto, lunes 15 de enero de 1990.-

El coordinador de la delegación Domingo
Sayago destacó la importancia de lo que
se habla logrado.

23® Edición de la Fiesta

Nacional del Malambo de
Laborde (provincia de Cór
doba).

Allt nuestra delegación
tuvo una excelente actua

ción, ya que obtuvo el
«egundo premio en el

rubro Mejor Delegación.
En tanto que en forma
individual Marta de los

Angeles Ledesma y Rubón
Videla fueron merecedo

res de los primeros pre
mios en los rubros Solis

tas de Canto Femenino

y Masculino.
"Ha sido un muy buen

trabajo el nuestro, qstoy
convencido de ello, por
que existe poco tiempo

ubén Videla, Marta de los Angeles Ledes
ma, Domingo Sayago, Ernesto De Mattfa.

en el trabajo de la dele
gación en su preparación
desde la finalización de
la Fiesta Provincial del
Malambo; hay poco tiem
po. No obstante ello, se
presentó con un trabajo
muy bien logrado "El ma
te, historia del folklore
de nuestro pueblo", expli
caba Domingo Sayago,
Coordinador de la delega
ción). "Este segundo pre
mio como Mejor Delega
ción detrSs de Tucumán

que fue primer premio,
no es poco, teniendo en
cuenta que en Laborde
habían participado 15 de

legaciones de provincias
hermanas".

Participaron de la reu
nión en la Municipalidad,
los premiados, María de
los Angeles Ledesma, Ru
bén Videla y los herma
nos de Marta de los An

geles.
. Por su parte, el Inten
dente expresó sobre la
Fiesta Provincial del Ma

lambo en sí: "A la 5ta.
Fiesta Provincial del Ma

lambo le incorporaremos
alguna motivación convo
cante, independiente de
las cuestiones existentes,
que podamos convertir a

Venado Tuerto como ' la

entidad madre de una or

ganización, pero no hay
intención de pasar encima
de nuestros orientadores
y nuestra entidad madre"

Retomando la . palabra
Domingo Sayago expresó
que cada cTblegación que
se ha formado "tiene co
mo objetivo el de la par
ticipación y tratamos de
hacerlo de la mejor ma
nera posible, este año
ouedo decir que el grupo
que se formó se comple
mentó en una forma I-
deal, y en este sentido
puedo decir después de
cuatro delegaciones, que
fue la de mejor integra
ción",
Una vez raSs el esce

nario de Laborde premia
a nuestra delegación, que
no es més que el justo
reconocimiento al esfuer

zo y la labor perseveran
te de los trabajadores de
la cultura, quienes estén
en la organización de la
Fiesta Provincial (que ya
brilla con luz propia) y
seguramente entrega la
motivación de seguir tra
bajando, de seguir per
feccionando en busca de
nuestra cultura.

En la sala de reuniones

de la Municipalidad se
realizó una conferencia
de prensa para informar

sobre los resultados obte

nidos por la delegación o-
ficial que representó a
Venado Tuerto y la pro
vincia de Santa Fe en la

Ser
ladeóte
ieneun
límite.
l
Ud. elige: seguir siendo un paciente o
gozar de los beneficios que lo mejor
de la Medicina Privada

P

PLAZA FLEMING

pone a su alcance.

25 ̂  Moyo y San Mo^
Gol. Coral- \oed 11
Isttfane 2^706
2600Vltna(loTu*no

rudéns

Prudens
MHXCH* nWAM ̂MA lA FAMUA

Se estén realizando trabajos en Plaza Fleming; pa
ra conocer sobre los mismos, estuvimos en la Secre
taría de Obras Públicas y Privadas de la Municipa
lidad, donde su titular el señor Santiago Zencich y
el Sub-Secretarlo Ing. Enrique Menna explicaron di
chos trabajos.
"Esa plaza estuvo durante mucho tiempo abando

nada, había una ordenanza por la que se protegía
todo lo que iba a ser un jardín botánico, hoy con u-
na nueva ordenanza se logra destrabar, y a través
de la inquietud de mejorarla de los propios vecinos,
decidimos hacerlo. Comenzamos llevando tierra ne
gra (213 camionadas), la tierra que tiene no es fér
til; en este momento se está emparejando todos y
cada uno de los sectores que lo requieren, luego pro
seguiremos con los caminos, bancos, iluminación, me
jorar la forestación, etc. El proyecto está siendo lie
vado adelante por los profesionales de la Secretarla,

FARMACIAS

r] DE
C! J TURNO
LUNES 15: Pienzi- Franetovich- Rossi- For
cada

MARTES 16: Debonis- Guío- Montironi
MIERCOLES 17: Belén- Garcías- Dledrich-
Pino

JUEVES 18: Castellini- Fernández- Del Cue
to I

VIERNES 19: Mitre- Pienzl-. Agesta
SABADO 20: Menzella- Marchetti- Barba-
reschi- S. Pino
DOMINGO 21: Manzlni- Pueyo- Olivieri-
Escalada

Los tumos de farmacia comienzan a las
8 horas y se atienden hasta las 8 horas
del día siguiente.

está aprobado por el Concejo y en este momento
están hechos los pliegos de licitación, pero hasta que
no se logre estabilizar la economía, no hacemos el
llamado por el tema precios" (Zencich).

REPARACION DE PAVIMENTOS

"Es una tarea difícil de llevar a cabo en este mo

mento del año, no se pudo llevar adelante por el
decreto de Emergencia Económica en que se encon
traba la Municipalidad. Estos trabajos se deberían
llevar a cabo entre marzo y noviembre, pero dado
que se traca de reparaciones chicas, que en general
no afectan una gran masa de hormigón, estamos cu
briendo toda la deficiencia que tuvimos a lo largo
de! año 1989 en este sentido, entre otros se trabaja
en Mitre y San Martín, PellegrinI y Almafuerce, Cha
cabuco y Almafuerte, Saavedra y 25 de Mayo, en
genera) todo lo que estaba en mal estado" (Menna).
Sobre el final, el Secretario de Obras Püblicas,

respondió a la inquietud de los concejales justiclalis-
cas... "Estamos desmalezando baldíos abandonados y
calles con guadañas y con cuatro máquinas en distin
tos barrios. Estamos mejorando zánjeos que presen
tan algún inconveniente porque no tenemos tubos
en estos momentos por el mismo tema que señalába
mos antes. Pero vamos trabajando en todos los sec
tores de la ciudad".

RAUL ALfVEDO

REBAGLIAHI

PARAPSICOLOGIA"

seriedad y reserva
Solicite Tumo

Moreno 1255. Piso iro.
Ofic. A"-TE: (0462)60501

2624 ARIAS (Cba.)

ELECTRONICA
■  ITALCAR ■

AUTORADIO

STEREOS

GRABADORES

ANTENAS ELECTRICAS

REPARACIONES YVENTAS

SAN MARTIN 1244
VENADO TUERTO
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Malambo Venado Tuerto como' la 
entidad madre de una or
ganlzaclOn, pero no hey 
Intenc i6n de pasar encima 
de nuest ros orientadores 
.y nu~stra ent idad madre" En J.aborde 

premios para 
Retomando la. palabra 

Domingo Sayage expresó 
que cada d'I:llegocl6n que 
se ha formado "tiene co
mo objetivo e l de la par
ticipadO" y t ratamos de 
hacerlo de la mejor ma
nera posible , este oilo 
ouedo decir que el grupo 
que se form6 se comple
mentO en una form a ¡
deal , y en este sentido 
puedo deci r despu~s de 
cuatro de legaciones, que 
fue la de mejor Integra
cl6n", 

nuestra delegación 
Ruben Vide la. Marfa de los Angeles Ledes
ma, Domingo Sayago. Ernesto De Mattta. 

El ~rdlnador de 
Sayago destac6 la 
se habta logrado. 

la delegación Domingo 
Importancia de lo que 

En la sala de reuniones 
de la Municipalidad se 
realizó una conferencla 
de prensa para informar 

sobre los resu l tados obte
nidos por la delegacl6n o
ficial que represent6 a 
Venado Tuerto y la pro
vIncIa de Santa Fe en la 

Ud. elige: seguir siendo un paciente o 
gozar de los beneficios que lo mejor ' 
de la Medicina Privada 
pone a su alcance. 

2S do Mayo Y s... Mal"" 
Gel. Cord·locd 11 
ltIibno 23-706 
2óOO ....... r-., 

Pr~dens ...... -_._ ... '-.. 

~ Prudens 

23 11 Edicl6n de la Fiest a 
Naciona l del Ma lambo de 
Laborde (provi ncia de COr 
doba). 

en el t rabajo de la dele- legacIones de provincias 
gaci6n en su prep,araciOn -hermanas". 

AlIl nuestra delegación 
tuvo una excelente actua
cl6n, ya que obtuvo el 

<:egundo prem lo en el 
rubro Mejor Delegacl6n. 
En tanto que en forma 
intlividual Marla de los 
Ange les Ledesma y Ruben 
Videla fueron merecedo
res de los prImeros pre
mios en los rubros Solis
tas de Canto Femenino 
y Masculino. 

desde la finallzaciOn de Partlcl paron de la reu
la Fiesta Prov incial del nlOn en la Municipalidad 
Malambo; hay poco tiem- los premiados, Maria d~ 
po. No obstante ello, se los Angeles Ledesma. Ru
presentO con un trabajo ben Videla y los herma· 
muy bien logrado "El ma- nos de MarIa de los An
te, historIa del folk lore geles. 

Una vez m§.s el esee
mirlo de Laborde premia 
a nuestra delegacllin, que 
no es m§.s que el Justo 
reconocimiento al esfuer
zo y la labor perseveran
te de los trabajadores de 
la cultura, quienes est§n 
en la organlzacllin de la 
fiesta Provinclal (que ya 
brilla con luz propia) y 
seguramente ent rega la 
motivación de seguir tra
bajando, de seguIr per
feccionando en busca de 
nuestra cu ltura. 

"H a sido un muy buen 
t rabajo el nuest ro, ~Stoy 

convencido de elJo, por_o 
que existe poco t iempo 

de nuestro pueblo" . expli- , Por su par te, el lmen
caba Domingo Sayago, dente expres6 sobre la 
CoordInador de la delega- Fiesta Provincial del Ma
clón). "Este segundo pre- lambo en sl: "A la 5ta. 
mio como Mejor Delega- Fiesta Provincial del Ma
cl6n det ras de Tucuman lambo le Incorporaremos 
que fue pr imer premio, alguna motivación convo
no es poco. teniendo en cante, Independiente de 
cuenta que en Laborde las cuestiones ex lste'ntes 
habran pa rt icipado 15 de- que podamos convertir ~ 

TRABA"OS EN 
PLAZA 

Se estA.n realizando t rabajos en Plaza Flemlng; pa
ra conocer sobre l os mismos, estuvimos en la Secre
t aria de Obras PCibllcas y Privadas de la Municipa
lidad, donde su titular el sei'lor Santiago Zenclch y 
el Sub-Secretar io Ing. EnrIque Menna explicaron di
chos t rabajos. 

"Esa plaza estuvo durante mucho t iempo abando
nada, habta una ordenanza por la que se protegta 
todo lo que Iba a ser un jardln bot A.nlco, hoy con u
na nueva ordenanza se logra d,estrabar , y a t ravés 
de la Inquietud de mejorarla de los propios vecinos, 
decidimos hacerlo. Comenzamos llevando tie rra ne
gra (2 13 camionadas) , la t Ierra que tiene no es fer
t ll ; err este momento se estA. emparejando todos y 
cada uno de los sectores 'que lo requieren, luego pro 
segu iremos con los caminos, bancos, iluminaciOn, me 
Jorar la forestaciOn, etc. El proyecto estti siendo \le 
vado adelante por Jos profesionales de la ~cretarta, 

FARMACIAS 
DE 

TURNO 
LUNES 15: Plenzi- Franetovich- Rossl- For 
cada 
MARTES 16: Debonis- Gulo- Montironl 
MIERCOLES 17: Belén- GareTas- Diedrlch
Pino 
JUEVES 18: CastelJini- Fernandez- Del Cuc 
<O , 

VIERNES 19: Mlne- Plenzl- Agesta 
SABADO 20: t-'1enzella- Marchettl- Barba-
reschi- S. PIno . 
DOMINGO 2 1: Manzlnl- Pueyo- Ollvlerl
Esca lada 
Loa turnoS de farmacia comienzan a las 
8 horas y se atienden hasta las 8 horas 
del dla afguleute. 

estti. · aprobado por el Concejo y en este momento 
est §n hechos los pllegos de llcltaclOn, pero hasta que 
no se logre estabilizar la econornta, no hacemos el 
llamado por el tema precios" (Zenclch). 

REPARACION DE PAVIMENTOS 

"Es una tarea diflctl de llevar a cabO en este mo
mento de l ano, no se pudo llevar adelante por el 
decreto de Emergencia EconOmlca en que se encon
traba la Municipalidad. Estos t rabajos se deberlan 
llevar a cabo entre marzo y noviembre, pero dado 
que se t rat a de reparaciones ch icas, que en general 
no afectan una gran masa de hormlg6n, estamos cu
briendo toda la deficiencia que tuvimos a lo largo 
del ai'lo 1989 en este sentido. entre otros se trabElja 
en Mitre y San Mar.tin , P~lIegrlnl y Almafue rte, Cha 
cabuco y Almafuerte, Saavedra y 25 de Mayo, en 
general todo lo que estaba en mal estado" (Menna). 

Sobre el final, el Secretario de Obras Públicas. 
respondl6 a la inqu ietud de los concejales Justlclalls
tas... "Estamos desmalezando baldlos abandonados y 
calles con guadai'las y con cuatro mfiqulnas en dlstln 
toS barrios. Estamos mejorando zanJeos que presen
tan algún inconveniente porque no tenemos tubos 
en estos momentos por el mismo tema que sei'laHiba· 
mas antes. Pero vamos trabajando en todos los sec
~ores de la ciudad". 

RAUL AlFREDO 

REBAGLlATTI ELECTRONICA 
ITALCAR 
AUTo-RADIO 

STEREOS 

GRABADORES 

ANTENAS ELECTRICAS 

REPARACIONES YVENTAS 

SAN MARTIN 1244 
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